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El Pleno dejó el punto sobre la mesa a expensas del informe de la Consejería de Cultura

El PSOE defiende las obras del
aparcamiento de la Catedral 

aunque admite que son ilegales
El equipo socialista defen
dió las obras del aparca
miento de la Catedral^ aun
que admitió su ilegalidad, 
y dejó pendiente la apro
bación del proyecto que 
finalmente se ha ejecutado.

El equipo de gobierno dejó 
sobre la mesa, en el Pleno 
extraordinario del martes, la 
ilegalidad de las obras del 
aparcamiento de la Catedral, 
ante la petición del PP de no 
aprobar el proyecto reformado 
a expensas del informe pre
ceptivo de la Consejería de 
Cultura. El argumento del 

| PSOE fue que “si al expedien- 
te le falta algún dato es porque 
nadie nos ha avisado de que 
hubiera aspectos ilegales”.

(Pág. 5) El PSOE admitió la ilegalidad de las obras.

¡ Empresarios de Albacete 
j visitarán las factorías de 
[Nissan y Sony en Barcelona

La visita de la delegación 
'^mercial japonesa el pasado 
aes de junio ha comenzado a 
lar sus primeros frutos y los 

ji^irectores de las empresas de 
^ony y Nissan ubicadas en Bar- 
'^elona han cursado una invi- 
■dación a los empresarios alba
ceteños para que visiten próxi- 
aiamente sus instalaciones.

La invitación fue recibida por 
el presidente de la Comisión 
de Comercio Exterior de la 
Cámara de Comercio de Alba

cete, Delfín Paños, durante la 
XIV reunión bilateral de coo
peración empresarial hispa
no-japonesa que tuvo lugar la 
pasada semana en Sevilla.

Por otra parte, al responsable 
de Comercio Exterior de la 
Cámara le consta que la empre
sa nipona “Jetro”, ha mante
nido diversos contactos con tres 
empresas vinícolas albaceteñas, 
una del sector de bienes de 
equipo y otra sociedad del ramo 
de la alimentación. (Pág. 6)

“Si al expediente le 
falta algún dato es por 
desconocimiento, nadie 
nos ha avisado de que 
hubiera aspectos

Se confirma que el 
Pleno del 
Ayuntamiento no llegó 
a aprobar el proyecto 
que definitivamente se 
ha llevado a cabo
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PSOE y UGT 
“rompen el 
■hielo” después 
de cinco años de 
silencio

El vicesecretario general del 
f PSOE, Alfonso Guerra, y el 
(secretario general de la UGT, 

Nicolás Redondo, abrieron ayer 
^(Una nueva fase en las relaciones 
| del partido y el sindicato socia
listas, tras 5 años de silencio.

Durante dos horas y media 
de reunión, la dirección del 
PSOE y los dirigentes ugetistas 
conversaron sobre los problé
micas que preocupan al sindicato, 
sin hacer referencia a “la patata 
mialiente” que supone la política 
Económica del Gobierno.

(Pág. 19)

^« La Pegatina ■
El despilfarro

CARLOS ZULOAGA

S
i Carlos Solchaga tuviera que dar 
título a los Presupuestos de 1993 
le pondría “Austeros”. Si por el 
contrario fueran los contribuyentes los 

que decidieran el nombre no dudarían 
en bautizarlos como “El despilfarro”.

Porque los sesenta tomos de los Pre
supuestos Generales del Estado no 
dejan de ser clara resaca del despilfarro ~ 
del Gobierno socialista. Aquí hasta el 
más tonto con carné ha gastado a su 
capricho y ahora los intereses de la deu
da pública se comen el solomillo de 
los ingresos de los ciudadanos. Que 
sepamos nadie dimitió a pesar del escán
dalo y ha tenido que ser el secretario 
de Estado para la Defensa, José Miguel 
Hernández, el que diera una pincelada 
de ética política. El recorte en su minis
terio, producto de la incompetencia del 
Gobierno, frenará la modernización de 
la Fuerzas Armadas. Y así no se trabaja, 
y así se dimite.

Un ejemplo a seguir aunque a buen 
seguro nadie le imitará. Ni tan siquiera 
el Caudillo González mandará al fiel 
motorista.

r; Y además a
Se agravan los 
problemas del 
Conservatorio de 
Albacete con la 
entrada de la 
LOGSE (Pág. 7)

Delfín Paños acompañando a la delegación japonesa en su visita a Albacete.
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Guerra y Redondo en un momento de la reunión.

UCE propone 
que se modifique 
el actual sistema 
de reparto de la 
bombona de 
butano (Pág.6)

Pryca espera 
reunir este 
domingo a 10.000 
participantes en 
su III Carrera
Popular (Pág. 31)

El Ayuntamiento 
construirá seis 
pistas de tenis en 
el Estadio Carlos
Belmonte (Pág. 30)
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^B Economía

EI peso de los presupuestos

L
OS presupuestos generales para el año 

1993 pesan. Lo ha confirmado el propio 
ministro de Economía y Hacienda, Car

los Solchaga. “No saben ustedes cuánto”, con
testó el ministro de Tafalla al periodista que 
preguntó 1 las cuentas del reino eran pesadas. 
La pregunta, como la respuesta, tenían una 
evidente doble intención. Los presupuestos del 
próximo año son un lastre en el ánimo del 
Gobierno. Un verdadero peso. Ha llegado la 
hora del recorte, de la contención, de los 
números rojos, y éso, en un año electoral 
es lo peor que le puede suceder a un partido 
que como el socialista tiene vocación de per
manencia. Las cuentas para el año 1993 reco
gen moderados incrementos del gasto. Sólo 
destaca la sanidad, cuyo presupuesto crece un 
15,3 por ciento. En el resto de los capítulos, 
incluido el de Defensa, las previsiones se limi
tan a mantener la actividad o a reduciría. 
Comparados con los presupuestos de 1992, los 
presupuestos para el próximo ejercicio son 
expansivos, es decir, contemplan más gasto 
que el año anterior. Pero si se comparan con 
lo que realmente se va a gastar en el ejercicio 
que aún no ha acabado, son restrictivos. Hay 
lecturas para todos los gustos. Sin llegar a 
la valoración que hizo el día de la presentación 
el ministro Solchaga (“son los presupuestos 
más restrictivos de los últimos 20 años”), lo 
cierto es que, por primera vez, y con matices, 
han sido elaborados con el firme propósito 
de evitar un desastre económico. Podrían 
haber sido mucho más realistas, pero el año 
electoral obliga y ha habido partidas que se 
han respetado con una escrupulosidad digna 
de ser reclamada para otras ocasiones. Los 
presupuestos para 1993 respetan las pensiones 
y cargan el sacrificio en las espaldas de los 
funcionarios y de los alasariados. A los fun

LUIS MOLINERO 

cionarios, que disfrutan de la garantía de esta
bilidad en el empleo, se les sacrifica por vez 
primera en muchos años. En la decisión, aun
que a muchos les pese, puede haber una dosis 
de justicia. En lo que se refiere al resto de 
asalariados, se ha optado, una vez más, por 
introducir directamente las manos en su 
bolsillo.

Solchaga no tiene piedad con los sueldos 
y ha lanzado al aire un difícil dilema: si quienes 
tienen la suerte de tener un empleo solicitan 
(y consiguen) aumentos salariales por encima 
del 4 por ciento, el paro se disparará hasta 
el 19 por ciento de la población activa, es 
decir, hasta los. 3 millones de parados. En 
otras palabras, o perdemos (todos) poder 
adquisitivo, (el 4 por ciento de incremento 
salarial que acepta Solchaga supone perder 
un punto, en el mejor de los casos, sobre 
el 5 por ciento previsto en el incremento de 
los precios), o condenamos al paro a más 
de 200.000 conciudadanos. Es un difícil dilema. 
Casi tan difícil como el que aflige en estos 
momentos a quienes, en el seno del poder, 
se preguntan cómo es posible ganar vbtos 
recortando el bienestar general.

Temen la pérdida de poder y lo que es 
peor, la pérdida del sillón. Por eso, adoptando 
la táctica del avestruz, se dedican estos días 
a satanizar al ministro de Economía, muy pro
clive a la caricatura por otra parte, y a decir 
que el navarro exagera; que la situación no 
es grave y que el tiempo lo arreglará todo.

Quienes así hablan no tienen amigos alba
ñiles; ni camareros; ni tenderos; ni empre
sarios. La situación es mala, la economía hace 
agua (aguas dicen algunos) y Solchaga ha 
hecho lo único razonable en mucho tiempo: 
decirlo a los cuatro vientos. Cuantos más se 
lo crean, mejor para todos.

La Tribuna

Ha llegado el 
recorte, de la 
contención, de 
los números 
rojos, y eso, en 
un año 
electoral es lo 
peor que le 
puede suceder 
a un partido 
que como el 
socialista tiene 
vocación de 
permanencia

Año IX
Depósito Legal:

AB-752-1984
Director

Carlos Zuloaga López
' Subdirectores

Luis Parreño
Dimas Cuevas
Redactor Jefe I

Adolfo Giménez 
Redacción:

Antonio Córdoba. Felicidad Izaguirre,
• Bernardo Goig, Julia Núñez-Polo, Virgilio • 

Molina, Antonio Díaz, Femando Arjona, 
Miguel Angel Catalán, Juan Carrizo, Ester 
Pérez, Teresa Roldán, Maria Victoria Mar
tínez.

Fotografía:
Luis Miguel Calero y Jesús Moreno

Agencias informativas: Efe y Fax-Press
Talleres:

Salamanca, 17 y Polígono Campollano^,
CaUe D, Núm. 1.

Apartado de Correos; 369.
Telefax: 21 12 75.

Redacción, administración, suscripción y 
publicidad: Calle Salamanca, 17, Entreplan

ta. Teléfonos: 21 01 21-21 0113

EDITA: PUBALSA < i
(Publicaciones de Albacete, S.A.) j

Consejero Delegado j
Francisco Javier Martínez Ortuño i

Jefe de Talleres j:
Antonio Lajara <

Exclusiva de publicidad nacional: 
NOVOMEDIA, S.A. (
Director general: 

José Manuel Rodrigo "
Madrid: Pablo Melgar y Miguel 

Angel Laseca. Recoletos, 15, Telf: f
577 56 42. Fax: 564 19 09; Barcelona: c 
Ramón Domínguez. Beethoven, 15. t
Telf; 201 12 66; Valencia: Santiago 
Sánchez Beato. Embajador Vich, 3.
Telf: 35110 65 .

Colaboración r

¡J esús, María y José, dónde han venido a parar! 
En el PP andan a tiros. Én el PP se llevan 
á matar. Como lo lee. Se entera una de 

cada cosa que le eriza el vello.
Y si no a la acusación de la ex presidente del 

PP y ex portavoz del Partido Popular en el ayun
tamiento de Avilés le remito. Doña Conchita -que 
así se llama la susodicha- ha confesado que don 
Javier -vicesecretario general del partido en Astu- 
riasla ha amenazado con “pegarle un tiro en la 
nuca si continuaba originando problemas en el PP 
de Avilés”.

¡Por Dios, don Javier, que visceral, buen hombre! 
No me extraña que doña Conchita se muestre ame
drentada. Un tiro en la nuca es irreversible salvo 
que la pillase usted de refilón. Además, un caballero 
no puede ni debe decirle esas cosas a una dama. 
Doña Conchita además de asustada se muestra ofen
dida con razón. No son modos ni maneras. Y menos 
entre compañeros de partido. O, ¿precisamente por 
eso?

Cuando yo digo que el problema del PP de Jose
mari no es el PSOE de Felipe sino el propio PP, 
por algo será. El PP tiene mucho visceral, mucho

Están a matarse
CARMEN FERRERAS

El problema del PP de Josemari no 
es el PSOE de Felipe sino el propio 
PP, por algo será. El PP tiene 
mucho visceral, mucho dinamitero y 
mucho barón en su seno 

dinamitero y mucho barón en su seno. Aprovecho 
esta infeliz coyuntura para decir que las “baronías” 
pueden hacer con el PP lo que ya hicieran con 
la extinta UCD. O sea convertir el partido en cadá
ver. Como no les pongan el freno ya se lo contaré 
yo de aquí a unos años si Dios me da salud y 
usted tiene la valentía de seguir soportándome.

Con esas actitudes belicistas esta gente no va 

a ninguna parte. Luego, como entre ellos no se ( 
callan, pués velay. Donde sí se que quieren ir todos 
en las próximas elecciones es a La Moncloa pero 
no se yo, todavía se ve a don Felipe muy entero. 
Además los arrebatos no son buenos y don Josemari 
tiene mucho pepito arrebatado.

Si esta gente comienza a liarse a tiros entre sí, 
lo que digan las encuestas papel mojado. Fíjese 
sino en don Javier y doña Conchita. Que desatino. 
Cuanta procacidad. Y eso que doña Conchita es 
mujer.

Si doña Conchita fuese hombre lo más seguro 
es que a estas alturas hubieran llegado a las manos. 
Lo propio sería hacer manitas.

Pero ya ve usted, prefierente hacer la guerra en 
lugar del amor.

Entre Hormaechea en Santander, Antolín Martín 
en Zamora y doña Conchita y don Javier en Asturias 1 
van a matar a disgustos a don José Mari.

Pobre don José Mari, él que sólo quiere acceder 
a La Moncloa sin otros problemas que los inherentes 1 
al cargo y sin embargo cuan difícil, cuan crudo 
se lo fía su gente. El pobre hombre no gana para 
disgustos.
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Punto de vista ^^^^^

Con ¡a mochila 
a cuestas

^B Hoy, en estos momentos

EDUARDO CANTOS

Cariño de monjas
LUIS PARREÑO

S
e marcharon. El grupo de con
cejales del PP que habita en el 
Ayuntamiento de la ciudad, en 

el transcurso del Pleno que esta cor
poración celebró el martes pasado, se 
echó su responsabilidad política al 
hombro, y se fue dejando con la palabra 
en la boca al portavoz socialista, que 
según el portavoz Popular, lo estaba 
calumniando. Y a mi me parece mal 
que lo hicieran, porque si efectivamen
te la calulmnia fue tal, ahí están los 
tribunales para lavar la ofensa, y para 
que don Eugenio Sánchez, en caso de 
ser culpable, pague prenda.

Pero tampoco tal actitud es como 
para que el señor Sánchez eche el carro 
por el pedregal y ponga de hoja de 
perejil a Ibs que, al fín y al cabo, hicie
ron algo que los correligionarios del 
portavoz del grupo que gobierna la ciu
dad han hecho en otros sitios y en 
otras ocasiones.

Dicen que la prudencia es la madre 
de la ciencia. Y de los que cada día 
se visten el capisayo de los políticos 
en ejercicio. Que no está mal que sean 
profesionales cuando tienen una dedi
cación plena, y cobren, pues de algo 
tienen que vivir.

Eugenio Sánchez ha hecho unas acu
saciones, digamos que de curso legal. 
Me refiero al “sentimiento” democrá
tico que ha otorgado a sus oponentes, 
y que visto desde la otra cara de la 
moneda, es de lo que a ellos mismos 
se les acusa respecto del comporta
miento que tienen con todo aquello 
que no está revestido de su color 
predilecto.

Lo que sucede, es que Eugenio Sán
chez parece que le ha tomado el gusto 
3 lo de tirar la piedra y esconder la 
rnano. Quizás por eso el otro portavoz, 
^' de IU, que es José María López

Ariza, manifestara que “el portavoz del 
PSOE ha hecho unas insinuaciones que 
no son de recibo”, añadiendo que ese 
portavoz es “en .exceso lenguaraz”.

Por su parte, el presuntamente 
calumniado zanjó la cuestión ante los 
medios de comunicación afeando la 
conducta del señor Sánchez, porque 
“injuriar o calumniar a alguien sin acu
sar de nada en concreto que es lo 
que ha hecho Eugenio Sánchez, es una 
expresión clara de cobardía”.

De todas formas, el control de los 
debates en el seno de la corporación 
municipal corre a cargo de la presi
dencia. Motivo por el cual, la alcaldesa 
debió corregir a su portavoz y hacer 
que rectificara en beneficio de la propia 
institución. Que es la que al final ha 
salido malparada, pues entre unas cosas 
y otras los plenos del Ayuntamiento 
de Albacete se van pareciendo bastante 
a un charco de ranas.

Lo dicho: en vez de abandonar el 
salón de Plenos, José Ramón Remiro 
debió permanecer en él haciendo cons
tar en acta su intención, en caso de 
que Eugenio Sánchez no rectificara, de 
hacer que los tribunales de Justicia diri
mieran la cuestión, pues si los socia
listas están tan empeñados en que la 
calumnia sea lavada mediante la fuerza 
centrífuga del Código Penal, no está 
demás que prediquen con el ejemplo.

Y de la ética económica mejor no 
hablar. Eso es dar pie para que se 
remueva el cieno. Que si se hace, suele 
ocurrir que salpique a los que están 
a su alrededor, señor Sánchez. Por lo 
demás hace usted muy bien en preferir 
que las-instituciones le paguen por tra
bajar en ellas. Que es una cosa muy 
lícita y honesta cuando el fin que se 
persigue es el de servir a la sociedad.

T
enemos comprobado un gene
ralizado sentimiento de amor a 
Albacete en religiosas de diversas 
congregaciones que residen o han resi

dido en nuestra ciudad, ejerciendo acti
vidades docentes o asistenciales.

Admirables monjas que han consu
mido muchos años de sus vidas entre 
nosotros sensibilizándose con nuestros 
problemas, con nuestras penas y nuestras 
alegrías, y que en sus preces siempre 
hay una intención amorosa por Albacete. 
Queremos referimos, por ejemplo, a la 
Madre María Consuelo Egido, de la 
Compañía de María, que durante 
muchos años ha sido la directora del 
Colegio de la Enseñanza, y que, ahora 
en Valladolid, sigue muy de cerca todo 
cuanto se relaciona con nosotros, incluso 
en el tema futbolístico. (El año pasado 
nos envió una carta en la que animaba 
al “Alba”; ahora nos dice; “...necesita 
un gran empujón, confiamos en que sal
ga de este bache”). Hace unos días le 
publicábamos en estas columnas un artñ 
culo en el que se unía al malestar de 
los albacetenses por el aparcamiento 
subterráneo que causa un gran perjuicio 
a la Catedral, lamentando que esa Plaza 
de la Virgen, a la que se accede por 
escalinatas, no se haya embellecido con 
jardinería...Enamorada de Albacete, de 
sus calles, de su progreso, muestra su 
gran sensibilidad con todo cuanto de 
artístico ha de respetarse en las ciudades. 
(“Me quedé contemplando, una noche, 
el antiguo chalet de Fontecha, hoy 
Cámara de Comercio, iluminado ¡qué 
maravilla!”, nos dice, también).

Nos emociona este afecto a la ciudad 
que se hace vaivén viajero en las reli
giosas, que las mandan de un sitio para 
otro, siempre con su admirable misión 
a cuestas. (De alguna forma hay que 
recordar a Santa Teresa). En este mismo 
sentido, sabemos de otra religiosa, Otilia 
Contar, que estuvo durante doce años

Sor María Consuelo 
Egido, desde Valladolid, 
y Sor Otilia Gontar, 
desde Burgos, son 
testimonios emocionados 
de amor a Albacete y a 
los albacetenses

como superiora de la Residencia-Asilo 
de San Antón y que hace año y medio 
fue enviada a Cabra —¡Dolor, en su 
primera jornada: Al llegar se encontró 
con que habían robado los cepillos de 
las limosnas...!— y que, ahora, se 
encuentra en Burgos, en otra residencia 
de ancianos, cuidada por las siervas de 
Santa Teresita Jornet. El gran corazón 
de Sor Otilia rezuma cariño por Alba
cete. En la dulzura de su acento gallego 
se aprietan las palabras manchegas,-se 
manifiesta su recuerdo por nuestros 
ancianos, por las gentes de Albacete que 
le proporcionaron el gozo de comprobar 
lo que es amor al prójimo, entendido 
dentro del carácter y la generosidad de 
los albacetenses.

A través de un buen amigo que iba 
a visitar Cabra le habíamos enviado 
nuestro testimonio de afecto, pero no 
lo recibió porque, precisamente unos 
días antes, había sido trasladada a Bur
gos. Sin embargo, se nos ha facilitado 
la noticia de que esa congregación ega- 
brense está dirigida por una monja naci
da en nuestra capital, que ha estado 
muchos años en Canarias, y que cuando 
oye hablar de Albacete, se le exaltan 
los recuerdos en el corazón.

Y es que, educando a la juventud 
como Sor María Consuelo y amando 
íi los ancianos como Sor Otilia, hay 
muchos caminos para amar a Albacete.

Arcalaus el encantador ta^
on Francisco Martínez 

Simón, novísimo jefe 
de la cosa cultural, 

quiere sacar el despacho a la 
calle, algo así como cuando los 

^c constituyen para 
deslindar o reconocer, sobre el 
terreno; acerca de un litigio, 

ace bien Martínez Simón, 
t ero puestos a sacar a la calle 
concepciones de la cultura, 
podría don Francisco airear a 

compañero municipal don 
^S^.t^tci Sánchez, para evitar la 

Po itica municipalera y espesa 
los últimos tiempos. Hay 

a go que me ha sorprendido. 
^5 ^^ t^^^ poso metafórico. 

’^^® ^oa frase sorprendente: 
a política no es servirse de 

'¡”^^V“c¡ones, yo prefiero que 
”^^’tociones me paguen por 
^^^ ^^ ^I'os, a estar en polí- 

‘ por simple afición”. A usted 

no le pagan las instituciones, 
don Eugenio. Hay algo más. 
Usted no vive de la política. 
Usted vive para la política, para 
maximizar su esfuerzo en bene
ficio de esta ciudad. Y es el 
pueblo soberano el que ha que
rido dignificar a sus magistrados 
con dotación económica y otros 
adornos. Usted no trabaja para 
el Ayuntamiento capitalino. No 
exclusivamente. Usted trabaja 
para todos los vecinos de la 
villa. Y su obligación, precisa

E¡ catarro
RAMON BELLO SERRANO

mente exigible porque habla
mos de dedicación pública, ha 
de serlo indesmayable. Yo no 
sé qué le pasa al equipo de 
gobierno. La señora Belmonte 
es culta y elegante. Disponen 
de mayoría absoluta. Y lo único 
que ocurre es que esta ciudad 
tiene problemas por su censo 
y endeudamiento. Acusar a un 
representante del pueblo, que 
está en la oposición, de valerse 
de la política para otros fines, 
es decir, fines personales, cons

tituye una ofensa, dinamita el 
diálogo entre los grupos y es 
muy poco elegante. Doña Car
men Belmonte debió atender 
los ruegos de Remiro y exigir 
al señor Sánchez compostura y 
reconducir el Pleno por sus 
caminos naturales. No sólo por 
la alusión personal. También 
por respeto al foro y a los veci
nos. La democracia no le viene 
grande a nadie, claro. A la 
democracia le viene grande la 
ley Corcuera, la mentira en el

Parlamento, las negativas a 
comisiones de investigación, la 
subordinación de poderes que 
han de serlo independientes, la 
corrupción, el régimen cliente- 
lar, la participación en la guerra 
del Golfo sin explicaciones al 
pueblo, la familia Guerra 
andando y desandando los juz
gados sevillanos, don Eligió 
provocando intelectualmente, el 
intervencionismo en los medios 
de comunicación, los ataques a 
la libertad de prensa, el entierro 
de Montesquieu y la erosión de 
las libertades. Eugenio Sánchez 
ha de disculparse y cuidarse este 
catarro público sobrevenido. Y 
hará bien don Francisco Mar
tínez Simón en airearlo en su 
decisión de sacar el despacho 
cultural a las calles de la sufrida 
villa.

Distribuidor en Albacete de
tUiS 

MADRIDGENEVE 

CASA DAMIANI P ESPAÑA
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'‘En la ignorancia 
del pueblo, está segu
ro el dominio de los 
príncipes” -Quevedo-.

T
ras la socialista década 
prodigiosa en la que 
hemos visto y soportado 

la aplicación de la doctrina pro- 
gre-solidaria contra los privile
gios de clase, nos encontramos 
-¡oh fortuna veleidosa!- en pelo
ta económica, con el presupues
tario culo al aire y Felipe y 
sus muchachos, desde palacio, 
con menos credibilidad que un 
billete de 17 pesetas. En Mon
cloa y Ferráz se investiga donde 
poner el huevo y ante el fracaso, 
se preguntan, ¿qué ha pasado 
con este país desagradecido?, 
si contabámos con 10 millones 
de votos, la ilusión de un pue
blo, el apoyo de los intelectuales 
de izquierda ¿queda alguno?, la 
Banca, la Patronal, la red de 
intoxicación y propaganda de 
los medios de comunicación

MOTORALBA, SA

TRANSPORTES HERMANOS 
LOPEZ (CAT)

DE LA ROSA, MUEBLISTAS

C.A.B.A.
C/ Teodoro Camino, 6

Teléfono: 24 17 92 
ALBACETE

Cartas Si

Medicamentos 
a Haití

El pasado mes de Julio les 
anunciábamos en este mismo 
medio de comunicación nues
tros proyectos de ayuda econó
mica a las misiones de la Repú
blica de Haití, hecho realidad 
mediante la recaudación que 
obtuvimos en la exposición arte
sanal iberoamerciana y el chi
ringuito que pudieron encontrar 
en el Parque Infantil de Tráfico.

Merced a este trabajo pode
mos llevar acabo el envío de 
dos bidones de medicamentos 
donados, a lo largo de todo el 
año por hospitales, ambulato
rios, consultas particulares..., y 
la puesta en marcha de otras 
posibles ayudas y actos cultu
rales que les será informado en 
próximas fechas a su realiza
ción.

Agradecemos, todo el equipo 
de Juventudes que de alguna 
manera participamos en hacer 
realidad la necesidad de aque
llos pueblos que durante tanto 
tiempo esperaron nuestra res
puesta, la colaboración y actitud 
recibida por aquéllos que día 
tras día visitaron y se preocu
paron por el destino de la 
ayuda.

Juventudes Marianas Vicen- 
cianas.

Carta abierta al 
alcalde de 
Valdeganga

Sr. Alcalde, me duele (nos 
duele a mis padres y hermanos) 
lo que ha escrito en el boletín 
de información municipal; no 
porque me critique a mí o al 
Grupo Independiente, sino por
que se mete con mi padre por 
el que siento un gran respeto. 
¡Qué pocos argumentos tiene 
para atacamos como políticos 
a mí y a mi Grupo, que recurre 
a la difamación pública de mi 
padre y al ataque personal! Yo 
también podría meterme con su 
familia y mire que ¡Hay donde 
atacar!... pero no voy a caer 
tan bajo como usted ha caído. 
.Yo nunca le he ofendido como 
persona, aunque sí he criticado 
su gestión al frente del Ayun

Década prodigiosa
JUAN GARRIDO

Lo que hay es lo que hay y con España entera 
en números rojos, hay que estrujarse el meollo 
y arbitrar medidas que"ayuden a superar el bache

público y la sumisión de algunos 
privados, las arcas del Presu
puesto, ¿qué hemos hecho 
mal?...

Y es lo de siempre; el sec
tarismo ideológico, las recetas 
que conducen a la miseria y 
el deterioro de las libertades, 
el voluntarismo y la aplicación 
de políticas al margen de las 
personas.

Pero lo que hay es lo que 
hay y con España entera en 
números rojos, hay que estru
jarse el meollo y arbitrar medi
das que ayuden a superar el 

tamiento. Le consideraba una 
persona más digna.

Mi padre ha presentado los 
recursos que ha estimado con
veniente para que se le san
cionase de acuerdo con la nor
mativa vigente, no al capricho 
arbitrario de la Comisión de 
Gobierno. No es cierto que mi 
padre se niegue a pagar, luego 
miente ustd descaradamente. 
¿Desde cuándo presentar un 
recurso significa negarse a 
pagar?. En democracia todos 
tenemos derecho a una justa 
defensa.

Sr. Alcalde, no es propio de 
un alcalde socialista discriminar 
a una asociación con más de 
100 socios. ¿Cómo permite que 
treinta y dos niños de Valde
ganga, músicos de la Unión 
Musical, lleven ensayando casi 
dos años en un “porche”, mien
tras que varios locales públicos 
permanecen cerrados a “cal y 
canto”? ¿Hasta cuándo va a 
seguir discriminando a la Unión 
Musical “Virgen del Rosario”? 
¿Por qué utiliza la cesión de 
los locales públicos con fines 
políticos, negándolos a unos 
niños cuyo único “pecado” es 
recibir una buena enseñanza 
musical?

Sr. Alcalde, tiene que apren
der a afrontar las críticas a su 
mala gestión municipal y apren
der a dialogar, virtudes que no 
practica y que son sustanciales 
en un^ democracia. Huya de 
los que buscan su arnistad para 
obtener favores, asesórese bien 
y arregle los muchos problemas 
que Valdeganga tiene.

No pierda la dignidad utili
zando a mi familia y a mi per
sona con fines políticos. Si quie
re critique mi labor como con
cejal, pero respéteme como per
sona, al" igual que yo le respeto 
a usted. ¿Por qué me culpa a 
mí de la infracción cometida 
por otra persona?

Como concejal del ayunta
miento de mi pueblo tengo el 
deber y el derecho de conocer 
los impuestos que pagan los 
vecinos. No dude que cumpliré 
con este deber.

Está usted tranquilo que mi 
cabeza no enturbiará las fiestas 
a nadie, como nunca lo he 
hecho. Le deseo unas "felices 
fiestas.

Francisco Calero Cantó 
(Concejal Grupo Independiente 
de Valdeganga).

bache, por lo que me permito 
sugerir -visto el camino elegido 
por González de esquilmar al 
ciudadano un poco más aumen
to de impuestos y recorte de 
servicios, desplumando al con
tribuyente sin piedad, la creac- 
ción de las nuevas figuras impo
sitivas que permitan al Estado 
seguir derrochando sin tino 
para mantener el poder a toda 
la nómina del pesebre; pues 
bien, teniendo en cuenta los 
antecedentes de cobro de tasas 
en el suministro de elemento 
esencial como el agua, se esta

En memoria de
Mary Santpere

TITA MARTINEZ

Estaba volando, por los altos caminos estelares y, sen
cillamente, no volvió. Se quedó allí, dormida y tranquila, 
serenamente y esta es la primera vez que lo que ellaj 
hace produce en los demás, pena y no alegría

E
staba volando, por los 

altos caminos estelares 
y, sencillamente, no vol

vió. Se quedó allí, dormida y 
tranquila, serenamente y esta es 
la primera vez que lo que ella 
hace producir en los demás, 
pena y no alegría, aunque la 
verdad es que si nos paramos 
a meditar esa manera de ingre
sar en la otra vida es la que 
todos -yo al menos- quisiéramos 
tener.

Los ángeles debieron abrirle 
las puertas de par en par y segu
ro que ella las traspasó, pisando 
fuerte, como hacía habitual
mente, pero sin arrogancia. 
Debió entrar, la estoy imagi
nando, con alegre humildad, 
dando las gracias y gastando 
bromas y -me lo juego con 
quien quiera- los querubines 
traviesos y sorprendidos debie
ron esconderse detrás de los 
luceros destornillados por la 
risa.

La pérdida que con la ausen
cia definitiva de Mary Santpere 
ha sufrido el mundo del espec
táculo español es demasiado 
grande y trascendente, por eso 
todos a una le han rendido el 
espontáneo y doloroso home
naje. Yo le hice en Madrid una 
entrevista hace algunos años y 
era tal el borbotón de gracia 
que sus respuestas tenían que 
ni el bolígrafo ni yó dábamos 
pie con bola. Antes de ser 
periodista la recuerdo en el 
Teatro Circo, encabezando una 
compañía de revistas y quedán
dose con el personal tanto por 
el vocabulario como por sus 
silencios expresivos.

Estas son las dos veces que 
la he tenido más cerca, bueno 
y también cuando fui al Circo 
Price con mis hijas en el que 
ella se atrevió a actuar, sin 

blecería una similar para el con
sumo de aire, instalándose en 
el gaznate de los ciudadanos un 
a modo de contador válvula, 
con la doble función de marcar 
consumos y permitir el corte del 
sumistro al moroso insolidario. 
Asimismo, se aplicarían tarifas 
por el gasto de este fluido a 
los automóviles e industrias, 
que hacen uso de enormes can
tidades de este bien escaso. Sin 
embargo, no podemos olvidar 
la inspiración social de este 
Gobierno por lo que se facul
taría a la ministra Fernández 
para la aplicación de exenciones 
de esta tasa a pensionistas, 
asmáticos y miembros de aso
ciaciones amigas. Así queda la 
idea que cedo sin exigir dere
chos de autor, pudiéndose en 
un futuro cercano extender este 
invento a conductas suntuarias, 
hoy sin carga alguna de forma 
intolerable; como son la acti
vidad sexual, la alegría o la 
libertad... todo un mundo de 
infinitas posibilidades fiscales. 

pararse en barras, alternando 
con Pinito del Oro y haciendo 
destornillarse a pequeños J 
mayores. Además “de Pinito 
simúltaneaban con ella grandes 
figuras del Circo mundial.

Pero independientemente de 
esto yo he seguido con cariño 
y admiración catalana de alto 
rango. Poseedora de la medalla 
al mérito en el Trabajo.

Algo tiene el agua cuando 
la bendicen y el eco de dolor 
que su marcha (insisto, no su 
muerte) ha producido, viene a 
confirmar la estela de bondaJ 
y ante a gran altura que ha 
dejado tras de sí.

Con un físico más bien des
mesurado, tampoco necesitó ser 
guapa, ni tener una línea espec
tacular, quiero decir ser una tía 
buena. Mary Santpere era sen
cillamente buena: buena perso
na, buena actriz, buena amiga, 
buena compañera de trabajo, 
buena esposa, buena madre... 
por eso el clamor dolorido ha 
sido unánime a todos los nivles 
y por eso yo no me cansare 
de repetirlo, Mary Santpere 
estaba mira tu por donde ¿a 
el cielo antes de irse del todo 
y en consecuencia las puertas 
se le franquearon sin pasaporte 
Entró sencillamente y santas 
pascuas. Sin ella el teatro espa
ñol se queda dolorido y alicorto. 
Ahora será allá arriba donde 
ella montará sus números )' 
todos los que allí ya viven dis
frutarán de lo lindo. Seguro que 
ya le están proponiendo cosas 
para hacer y representar. 
mientras se alza el telón y MaC 
Santpere ultima con urgencia 
los detalles de su espectáculo 
iluminado por estrellas a mí me 
parece estar oyendo cómo- 
entusiasmados e impacientes, 
“los ángeles baten palmas, des
de los palcos del cielo”.
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m' “El equipo socialista pierde el tren de ¡a veracidad” 
Al pedir el PP que nú se votara el proyecto hasta ver el informe de la Consejería de Cultura, el punto quedó sobre la mesa 

El PSOE defendió las obras del entorno de 
la Catedral aunque admitió que son ilegales

“Si al expediente le falta algún dato es por desconocimiento, nadie nos ha avisado de que hubiera aspectos ilegales”

Parece que la larga historia de la Catedral está a punto 
de terminar, porque al final el equipo socialista reconoció 
la “ilegalidad” de las obras del aparcamiento de la 
Plaza, dejando sobre la mesa la aprobación del proyecto 
reformado y argumentando que “en ningún momento 
se había avisado a este grupo político sobre la existencia 
de aspectos ilegales en las obras”.

Teresa ROLDAN

Como era de esperar la pre
sunta ilegalidad de las obras 
del aparcamiento de la Cate
dral volvió a sér objeto de 
debate en el Pleno extraordi
nario que-se celebró ayer en 
el Ayuntamiento, antes de la 
salida del Grupo Popular 
municipal.

El PP mostró su desacuerdo 
a la aprobación del proyecto 
reformado de las obras del 
aparcamiento de la Plaza Vir
gen de los Llanos, pidiendo 
que el asunto quedase sobre 
la mesa a expensas de la auto
rización que falta del organis
mo competente, en este caso 
la Consejería de Cultura. IU 
se sumó a la petición del PP 
al considerar que faltaba un 
informe preceptivo. Pero lo 
que no se esperaba eS que el 
equipo de gobierno también 
diese Iq razón al PP.y aceptase 
dejar la “ilegalidad de las 
obras de la Catedral sobre la 
mesa”.

El portavoz de PP, Remiro 
Brotons enumeró una serie de 
artículos a los que el proyecto 

reformado no da cumplimien
to: “el art. 19 de la Ley 16.85 
del Patrimonio Artístico 
Nacional, la Ley 4/90 de Cas
tilla-La Mancha sobre el Patri
monio Histórico; también 
carece del informe de auto
rización de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
y en su caso de la Consejería 
de Cultura”. Asimismo, argu
mentó una vez más que “re
vela a las claras que las obras 
se han ejecutado sin que el 
proyecto reformado esté apro
bado. No se quiera equivocar 
a la opinión pública cuando 
se habla de dictámenes favo
rables, porque sólo hay un acto 
de aprobación del primitivo 
proyecto inicial. Por ello, el 
Ayuntamiento ha perdido el 
tren o la oportunidad de pro
ceder a la revisión del proyecto 
inicial tal y como la genera-^ 
lidad de la población albace
tense le reclamaba. En defi
nitiva se trata de la antología 
del disparate, y lo correcto 
hubiera sido que se recono
cieran las cosas en su día y 
se rectificara”.

Por su parte, el portavoz

Las obras del aparcamiento de la Catedral, volvieron a ser objeto de nebate en el Pleno de ayer.

socialista, Eugenio Sánchez, 
dejó claro que “el informe pre
sentado por el -arquitecto 
rnunicipal salvaguarda cual
quier duda que este * grupo 
pueda tener. Además a mi gru
po y a mí nos gusta cómo va 
a quedar la Plaza, la obra tiene 
toda la legalidad que se 
requiere”.

El portavoz de IU, López 
Ariza,, agregó:, “estamos de 
acuerdo con el PP en que se 

tramite con todas las garantías 
legales el proyecto reformado. 
No obstante la tercera planta 
no afecta en nuestra opinión 
a la estética de la Plaza porque 
es hacia abajo, hubiera que
dado igual con dos plantas, por 
tanto esa tercera planta no 
perjudica”.

Pero al final, la alcaldesa, 
como máxima responsable del 
Ayuntamiento, reconoció su 
error y el de su grupo y quiso

dejar claro que “siempre ha 
existido por parte del grupo 
socialista voluntad de legalizar 
esta tercera planta, porque 
parece ser que hubo un 
momento en que nos dimos 
cuenta que no era legal. Si 
al expediente le falta algún 
dato es por desconocimiento, 
porque no se nos había avi
sado de que hubiera aspectos 
ilegales en las obras del apar
camiento de la Catedral”.

■l Reordenación de ¡os Invasores a
Se modificaría si los que están en lista de espera tienen la licencia en orden

El Ayuntamiento no aumentará 
los puestos del mercadillo

T. ROLDAN

El concejal de Consumo, Joa
quín López Ros, informó ayer 

la propuesta definitiva del 
equipo socialista sobre la reor
denación del mercadillo de los 
nvasores, después de las reu- 
lones de trabajo que se man- 

colectivos implicados, y tras 
as sugerencias que se recogie- 

l '^ reunión del Consejo 
m- \ comisión infor- 
maliva de aquellas fechas.

^danto al número de 
°^ ^^ determina que “to

aos aquellos puestos -licpp-- P^asios lengan 
P "cenca en orden van a ser 

númem , ^^^^s momentos el 
^raba en Í 

embargo, se 
matiz y es 

onamorr^ 
habí^ u ' " ya que 
’a que '^^-^ ^^ espera en 
^es * ''^"^ ‘^^ comercian- 
obtenSn n^ientes de la 
dsas solicit *’concia, cuando ^a’*a,tudes sean estudiada.s 

quizás el número de puestos se 
incremente. También en la pro
puesta inicial se establecía que 
efectivamente se amortizan las 
bajas que se pudieran producir, 
eso significaría que las vacantes 
producidas no sufrirían sustitu
ción alguna, pero ahora en la 
propuesta definitiva se dice que 
sí se van a cubrir vacantes cuan
do se llegue a la cifra de 350 
puestos”.

Otra novedad que se intro
duce es, según indicó López 
Ros, “que cuando se produjera 
una vacante en un puesto que 
comercializa vcíuniinGSCS £50 51 
se amortizaría definitivamente”.

Por lo demás la propuesta 
es semejante a la inicial, con 
lo de los puestos airela UDltavK... . r
dedor del Recinto Eeriai, un 
forma de anillo: y aunque toda
vía sin determinar definitiva
mente, se podría hacer una dis
posición rauiíd en la zona de 
los Egidos, propuesta que está 
siendo sometida a estudio por 
parte de los técnicos munici
pales. Con ello lo que se pre
tende es “que haya una mejor 

circulación para los usuarios del 
mercadillo”, agregó Joaquín 
López Ros.

Asimismo, el concejal de 
Consumo recordó que va a 
haber un punto de acceso, que 
va a permitir que al Recinto 
sólo puedan pasar los vende
dores que estén en una situa
ción de legalidad con respecto 
a lo que el Ayuntamiento exige, 
lo que va a suponer un mayor 
control por parte de la Policía 
Local.

Por su parte, el viceportavoz 
de lU, Martínez Valero mani
festó que su grupo V3 2 5£gUÍr 
insistiendo en el mantenimiento 
de los 496 puestos del merca
dillo de los Invasores, “ya que 
en la reordenación que se hace

• ese número de 
hay caoiua . 
puestos. Además hay una lisia 
de espera de más de 200 
vendedores”.

En cuanto a la ubicación de 
los puestos alrededor del Recin
to en una sola calle. IU sigue 
opinando que deben ser dos las 
calles.

í

Joaquín López Ros presentó la propuesta definitiva sobre el mercadillo.
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La Cámara recibió la invitación de Sony y Nissan en la reunión hispano-japonesa de Sevilla

Empresarios albaceteños visitarán las 
fábricas niponas ubicadas en Barcelona

Para IU el 
PSOE sentó un 
precedente ! 
importante al i 
pedir el indulto

La visita de la delegación nipona comienza a dar sus frutos con varios contactos comerciales T.R

La visita de la delegación 
, comercial nipona a Alba

cete comienza a dar su pri
meros frutos y los presi
dentes de Sony y Nissan 
ya han cursado una invi
tación a los empresarios a 
través de la Cámara para 
visitar sus instalaciones en 
Barcelona.

M.A.C.

El pasado 23 de septiembre 
y durante tres días la Cámara 
Oficial de Comercio e Indus
tria de Albacete, a través de 
su presidente en la Comisión 
de Comercio Exterior, Delfín 
Paños, participó en la XIV 
reunión bilateral de coopera
ción empresarial hispano-ja
ponesa, que tuvo lugar en 
Sevilla.

Con la-asistencia a esta reu
nión, se pretendía, según 
manifestó Delfín Paños, con
tinuar los contactos manteni
dos el pasado mes de julio 
en Albacete con los empre
sarios japoneses, además de 
analizar el intercambio comer
cial entre ambos países.

Con este motivo, el presi
dente de la Comisión de 
Comercio Exterior comentó 
que ya ha recibido una invi
tación para los empresarios 
albaceteños por parte de los 
presidentes de las empresas 
Sony y Nissan para que visiten 
sus intalaciones en Barcelona 
en breve plazo, fecha que 
podría materializarse este 
mes.

Asimismo Delfín Paños ha 
comunicado que en la actua
lidad se está elaborando una 
encuesta entre los empresarios 
albaceteños para que realicen

La UCE propone que se modifíque el actual 
sistema de reparto de bombonas de butano

LT

La Unión de Consumidores 
de Albacete ha hecho pública 
una nota sobre el nuevo servicio 
de petición y posterior reparto 
de las botellas de butano, que 
en su opinión viene creando 
cierta confusión entre una bue
na parte de loí; ciudadanos, que 
consideran dicho sistema com
plicado y poco ágil.

La prueba de esto -añade la 
UCE- es la cantidad de quejas 
y reclamaciones que se vienen 
produciendo últimamente v que 
manifiestan su disconformiciad 
con el mismo.

A tal efecto, esta asociación 
de consumidores ha convocado 
una reunión con la Dirección 
de Repsol y la Delegación de 
Industria, para abordar el ter.'- 
y encontr'jr - .^.ud

Id vía mas adecuada 
para que este sevicio sea más 
directo y accesible.

Por otra parte UCE afirma 
que no le cabe la menor duda

•
Í
C
"
.

Delfín Paños, presidente de la Comisión de Comercio Exterior de la Cámara de Comercio de Albacete.

una evaluación de la pasada 
visita de la delegación comer
cial nipona.

Por otra parte, según sus 
informaciones, le consta que 
la empresa comercial “Jetro” 
ya ha establecido diversos con
tactos en Albacete, con tres 
empresas dé vinos, una del 
sector de equipos y otra de 
productos congelados.

En cuanto a otras iniciativas 
desarrolladas por la Cámara 
de Comercio en esta reunión 
bilateral, Albacete cursó su 
invitación formal para que se 
celebrase en 1994 este encuen
tro, ya que estos foros se alter
nan cada año en uno de los 
países participantes.

de que este nuevo servicio de 
recogida de.avisos para el repar
to de las bombonas de butano 
se ha hecho con la mejor volun
tad, pero sin tener en cuenta 
para nada a la parte más impor
tante: “el usuario”.

En este sentido alegan que 
el resultado es claro, ya que 
el nuevo sistema no lo entien
den buena parte de los usuarios, 
además de que les resulta 
impersonal y no permite con
sultar dudas.

Ante la proximidad de las 
fechas invernales, que suponen 
un incremento importante en la 
demanda de gas. la Unión de 
Consumidores de Albacete con
sidera urgente una remodela
ción en el sistp*^"

que evite los 
actuales problemas y dificulta
des que encuentra el usuario, 
dado que éste no tiene la posi
bilidad de elegir otro estable
cimiento que le facilite la bom
bona de gas con más facilidad.

A juicio del representante 
de la Cámara, una de la prin
cipales conclusiones, de esta 
reunión fue que los empre
sarios nipones no fueron exce
sivamente pesimistas en cuan
to a las perspectivas econó
micas así como que por parte 
española se avaló la misma 
tesis con la intervención de 
la representante del BBV.

En cuanto a las relaciones 
comerciales bilaterales. Delfín 
Paños destacó por su interés 
las memorias presentadas por 
una empresa de joyería “Ya- 
ñes” de Madrid y otra empre
sa exportadora de cefalópodos 
(calamares y pulpos), “Rolan
do Santamaría”, con sede en

El sistema de avisos telefónico trae de cabeza al usuario.

Palma de Mallorca y que refle
jaron sus buenos resultados 
económicos a pesar de la fuer
te competitividad del mercado 
japonés.

Ambas delegaciones por 
último se mostraron de acuer
do en la necesidad de contar 
con expertos de los países de 
origen a los que se quiera 
exportar, que faciliten la com
prensión y la forma de tra
bajar en dos culturas dispares 
y la potenciación de becarios, 
como un tema prioritario en 
el intercambio comercial para 
que pudieran realizar sus tra
bajos en las respectivas admi
nistraciones nacionales o en 
las Cámaras de Comercio.

El viceportavoz de IU, Maio' 
tínez Valero hizo ayer una val^^ 
ración del resultado de la 
mociones presentadas por esl^ 
grupo en el Pleno del martes 
“donde por primera vez el saldn 
ha sido muy positivo, ya qu 
de las cuatro que se presen) 
taban, fueron aprobadas -tres.. 
un 75% es muy positivo paií: 
lo que viene siendo la práctic 
habitual del equipo socialista'

Pero lo realmente positivo e 
en la opinión de Martínez Valí 
ro, “el cambio del equipo soci^ 
lista en cuanto a la moción dt j 
indulto al insumiso. Hay quS 
recordar que tan sólo hace u’ i 
año presentábamos una mocid ! 
similar para el insumiso Vicent Í 
Azaña, y las circunstancias 
han variado de un año acá, pi’» 
eso no se cual ha sido el moth® 
del cambio del PSOE. Pero, í|b 
cualquier caso, es importan!^ 
que se vaya madurando en ekí^ 
tos temas, se trata de un p^' 
cedente importante el hecho 
que un Ayuntamiento de ur" í 
ciudad como Albacete solicil: 
el indulto para el insumí-: 
Roncero”. •

En cuanto a si este hedi'á 
se puede entender como 
acercamiento del PSOE a 1'1^ 
Valero manifestó que “sí vota# 
do nuestras mociones, que eslT 
derivadas de lo que son im(|,j 
rativos de programa elector^ 
y estando de acuerdo en nues4< 
programa resulta que el PS^' 
se acerca a IU, bienvenido síp 
qué más quisiéramos nosotr'^* 
que nuestro programa fu^j! 
saliendo hacia adelante ca|'' 
vez con mayor unanimidad- ‘ 
que demostraría que lo <|L 
consta en nuestro programáis 
positivo y aceptado por «Í’'' 
mayoría”.

El proceso que seguirá ah43 
la petición de indulto consistí., 
en mandarle al presidente C' 
Gobierno una certificación 4^ 
acuerdo tomado en el Plemj^ 
esperar a que el presidente j <. 
un Consejo de Gobierno <1^. 
siera discutir el asunto. ¡5

Por su parte, el concejal ^1 > 
PP, Juan Garrido, manift' i 
que “la postura del PP es co>tc^i 
cida, aunque no hemos teñir । 
ocasión de manifestaría en ff j 
no, no la hemos variado. Seí'p i 
mos pensando que una de 
condiciones básicas para||; 
mantenimiento de una socie^gr 
es el compromiso de todos, íl^íi 
tro de un respeto a la partid) Sil 
indiosincracia y el pensamklij 
de cada uno. pero lo que; Sij 
se puede es vivir a espaldas! Ji 
la sociedad; y esas actitudes JI 
insumisión es una actitud 1 í 
insolidaridad contra la pí^ /. 
sociedad, por eso nosotros a . ! 
ca podremos esía.r de acuerifc

En cuanto aj ‘',0 ¿e 4 
lud socialista. Garrido in® 
que va en esa línea, “cua® 
un gobierno va sin rumb^B 
un gobierno que tira hacia 
lante en una ^"¡¿a j^j^ eW 
ranza, ya no tiene nada S 
ofrecer, es un proyecto q^^ . 
fracasado. Me parece '’^.;. 
importante este cambio de-’ - 
tud y acercamiento de P^ 
dos”.
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De los 1.000 alumnos matriculados en el Conseravatorio, 350 se han quedado fuera y el número de “alumnos sangrantes” se ha elevado a 5.

Hoy la Asociación de Padres celebrará una reunión para analizar la situación en la que se encuentran

La entrada de la LOGSE agrava los 
problemas del Conservatorio de Albacete

La implantación de nuevos horarios acentúa la falta de profesorses y de espacio del que se dispone

La entrada en vigor de la LOGSE ha agravado los 
problemas con los que se viene enfrentando el Con
servatorio ante la escasa dotación que disponen de
personal y de espacio. Estos temas y otros serán ana
lizados hoy en la reunión

I. MENDIVIL

La Asociación de Padres de 
Alumnos del Real Conserva
torio y Escuela de Danza de 
Albacete celebrará hoy una 
asamblea exlaordinaria con el 
objetivo de informar sobre los 
problemas que actualmente 
tiene este centro en cuanto 
a rnatriculación e insuficiencia 
*^0 profesores y de espacio, 
tinas cuestiones que se han 
agravado con la entrada en 
vigor este año de la LOGSE.

Según informó, Emilio Avi
lés, miembro del Consejo 
Escolar y de la citada asocia- 
^ton, “a partir de este curso

La Diputación quiere que el Conservatorio 
pase a depender del Ministerio de Educación

I.M.

‘t^formó Emilio Avilés, 
se publicó la LOGSE 

de *^^^ Conservatorio 
*^1 o ^*20 tin estudio en 
del ^- ^^ pedía un incremento 

^^ profesores de 
rios ^ S^f^Piir los nuevos hora- 

y ^e ie llevo a la 
,/titación. depende órgano del que

fuimos a exponer 
^®*^ánT*^” "^^^^ Francisco 

®2 se nos comenté que

de la Asociación de Padres.

se nos va a imponer una serie 
de horarios diferentes en fun
ción del instrumento, que van 
a ser imposibles de cumplir 
tanto por el número de pro
fesores que disponemos como 
por el de locales”.

Si bien el problema del 
espacio para Emilio Avilés 
puede solucionarse a través de 
la cesión por parte del Ayun
tamiento de algunos aulas en 
los colegios de la ciudad, el 
principal escollo para hacer 
frente a estas exigencias y a 
la gran demanda de matrículas 
que se les presentan todos los 
años, está en la insuficiente 
dotación de profesores de la

si bien veía difícil el tema haría 
lo posible para asumirlo, no 
obstante hasta la fecha no se 
ha hecho ningún contrato”, 
comentó Emilio Avilés.

“Pero el principal problema 
con el que nos econtramos- 
continúa diciendo Emilio Avi
lés- es que la Diputación quiere 
pasar el Conservatorio a la 
Dirección del Ministerio de 
Educación y mientras la LOG
SE nos empuja a un mayor 
horario desde el MEC no son 
capaces de darnos ni profesores 

que disponen.
“En estos momentos con

tamos con una plantilla de 32 
profesores pero necesitamos 
22 más, este problema que 
hemos ido arrastrando hasta 
ahora lo hemos ido tapando 
con la contratación temporal; 
no obstante, algunos de ellos 
nos ha ido dejando según iba 
avanzando el curso mientras 
que hay instrumentos, como 
el acordeón, en donde sólo 
se da un cuarto de hora de 
clase”, comentó Emilio Avilés.

Esta situación que lógica- 
mente tiene una incidencia 
directa sobre la enseñanza, 
también se refleja en el núme
ro de alumnos que pueden 
entrar en el Conservatorio.

“De las 1.000 matrículas 
que se han presentado para 
acceder a este curso- continúa 
diciendo Emilio Avilés- unos 
.”50 chavales de Albacete se 

ni aulas”.
“En medio de esta situación, 

la Diputación nos quiere tras
pasar para evitarse unos gastos, 
el director provincial, José 
Antonio Almendros, se lava las 
manos y dice no saber nada del 
tema en tanto el Ministerio no 
se lo comunique- matizó Emilio 
Avilés- por todo lo cual nos 
encontramos entre dos fuerzas 
y se nos presentan unas pers
pectivas bastante malas pues 
todo está cerrado en banda 
pues ni unos ni otros nos ofre

han quedado fuera, es decir, 
un 15% de las inscripciones 
presentadas”.

De nueva inscripción han 
entrado: 3 en chelo, 3 en dan
za y 17 en persuasión y en 
cuanto a los cursos interme
dios se ha admitido, 8 en per
cusión, 1 en canto y 9 en danza 
y en asignaturas complemen
tarias, respectivamente.

“Asimismo, si el año pasado 
sólo un alumno de último cur
so se quedó sin plaza- comen
tó Fermín Navarrete- este 
curso el número de “alumnos 
sangrantes” ya se’ ha elevado 
a 5, lo cual no deja de ser 
problemático porque estas 
personas además de quedarse 
a puertas de terminar sus estu
dios, este año en blanco que 
se van a pasar indirectamente 
les va a afectar a la hora de 
encontrar en un futuro un 
puesto de trabajo”.

cen solución alguna”.
Ante esta situación, en la 

reunión de hoy se estudiarán 
las posibles acciones legales que 
puedan proceder para la solu
ción de los problemas que tie
nen actualmente, “mientras tan
to, los profesores carecen de 
horas no lectivas de cara a la 
preparación de sus clases y 
están dando “el do de pecho” 
y haciendo un enorme esfuerzo 
para atender a los alumnos”, 
comentó Fermín Navarrete, jefe 
de estudios del Conservatorio.

Se acuerda 
denunciar el 
convenio con la 
Asociación de 
Feriantes

T.R.

En la comisión de Feria que 
se celebró el martes en el Ayun
tamiento, se inicio el estudio 
de la modificación de la orde
nanza fiscal y los debates del 
destino del Círculo interior para 
años sucesivos.

Fuera del orden del día, se 
acordó denunciar el convenio 
con la Asociación de feriantes, 
“por tanto se va a rescindir con 
el fin de estudiar las mejoras 
que se deben introducir a ese 
convenio”, según Egea.

En este sentido, el equipo 
socialista propuso que en pri
mer lugar el Círculo tenía que 
destinarse para la promoción de 
productos regionales, locales y 
nacionales; en segundo lugar de 
no haber los suficientes expo
sitores sería para degustación 
gratuita; y en tercer lugar con
cibe la venta y promoción de 
estos productos.

Por su parte, el PP es par
tidario de permitir tanto la 
exposición, como la venta y 
degustación en función del pro
pietario que tiene adjudicado el 
establecimiento o stand adjudi
cado. Esta fue la discusión cen
tral sobre la que habrá que ela
borar una propuesta definitiva.

Asimismo, la concejala del 
PP señaló que su grupo había 
introducido una nueva iniciati
va; la modificación del regla
mento de Feria, para poder 
delimitar y precisar los usos y 
destinos no sólo del Círculo 
interior, sino las demás partes 
de la Feria, Recinto y Paseo. 
Es por ello, que Isabel Egea, 
recalcó en esta comisión que 
“en el reglamento actual de 
Feria no existe ningún artículo 
en el que conste el uso y destino 
de las dependencias feriales; 
además les informé que la orde
nanza fiscal sólo sirve para efec
tos fiscales. En este sentido, 
toda la polémica que han gene
rado, pretendiendo que puesto 
que en las casetas de la cuerda 
se había cumplido el reglamen
to, se cumpliera en el Círculo 
interior, es incongruente por
que no hay articulación que lo 
regule. Por tanto su polémica 
no se sostiene y una vez más 
quedan en entredicho y en evi
dencia y tienen que recitificar 
e iniciar las regulaciones y 
modificaciones a remolque 
nuestro, con un año de atraso”.

Además el PP se abstuvo en 
otros dos punto.s tratados en la 
comisión; sobre la relación de 
facturas pendientes de pago por 
actividades de Feria, para lo 
cual se llevaba a aprobación la 
petición de un crédito; así como 
la concesión de algunas subven
ciones a diversos colectivos por 
la confección de carrozas. “No 
podemos aprobar unas facturas 
cuando aún no conocemos el 
balance económico de la Feria 
y si se ha gastado o no los 
80 millones del presupuesto. 
También resulta lamentable que 
el Ayuntamiento no haya paga
do las subvenciones a algunos 
colectivos por la elaboración de 
carrozas, y que no haya pre
supuesto para dicho fin. Esa fal
ta de previsión no es nuestra 
responsabilidad sino de quien 
gobierna”.
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CC.OO.: “En la negociación colectiva del 93 no vamos a permitir que se rebaje el poder adquisitivo” 

‘^Ni los salarios ni los trabajadores son 
los culpables de la situación económica”

El sindicato calificó al Plan Industrial de la Junta de ‘^auténtica tomadura de pelo”

CC.OO.f anunció ayer que 
en la negociación del 93 
no va a permitir que se 
baje el poder adquisitivo 
de los trabajadores y acusó 
al Gobierno de ser el res
ponsable de la situación 
económica actual y al Pac
to Industrial de la Junta 
de “tomadura de pelo”.

I.M.

Tras la reunión que man
tuvo el martes la comisión eje
cutiva provincial de CC.OO., 
este sindicato anunció ayer 
que en la negociación colec
tiva del 93 bajo ningún con
cepto se va a rehusar a la 
mejora del poder aquisitivo de 
los trabajadores, “pues ni 
estos ni sus salarios son los 
responsables de la situación 
ecónomica actual ni de la 
inflacción”, matizó Juan Anto
nio Mata.

Mata, que acusó a Felipe 
González, a Solchaga y al 
PSOE de ser los auténticos 
responsables de la crisis eco
nómica y de hacer pagar sus 
errores políticos con medidas 
antipopulares a los parados, 
a los trabajadores y en “de
finitiva a todos”, señaló que 
es urgente que se reabran las 
mesas y se negocie verdade
ramente con los sindicatos.

“Ha llegado el momento de 
negociar pero no con pactos 
de la Moncloa sino con acuer
dos reales que sirvan para rea
nimar a la economía- comen
tó el secretario provincial de 
CC.OO.- pues hay mucho de 
que dialogar por lo cual es 
necesario agudizar nuestra 
capacidad de diálogo y tam
bién de presión”.

CC.OO. convoca movilizaciones entre el 
personal de la Administración Pública

I. MENDIVIL

Ante las recientes medidas 
adoptadas por el Gobierno para 
los empleados públicos en las 
que se prevé un incremento 
salarial del 1,2% en los Pre
supuestos Generales del Esta
do, CC.OO anunció ayer movi
lizaciones conjuntas con UGT 
para este sector en Albacete.

“En estos momentos- señaló 
Juan Antonio Mata, secretario 
provincial de CC.OO.- es nece
sario agudizar nuestra capaci
dad de presión, una capacidad 
que ya se está preparando en 
el sector público, pues de nin
guna manera vamos a admitir 
bajo ningún concepto que se 
trastoquen los logros nacidos de 
la huelga general del 14-D, y 
esta medida ya supone dar el 
primer paso para atrás”.

Después de la reunión del 
martes del consejo provincial de 
CC.OO., a la que asistieron 50 
miembros, el próximo día 16 de

Í.

CC.OO. presentó ayer el conjunto de acciones, jornadas y congresos a realizarse a corto plazo. JESUS MORENO

En este sentido, Mata abo
gó por la aprobación de los 
acuerdos sobre Formación 
Profesional, la Ley de Salud 
Pública, la retirada de la Ley 
de Huelga, la apertura de 
mesas sobre industrialización 
en nuestro país y la reforma 
en profundidad del INEM.

Junto a este análisis de la 
situación actual sindical, en 
esta reunión de la comisión 
ejecutiva se valoró el Plan 
Industrial promovido desde la 
Junta, un Plan que fue cali
ficado como de una auténtica 
“tomadura de pelo”.

“Discutimos sus puntos de 
vista- comentó Juan Antonio 
Mata- y nuestra intención de 

octubre en el consejo federal 
de este sindicato y en la reunión 
de mañana de acción sindical, 
según comentó Juan Antonio 
Mata se procederá a concretar 
las medidas de protestas a rea
lizar por los empleados públicos 
a fin de que el Gobierno cambie 
de actitud, “pues no vamos a 
pagar los errores de una política 
económica que nosotros hemos 
ido denunciando”.

De cara a la preparación de 
estas movilizaciones conjuntas 
con UGT, esta semana se reu
nirá la ejecutiva del sindicato 
de Administrtaciones Públicas y 
en ella se plantificarán el pro
grama inicial de las medidas de 
protesta a adoptarse.

Reuniones y asambleas 
informativas

Entre estas medidas, está el 
establecimiento de reuniones y 
asambleas informativas en los 
respectivos centros de trabajo 

ir con la mejor predisposición 
en tanto dejen de tomarnos 
el pelo, ya que hasta el 
momento sólo ha sido eso, 
una tomadura total de pelo 
en la que sólo se sabe hablar 
de generalidades y no de 
hechos concretos”.

Asimismo dicha reunión 
sirvió para analizar el conjun
to de acciones a corto plazo 
a realizar por este sindicato 
de cara a la diversificación de 
su actividad, así como para 
aprobar un plan de trabajo de 
cara a la formación de cuadros 
sindicales y la realización de 
foros de debate público.

En este sentido, Juan Anto
nio Mata, señaló que ya se 

de cara a sondear y calentar 
el ambiente, “a partir de este 
momento se irá perfilando un 
conjunto de acciones escalona
das a realizarse a lo largo del 
mes de octubre”, señaló Juan 
Antonio Mata.

“Si el Gobierno persiste en 
su actitud de quitar por un sitio 
la clausula de revisión y por 
otra de ir rebajando el poder 
adquisitivo- continúa diciendo 
Juan Antonio Mata- no des
cartamos desde este sindicato 
movilizaciones más fuertes en 
todo el sector de la Adminis
tración Pública”.

Para la tarde de ayer estaba 
prevista una reunión de los sin
dicatos de Administración 
Pública de cara a programar las 
primeras visitas a los centros 
de trabajo “para debatir entre 
los trabajadores los recortes 
programados para este colectivo 
dentro de los Presupuetos 
Generales y así ir calentando 
los motores para la realización 

están preparando varias jor
nadas sobre el proyecto de los 
Presupuestos Generales del 
Estado, Maastricht y sobre el 
Plan de Salud Laboral, “con 
las que se intentará introducir 
el sindicato en la Universi
dad”.

CC.OO., que obtuvo en las 
pasadas elecciones sindicales 
26 delegados, de los 38 que 
salieron, es decir, el 69% de 
la representación sobre 823 
trabajadores, realizará diver
sos congresos por parte de sus 
sindicatos de ramas de campo, 
textil, comercio y trasnportes, 
así como de diversas comar
cas, como el de Hellín a cele
brarse el próximo día 30.

de las protestas”.
Si esto es lo que pasa en 

Albacete, a nivel nacional, a fal
ta de decretarse la fecha para 
las distintas movilizaciones a 
realizarse, están previstas con
centraciones, asambleas infor
mativas, recogida de firmas, ela
boración de carteles y folletos 
contra la subida.

Hasta el próximo día 19 de 
noviembre tendrán lugar las dis
tintas medidas de protesta pre
vistas, incluida la concentración 
de los delegados sindicales la 
primera semana de noviembre.

Si estas medidas no surten 
efecto, los sindicatos convoca
rán medidas más contundentes 
entre los empleados públicos de 
los sectores más significativos 
de la Administración, como 
sanidad, enseñanza, correos y 
departamentos ministeriales.

En total en toda España se. 
pretende movilizar a más de un 
millón de empleados públicos.

Preocupación de 
CSIF ante el 
monopolio de 
los sindicatos 
de clase
_______________________Ti.

El concejal del PP y seert 
tario provincial del CSIF, Jua' 
Garrido, informó ayer que ' 
ha elaborado una plataforn 
sindical independiente a niv. 
nacional, firmada por doce si? 
dicatos (encabezada por US( 
CSI-CSIF, CTI, CC, AMP: 
SATSE, etc), ante la graí 
preocupación que se ha puesi 
de manifiesto con un protoco^ 
elaborado por UGT y CC.OQ 
que han trasladado al Mint 
terio de Trabajo.

Este documento, señal 
Garrido, “de aprobarse por 
Gobierno significaría la des| 
parición de la democracia 4 
el sindicalismo español y 
monopolio de los sindicatos i 
clase en la representación * 
los trabajadores”.

Un protocolo, que supondij 
además “la desaparición de 
elecciones sindicales tal y cois 
se plantean ahora, y se tradj 
cirían en unas muy peculiaf^ 
elecciones sindicales que 
celebrarían durante 15 mes' 
con supresión expresa de i 
organismos de control, en 
que no habría proclamación 
resultados, no habría junta elf 
toral, en la que las empro 
elegirían a los representante;' 
mano alzada. En defina 
nadie sabría quien ha gana< 
y los sindicatos de clase 
repartirían el 50% y el diníf 
de las subvenciones y la rep’ 
sentación institucional”.

En este sentido, como re[>^ 
sentante del sindicato CS^ 
mostró su protesta enérgi: 
ante esta situación y anu^' • 
que se dará a conocer esta mi 
cia en la provincia.

Para ello se realizarán asM 
bleas en los centros donde 
sindicato CSIF cuenta fj 
representación, “con el fin 
poner en conocimiento de tmH 
los trabajadores el texto ce; 
pleto de este documento el 
borado por los sindica! 
CC.OO. y UGT, cúales son 
pretensiones de los sindical 
de clase y al mismo tiempo el 
es nuestra postura ante la e 
gelación clara de los sueldos; 
los funcionarios y de todos 
trabajadores”.

El PP no pudo 
presentar sus 
ruegos y 
preguntas

Como consecuencia de 
salida de los concejales peí^ 
lares del Pleno, este grupo 
pudo hacer los ruegos y f 
guntas previstos. Es por ^' 
que el PP tendrá que presef 
por escrito las preguntas ^t 
alcaldía. En el ruego, el PPP 
a la alcaldesa que envie ' 
circular informativa a todas 
asociaciones y colectivos c^\. 
prometidos en la defensa <1^! 
promoción e igualdad soc'‘‘ 
laboral de la mujer, común**'' 
doles la existencia de un crc\ 
de 1.970.000 pesetas para •’ 
vencionar sus actividades nP 
do asimismo un plazo de P 
sentación de solicitudes.
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En el Auditorio Municipal el viernes a las 22.30, el sábado a Ias 22.30 y el domingo a las 19.30

Pedro Ruiz representa ^‘El viaje infinito 
de Sancho Panza” en Albacete
La obra de Alfonso Sastre le da al caleidoscopio cervantino un giro de 180 grados

Los días 2, 3 y 4 de octubre 
se representará en el Audi
torio Municipal de Albacete 
E obra teatral ‘‘El viaje infí- 
nito de Sancho Panza” de 
Alfonso Sastre, protagoniza
da por el popular actor 
Pedro Ruiz y dirigida por 
Gustavo Pérez Puig.

LT

“El viaje infinito de Sancho 
Panza” se representará el vier
nes 2 de octubre a las 10.30 
de la noche, el sábado 3 a las 
10.30 de la noche y el domingo 
4 a las 7.30 de la tarde.

La pieza, que cuenta con un 
extenso reparto, está protago
nizada por el popular actor 
Pedro Ruiz y dirigida por Gus
tavo Pérez Puig, quien ha mani
festado sobre este singular mon
taje: “c’-eo que no existe un 
antecedente claro de esta ver
sión que nos da Alfonso Sastre 
del personaje de Sancho, por
que rompe con el tópico, por
que le da al caleidoscopio cer
vantino un giro de 180 grados, 
y casi nos encontramos con que 
el idealista, el soñador, el mági
co buscador de maravillas es 
este rústico manchego, que 
viendo molinos en los gigantes

Pedro Ruiz en un momento de la representación de la obra.
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y ovejas en los ejércitos y ventas 
en los castillos, sigue esperando 
y esperando su ínsula con una 
fe digna de mejor causa”.

Sin duda es la forma más 
noble, acaso la única que jus
tifica el intento: darle un enfo

que nuevo, una visión original.
La obra tiene el acierto de 

seguir, a su manera, el relato 
cervantino, pero dándole a cada 
episodio una nueva e inespe
rada dimensión.

“Es lo mismo, pero está visto

y relatado de otra forma ... el 
montaje qué voy a darle a esta 
obra no va a tener nada de 
realista. Vamos a instalamos 
desde el primer momento en 
el mundo de lo imposible, el 
único válido”.

Festividad del 
Pilar

LTj

La Hermandad de^ 
Nuestra Señora del Pilará 
y Santiago Apóstol de^ 
Comunicaciones con 
motivo de la festividad de 
la Virgen del Pilar, patro
na de la hermandad, el 
próximo 12 de octubre ha 
organizado una serie dc¿ 
actividades para este día.|

A las nueve y media 
de la mañana, fútbol en 
el estadio Carlos Belmon-; 
te.

A las 12 de la mañana 
en el salón de actos del 
Palacio de Comunicacio
nes se oficiará una misa 
de hermandad concele
brada por Guillermo Gar
cía Martínez y Alonso del 
Olmo Ros.

Al finalizar la misa y 
en el mismo lugar, habrá 
un concurso de pintura 
infantil y la consiguiente 
entrega de trofeos.

Los actos concluirán 
con una comida de her
mandad que se celebrará 
a las dos y media de la 
tarde.

Por otra parte, hoy en 
el club social de comu
nicaciones darán comien
zo los juegos de mus, tute, 
truque, dados, billar, 
dominó, ajedrez J 
ping-pong. - 1

J
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Guía

EXPOSICIONES

* Exposición del pintor rodense Juan Celaya en 
la galería de arte “Serrano” de Madrid.

Esta muestra, que fue inaugurada el lunes, día 
21, podrá visitarse hasta el próximo 10 de octubre.

Dicha sala estará abierta los días laborables en 
horario de 11 a 2 por la mañana y de 5,30 a 9 
de la noche y los sábados en horario de mañana 
desde las 11 hasta las 2 del mediodía.

* Exposición del pintor albacetense, Cosme Ibáñez 
Noguerón en el Centro Cultural La Asunción depen
diente de la Diputación de Albacete y sito en el 
Callejón Las Monjas s/n.

- Esta muestra, que fue inaugurada el 25 de sep
tiembre, podrá visitarse hasta el próximo día 15 de 
octubre.

Paisajes y arquitecturas forman el contenido obje
tual de la abstracción expresiva de Cosme.

* Exposición de la pintora Mercedes Moreno Alés 
en los locales de la Caja Castilla-La Mancha de 
La Roda.

- Esta muestra podrá visitarse del 1 al 10 de 
octubre en horario de 6 a 9 de la tarde los días 
laborables y de 12 a 2 de la mañana los festivos.

La pintura de Mercedes Moreno es ante todo 
gratificante, relaja al visitante. Sus bodegones, tan 
reales, crean primor a fuerza del estilismo de su 
trabajo muy realizado.

Sus creaciones florales son verdaderas obras maes
tras, se salen de lo irracional, tiene vida inmar
chitable, su pintura es envolvente, creada magis
tralmente, con volúmenes perfectamente estudiados 
y realizados.

* Exposición del pintor Rafael Castillo en el Cen
tro Social Polivalente de la localidad albaceteña de 
Povedilla.

- Esta muestra podrá visitarse del 1 al 7 de octubre 
todos los días en horario de 7 a 9 de la tarde.

CERTAMEN POETICO

* III Certamen de narrativa corta “Villa de 
Socuéllamos”.

- Convocado por los servicios sociales del Ayun

tamiento de Socuéllamos para exaltar los valores 
de la ancianidad.

El plazo de admisión de las obras finalizará el 
31 de octubre de 1992.

Las obras, que se presenten a este concurso abierto 
a todas las personas nacidas o residentes a la región, 
deberán ser originales e inéditos y consistirán en 
una narración corta, con una extensión mínima de 
tres folios.

Cada autor podrá enviar un máximo de dos narra
ciones, todas ellas escritas en lengua castellana y 
presentadas por triplicado, así como mecanografiadas 
en folio a doble espacio y sin firma.

El fallo del jurado se dará a conocer el día 30 
de noviembre de 1992 y el acto público de entrega 
de premios, se dará a conocer oportunamente.

Para este llí Certamen de Narrativa Corta, “Villa 
de Socuéllamos’.’, se han establecido los siguientes 
premios:

- Un primer premio dotado con 50.000 pesetas.
- Una segundo premio dotado con 25.000 pesetas.
- Un accésit de 10.000 pesetas.
Asimismo se hará entrega de una placa a la mejor 

obra de autor local que no haya obtenido alguno 
de los premios anteriores.

AC TIVIDADES DE LA CASA CASTILLA-LA 
MANCHA DE MADRID

- Día 3 de octubre. Excursión a Hayedo de Mon
tejo, parque natural de la comunidad de Madrid, 
a Torrelaguna y a Patones de Arriba, típico pueblo 
encaramado en la sierra.

Esta excursión tiene los siguientes precios: Socios, 
3.200 pesetas; no socios, 3.800 y juveniles, 2,800 
pesetas (menores de 25 años).

- Día 6 de octubre. Conferencia sobre “Gene
ralidades de la técnica fotográfica” a cargo del fotó
grafo especializado, Daniel Robles.

Al término de esta charla, que tendrá lugar a 
las 19:30 horas, se inaugurará una exposición de 
fotografías del mismo autor que podrá visitarse hasta 
el 12 de octubre, fecha en que quedará clausurada.

- Día 18 de octubre. Celebración de la Fiesta 
anual y entrega de los premios “Molinos Blancos. 

1992”.
A las 11 horas, se celebrará un festival de bailes j 

regionales y zarzuela en el Centro Municipal de 
Vicálvaro “El Madroño”.

A las 14:30 horas, tendrá lugar una comida de 
hermandad en los Salones De Torres (Avd. de la 
Albufera) a la que asistirán autoridades del Ayun
tamiento de La Roda y de Madrid.

A las 16:00 horas los galardonados el pasado año 
harán entrega de los premios “Molinos Blancos 1992') 
a Angel Aroca Lara, director de la Real Academia 
de Bellas Artes de Córdoba y al Colegio Hijas de 
María Auxiliadora, que cumple el 50 aniversario 
de su fudación.

A este acto asistirán varias autoridades, entre las 
que se encuentra el concejal del Distrito, Venancio 
Mota, quien acompañará al alcalde rodense, Sixto 
González, encargado de cerrar el acto.

- Día 23. Conferencia a cargo de Enrique Domín
guez Millán, bajo el título, “Alonso de Oreja, des
cubridor conquense”. Esta charla, incluida en el ciclo. 
“Castilla-La Mancha en el Descubrimiento de Amé
rica”, será presentada por el escritor y crítico lite
rario, José López Martínez.

CUERVA LITERARIA

* Organizada por la Peña Rodense de la CasaH 
de Castilla-La Mancha de Madrid y con motivos 
de la celebración del V Centenario. I

- Día 4 de octubre, en los salones de la CasaB 
de la región a las 12:00 horas. Intervendrán diversos P 
poetas simpatizantes y el poeta cubano, Felipe Laza- 
ro, editor de la Editorial Betania, quién será pre-1 
sentado por el poeta chileno, Sergio Macias, premio ■ 
América V Centenario. 9

A continuación se dará una comida de hermandad 9 
y se degustará una cuerva manchega. 9

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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Así la provincia de Albacete se acercaría más a lo que supone este tratado

El CDS pide una campaña de 
información general sobre Maastricht

Critican^ durante la celebración de su reunión provincia^ la segunda reestructuración municipal

3 g
 ^. 

^'
 Q.

La reunión del Comité Ejecutivo Provincial del CDS 
sirvió para tratar aspectos de actualidad nacional y 
municipal. Por un lado, Maastricht apuntando la falta 
de información. Por otro, las crisis municipales inmersas 
ya en una segunda reestructuración que, en su opinión, 
están dejando al descubierto graves problemas.
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El Comité Provincial del 
Centro Democrático y Social 
se reunió en sesión ordinaria 
el pasado día 29 para tratar 
aspectos diversos.

Maastricht fue el primer 
tema que se abordó. En par
ticular, han acordado empren
der una campaña de informa
ción general dirigida a la 
población. En este sentido, los 
concejales presentarán mocio
nes en sus respectivos Ayun
tamientos para que, con carác
ter local, se exprese claramen
te lo que suponde dicho 
tratado.
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Charlas-coloquios

Este proyecto, a su parecer, 
podrá llevarse a cabo median
te la organización de char
las-coloquios, que alcancen 
los ámbitos industriales, agra

rios y de servicios.
También se solicitará de la 

Comunidad Autonóma la 
necesaria subvención econó
mica para la puesta en marcha 
de charlas divulgativas pro
nunciadas por personas cono
cedoras del tema, siempre que 
se de a los vecinos la posi
bilidad de participación diréc- 
ta en el debate.

Crisis municipales/

Por otra parte, el CDS ve 
con gran preocupación la rees
tructuración de las diversas 
concejalías, y que por consi
guiente deja sin; solucionar 
problemas urbanísticos loca
les. Esta agrupación política 
considera que “están dando 
una sensación de provisiona
lidad nada conveniente para 
el ciudadano”.

Entienden que las actuacio
nes municipales se basan, en

Se deñnen como un partido independiente de ideas progresistas.

la actualidad, en un desme
surado afán recaudatorio, más 
que en conseguir una estabi
lidad política y social que 
aporte las oportunas solucio
nes. —

Contra opiniones malinten- 
cionadasi el CDS provincial 
hace saber su condición de 

partido independiente que 
concurrirá a las próximas elec
ciones generales.

Se definen como un partido 
que siempre se ha amparado 
en ideas de progreso y bie
nestar para el país. Buscan 
aportar soluciones a la grave 
situación económica y social.

Los trastornos 
del desarrollo 
del lenguaje, 
objeto de un 
curso del Inserso

LT

Durante los días 2, 3, 8, 9 
y 10 de octubre tendrá lugar, 
en el Centro de Atención a 
Minusválidos Psíquicos de 
Albacete, el curso de trastornos 
específicos del desarrollo del 
lenguaje. Está especialmente 
dirigido hacia logopedas, peda
gogos, profesores de apoyo, 
profesores de educación espe
cial y profesores de jardín de 
infancia y preescolar.

Metodología diagnóstica

El objetivo de estas jornadas 
es la revisión de la metodología 
diagnóstica y reeducadora de 
los trastornos específicos del 
desarrollo del lenguaje. El pro
fesorado que por las mañanas, 
de 9:30 a 13:30 horas, y por 
las tardes, de 16:30 a 20:30 
horas, se encargará de pronun
ciar las conferencias está com
puesto de especialistas lingüís
ticos y logopedas.

Para obtener más informa
ción sobre el curso los intere
sados deberán dirigirse a la 
Dirección Provincial del Inser- 
so. El plazo máximo para ins
cribirse terminó el pasado 25 
de septiembre, siendo la matrí
cula gratuita.

Domingo, 4 de Octubre

Ill CARRERA POPULAR Ciudad de Albacete
ño 
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La gran Fiesta deportiva de PRYCA 
Apúntate gratuitamente. Participa; ven a Pryca, de 10 de ia mañana a 10 de ia noche y recoge tu dorsal.

400 TROFEOS. MEDALLA Y CAMISETA PARA TODOS LOS PARTICIPANTES.
ad

Ven a vivir la gran tiesta: globos, atracciones, degustaciones gratuitas.

leí 

an
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

¡ PRYCA I '^ Alb^^^i^^^ Municipal de Deportes
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Tobarra

Los ex-alcohólicos de Tobarra, presentes en el congreso Internacional de Las Palmas.

F.J. Onrubia

La asociación tiene su sede 
en un local de propiedad muni
cipal en la calle Cano Fontecha 
de Tobarra, en donde realizan 
periódicas reuniones los aso
ciados de Areto y sus fami
liares, sumando unas 50 per
sonas realizando terapias de 
grupo, contando sus calvarios 
particulares cuando eran adic
tos a la bebida, además de

4'*
UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA

OFERTA DE PLAZAS VACANTES 
CONVOCATORIA DE SEPTIEMBRE

CAMPUS DE ALBACETE ......
Derecho ................................. .
Economía ..................................
Direcc. y Admón de Empresas
E.U. de E.G.B.............................
Ing. Técn. Agrícola ...................
Ing. Técn. Industrial .................
Ing. Técn. Forestal ...................
Informática de Gestión............
Informática de Sistemas.........
Relaciones Laborales..............

CAMPUS DE C-REAL .............
Derecho .......................................
Químicas .....................................
Filología..............................:.......
Geografía e Historia...................
E.U. de E.G.B .............................
Ing. Técn. Agrícola.... ...............
Relaciones Laborales...............
Informática de Gestión .............
Direcc. y Admón, de Empresas
Informática de Sistemas ...........

CAMPUS DE ALMADEN
Ing.’Técn. Minera ...........
Ing. Técn. Industrial .......

CAMPUS DE CUENCA
E.U. de E.G.B.................
Relaciones Laborales ..
Derecho .........................
Geografía e Historia ....

CAMPUS DE TOLEDO
Derecho ........................
E.U. de E.G.B.............. .
Geografía e Historia ....

N2 DE PLAZAS 
..................... 189
........................82
........................38
........................59
........................53
........................34
........................39
........................47
...................... 129
........................50

N^ DE PLAZAS 
........................68 
.............. ^.... 45 
........................75 
.....................170 
...................... 159 
........................56 
.......................43
.........................10 
....................... 25
............ :........... 15

N® DE PLAZAS 
........................38
........................29

N® DE PLAZAS 
..................... 152
........................91
.......................115
........................54

N2 DE PLAZAS
........................70
..................... 124
........................20

El plazo de preinscripción está abierto del 24 
de septiembre al 9 de octubre

ARETO, tiene su sede en un local de la calle Cano Fontecha

La asociación local participó [ 
en el congreso de ex-alcohólicoi 
celebrado en las islas Canarias^
Realizan periódicas reuniones, sumando 50 personas en sus terapias de grupo

Representantes de ARETO (Asociación de alcohólicos de 
Tobarra) estuvieron presentes en un congreso internacional 
de Ex-alcohólicos celebrado 
Canaria

en Las Palmas de Gran

visionar vídeos del tema.
Esta asociación tiene una 

dilatada trayectoria con resul- 
4 ados muy positivos en 
Tobarra, componentes del gru
po ARETO , respondieron a 
LA TRIBUNA “Pasas a ser 
ex-alcohólico en el momento 
que dejas la dependencia. El 
alcoholismo se da en personas 
de diversas clases sociales”.

ARETO tiene la colabora
ción de todos los médicos de

VENDEDOR
ESTA ES UNA OPORTUNIDAD 

PARA PROFESIONALES DE LA 

VENTA QUE ESTEN EN PARO 0 

QUE TRABAJEN COMO AGENTE 

LIBRE DE VENTAS
Somos una Compañía líder a 

nivel nacional relacionada con 

sector servicios
el

OFRECEMOS:
- Incorporación inmediata
- Contrato de trabajo
- Condiciones económicas a convenir mediante 

entrevista personal
- Posibilidades reales de promoción
- Incentivos económicos por objetivos de ventas

- Formación y apoyo por cuenta de la Cía.

EXIGIMOS:
- Impecable presencia
- Vehículo en perfecto estado
- Edad comprendida entre 25-45 años
- Buen nivel cultural
- Verdadera vocación por la venta

Tobarra y los asistentes soci2^ 
les, “para muchas personas, Icj 
ex-alcohólicos somos persona^ 
raras, y que aún bebemos. Ultir 
mamente en Tobarra, nuestr 
asociación está bien conside 
rada, a pesar de que socia! 
mente no se acepta el nombf 
del alcoholismo, pero aquí a 
menos no habla mal, siendo es. 
síntoma de* que lo están entef 
diendo”.

El XXI Congreso Nacion- 
y I Internacional celebrado c 
Las Palmas, dándose cÜ 
representantes de 8 países (la 
pón, Alemania y Francia) en# 
ellos estuvo una representado'' 
de 14 tobarreños, adquiriend 
nuevos conceptos de la enfti 
medad. En cuanto a dick 
enfermedad, manifestaron 
curación de un alcohólico " 
dejar de beber. Seguidame^í 
ponerse en manos de un 
co para aliviar las secuelas 
cas, y nosotros tratamos 
mentalizarle de que la beb*', 
le perjudica, siendo de grani^^ 
lidad las terapias en grupo' ' 
donde contamos nuestros F 
blemas pasados y en eHo^' 
ve reflejados”.

En cuanto a la desconfía'’^ , 
que este tipo de asociación . 
puede crear entre las perseas 
con problemas de alcoholizo'', 
pero que se niega ha rec0‘ 
cerio, “los representantes ‘ 
ARETO señalaron” hay g^L 
que piensa que esto es un "■^ 
po! para que vengan sie# j 
y es completamente al cono ■ 
rio, si una persona está cura' 
puede dejar de venir, pe^ * 
nos vamos todos, los que '^ , 
gan nuevos no se encontrar 
con una sólida estructura P" ; 
asesorarles. En este grup®.' 
han fundido grandes lazos 
amistad”. L

Sus objetivos futuros. 
en poner en práctica, groí| 
de jóvenes no alcohólicos 7 
ayuden a la asociación. j

Interesados/as, contactar hoy Jueves de 17 a 21 
horas al Hotel Los Llanos, teléfono. 22 37 50, pre
guntando por el Sr. Antonio Rubio Martín

Gimnasio VICTORIA 
TAEKWON-DO gg^^SS*^ g™

Defensa Personal
CIssc espocial Gimnasis - Yogs - Mssculino - Fsmsnino v Sauna ATENCION A LOS 50 PRIMEROS ALUMNOS TRA.IP nP RP™ A ^^ 

Bernabé Cantos, 16 (esquina Pérez Galdós) * Telf. 23 76 48 * ALBAmp 

ESCUELA DE ARTEs'mMtCMLES

WA^Airixr.fA-kAK

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo- 
iluminas todos los c^HU} 
para que yo alcance mi'% 
Tú que me das el don 0 
de perdonar y olvidar el 
que me hacen y que en 
los instantes de mi vida 
conmigo, yo quiero, eo : 
corto diálogo, agradecene^ 
todo y confirmar, una^ 
más, que nunca quiero 
rarme de Ti por mayo'jf 
sea la ilusión material. ‘^ 
estar contigo y todos 
seres queridos en la 9',íí 
perpetua. Gracias por tu' 
ricordia para con migo, U- 
míos. (La persona 
rezar esta oración tf®^ 
seguidos sin decir el P 
dentro de tres dáis sera or
zada la gracia por mas 
que sea. Publicar en 
se reciba la gracia). ^1^3 
Agradece las gracias 
zadas. cU

M.C.D.2022
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Hay detalles 
que no tienen precio

Dirección Asistida.

Cierre centralizado de puertas 
con mando a distancia.

<^ Elevalunas eléctricos delanteros.

72 Retrovisores color carrocería. •

S,

^ Volante regulable en altura.

Gasolina 1.795.000 pts.* GTS.
Diesel 1.970.000 pts.* GTD.

O
 

oT

No ''^'*‘1®' ®^ Península y Baleares solo durante este mes para vehículos en stock. (Con IVA. transporte) 
Patible con otras promociones. Para mas información llamar al 900 100 500. '

RENAULT
Mas de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. EL PLACER
RKNALI.T reeumienda lubricanle.s elf DE VIVIR LOS

.2022
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Por la concesión de los servicios de limpieza municipal en 1988

El socialista Martínez Haro acusó al ex
alcalde, B. Cabañero, de ^‘amiguismo”

En el último Pleno también se trató sobre la construcción de una pista de atletismo

En el transcurso del pleno celebrado por la corporación 
en la noche del lunes, el punto relativo al pliego de 
condiciones para la contratación de servicios municipales 
de limpieza de establecimientos, limpieza viaria y recogida 
de basuras, motivó un enfrentamiento verbal entre el con-

cejal socialista Pedro Martínez Haro y el portavoz popular, 
Bernardo Cabañero. Martínez Haro acusó al ex-alcalde 
de haber otorgado en 1988 la concesión de los servicios 
municipales de limpieza a la empresa CONDESER por

Luis SAINZ DE MEDRANO

El enfrentamiento tuvo su 
origen cuando Bernardo Caba
ñero aseguró que el pliego de 
condiciones que se sometía a 
votación era una copia del que 
se votó en un pleno celebrado 
el 29 de junio de 1988, que el

aunque el 30 de abril de 1991, 
en vísperas de las elecciones, 
les rescindieron el contrato. 
Nosotros seguíamos diciendo 
que no estábamos de acuerdo 
con esta empresa, a la que usted 
estaba hundiendo”.

El concejal socialista acusó 
además a Cabañero de haber

grupo socialista, entonces en la pagado a la mencionada empre-
oposición, no quiso ratificar con 
sus votos, por lo que Cabañero 
se felicitó del cambio de opi
nión del PSOE en este aspecto. 
En su respuesta, Pedro Mar
tínez Haro indicó a Cabañero 
que la abstención del grupo 
socialista en aquella ocasión se ‘ 
debió a la poca confianza que 
les merecía la empresa adjudi
cataria CONDESER en cuanto 
a su funcionamiento, “y prueba 
de ello es que no ha funcio
nado”. Martínez Haro continuó 
afirmando que “sabíamos que 
eran amigos, y muchas veces 
intentamos decirle que no esta
ban cumpliendo, pero usted 
(Cabañero) hacía caso omiso.

sa 11 millones de pts. por una 
maquinaria que estaba para el 
desgüace “para sacar del apuro 
a estos señores”. Cabañero acu
só, por su parte, a Martínez 
Haro de no saber lo que estaba 
diciendo, y añadió que “estamos 
hablando de un pliego de con
diciones que se iba a sacar a 
concurso y a publicar en el 
BOE, por lo que difícilmente 
se podía saber el 29 de junio 
de 1988 a qué empresa se le 
iba a adjudicar. Usted ha empe
zado a decir tonterías sobre 
amigos y amistades; una vez 
publicado el pliego de condi
ciones, empresas de toda Espa
ña estaban en condiciones de

el hecho de “ser amigos”.
haber venido a ofertar, y el ser
vicio se adjudicó el 24 de 
noviembre de 1988”. El porta
voz del PP indicó que Martínez 
Haro no estaba en condiciones 
de aseverar que en el pliego 
de condiciones votado en 1988 
se hablara ya de la empresa a 
la que se le iba a adjudicar el 
servicio, “porque no hay ningún 
documento oficial que lo 
demuestre”. Bernardo Cabañe
ro calificó las palabras de Pedro 
Martínez Haro como “una bar
baridad que justificaría su 
renuncia como concejal, porque 
no se pueden decir cosas que 
yo no he dicho nunca y que 
no figuran en acta”. El punto 
fué aprobado por unanimidad.

Pista de atletísmo

ALBACETE BALOMPIE S.A.D.
CONVOCATORIA DE JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA
Por acuerdo del Consejo de Administración y de conformidad con 
¡o previsto en la Disposición Transitoria Sexta del R.D. de 5 de julio 
de 1991, sobre SS.AA.DD., se convoca a los señores accionistas 
a la celebración de JUNTA GENERAL EXTRAORDINARA de esta Socie
dad, que tendrá lugar, en primera convocatoria, el día 17 de octubre 
del año en curso, a las DOCE horas, y, en segunda convocatoria, 
el día 18 del mismo mes y año, a las DOCE horas, en los salones 
del Bingo del Albacete Balompié, en Albacete, calle Dionisio Guardiola 
n» 34.

El concejal de cultura, José 
Antonio Romera, señaló que la 
construcción de la pista de atle
tismo, que contará con 8 calles 
y constituye el inicio de lo que 
será la ciudad deportiva, res
ponde a la importancia que el 
gobierno municipal otorga a la 
actividad deportiva. Romera, 
indicó que la pista reunirá las 
condiciones necesarias para que 
en la misma se puedan disputar 
pruebas de alta competición, y 
que estará ubicada en la zona 
que actualmente ocupan los 
campos de fútbol, rodeando a 
otro campo de fútbol de hierba. 
Asimismo, el concejal señaló 
que se construirá un campo de

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Lectura y aprobación, si procede, del ACTA de la Asam

blea Extraordinaria de la S.D. Albacete Balompié, celebra 
el 12 de enero de 1992.

SEGUNDO.-Aprobación, si procede, de las Cuentas correspondientes 
a la temporada 1991-1992.

TERCERO.-Aprobación, en su caso, del Presupuesto para el Ejercicio 
de 1992-1993 e Informe de la Liga de Fútbol Profesional. 
Nombramiento de Auditores de Cuentas para los ejercicios 
de 1992-1993 y siguientes (arts. 203 y 204 de la Ley 
de SS.A.A).

CUARTO.-

QUINTO.-

SEXTO.- 
SEPTIMO.-

Ratificación compra terrenos por parte de la S.D. Albacete 
Balompié a Ganadera Pulgosa S.A. el 30-01-1992:
Cese de los actuales administradores nombramiento del 
Consejo de Administración.
Ruegos y preguntas.

Aprobación del Acta de la Junta o, en su caso, nom
bramiento de Interventores (art. 19 Estatutos).

Los señores accionistas tienen el derecho de examinar en el dorñicilio 
social y, en su caso, de obtener de forma inmediata y gratuita los 
documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Juna 
así como los informes oportunos.
Se recuerda a los señores accionistas, conforme a lo dispuesto en 
el artículo 16 de los Estatutos sociales que “PODRAN ASISTIR A 
LA JUNTA LOS ACCIONSITAS QUE ACREDITEN SER TITULARES 
DE AL MENOS SEIS ACCIONES, inscritas a su nombre con cinco 
días de antelación como mínimo en el Registro de Acciones Nomi
nativas de la Sociedad. A tal fin, desde la fecha de publicación 
de esta convocatoria y hasta la iniciación de la Junta se deberá 
solicitar en el domicilio social de la Entidad, en Albacete, Paseo 
de la Estación n« 5, la correspondiente TARJETA DE ASISTENCIA.
Los titulares de acciones en número inferior al mínimo de seis exigido, 
podrán AGRUPARSE hasta alcanzar ese mínimo. La representación 
deberá conferirse por escrito y con carácter especial para esta Junta, 
pudiendo recaer en persona que no sea accionista,- salvo el supuesto 
de agrupación de acciones en el que la representación habrá de 
recaer necesariamente sobre uno de los accionistas agrupados.

Albacete, veintidós de septiembre de 1992
RAFAEL CANDEL

Presidente del Consejo de Administración

Beraardo Cabañero.

tierra para que el C.P. Villarro
bledo pueda realizar en él sus 
entrenamientos.

Bernardo Cabañero manifes
tó que el día en que fue con
vocada la correspodiente comi
sión de obras para examinar el 
proyecto, éste se encontraba sin 
terminar, pero aclaró que su 
grupo es favorable a la cons
trucción de la pista de atletis
mo. El líder popular criticó la 
prevista instalación de 102 
aspersores en el campo de fút
bol, cuando en su opinión sería 
suficiente la instalación de 25 
de estos aparatos. Cabañero se 
ipostró partidario de la devo
lución del proyecto a la comi
sión’ correspondiente, lo que no 
fué aceptado, ya que el punto 
salió adelante con los votos afir
mativos del equipo de gobierno. 
En el punto relativo al pliego 
de condiciones para la ejecu
ción de las obras de esta pista 
de atletismo, Bernardo Caba
ñero argumentó que están toda
vía por confirmar los 35 millo
nes de pts. que debe aportar 
el Consejo Superior de Depor
tes. El portavoz socialista, Fer
nández Delicado, comentó que 
el acuerdo de ratificar el men
cionado pliego queda condicio
nado a la concesión por parte 
del máximo organismo depor
tivo del país de los 35 millones 
ya reseñados, y justificó la tar
danza en el otorgamiento de 
esta cantidad por las especiales 
circunstancias vividas en este

año en el plano deportivo, con 
la organización de los Juegos 
Olímpicos de Barcelona. Fer- l 
nández Delicado añadió que el t 
propósito de traer este punto j 
al pleno es el de agilizar los 
trámites para cqpienzar las ^. 
obras cuanto antes una vez rea- 
lizada la firma del convenio con & 
el CSD. Este argumento no | 
convenció al líder de los popu- B 
lares, quien señaló que su grupo T 
hubiera preferido esperar a la [ 
confirmación oficial de la sub- i 
vención para votar afirmativa
mente este punto en un pleno 
extraordinario. El PP votó nega
tivamente la propuesta socia
lista.

Preguntas

Se aprobó unánimemente 13 Y 
rectificación de un error mate 
rial en la transcripción de lo- 
presupuestos de 1992, aproba
dos el pasado 30 de marzo, asi 
como la ordenanza municipal 
de limpieza y la adjudicación 
de suministro de vehículos des
tinados a diferentes servicios p 
municipales. El pleno se cerrojo

AUDITORIO MUNICIPAL
CULTURAL ALBACETE

Presenta

“EL VIAJE INFINITO DE SANCHO PANZA”

con

PEDRO RUIZ

acompañado de un extenso reparto 
Dirección: GUSTAVO PEREZ PUIG

Funciones:
Viernes 2, 10,30 noche
Sábado 3, 10,30 noche
Domingo 4, 7,30 tarde

Taquillas abiertas desde el jueves 1, 
de 11 a 2 y de 6 a 10 de la noche

Jl \ ri DE COMIMDADES DE CASTILLA-LA MANCHA
DIPI IACION PROVINCIAL DE ALBACETE 
AVENTAMIENTO DE ALBACETE i
AYl NTAMIENTOS DE ALMANSA. HELLIN Y VILLARROBLEDO

con la contestación por parte 
de la alcaldía de diversas prc' 
guntas formuladas por la opO' 
sición en el anterior pleno ordi
nario, celebrado el 29 de junio 
pasado. La primera cuestión fu® 
la referida a las multas de tra
fico impuestas por el ayunta
miento en el período compren' 
dido entre el 1 de enero y
28 de junio de 1992, en com- 
paración con el mismo pericón ' 
de 1991. Francisco Segovia inó*' ¿ 
có que en 1991 el número óí| 
multas ascendió a 196, y en 19^- r 
a 758, aunque precisó 4^4 
durante 1991 se dieron “situ^f ’
ciones y circunstancias especin'|; 
les” que influyeron en el núifH 
ro de multas impuesto. Seg/f 
el alcalde, la comparac^JJ 
habría que hacerla entre 1^ 

este últiit*:y 1990, ya que en 
año, con gobierno 
número de multas 
740.

En cuanto a los

del PE/: 
ascendió ’

gastos ocí 
sionados por los actos de celj 
bración del VII centenario / . 
la fundación de la localid^^ 
Segovia indicó que han 
dido a 7 millones de pts-, 
los que 4 han sido aportad^r 
por el ayuntamiento, mientf^k 
que los 3 restantes los han pt^r 
porcionado José Ortiz Alma^^í 
y la Caja de Ahorros de AÍ'^.E
cete. Por último, se informo 
que el concejal responsable 
gobierno interior, Isidro Go 
zález Mínguez, dejará de ten, 
la condición de liberado de/, 
el próximo 7 de octubre, 
motivos profesionales y

| nales.
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" " Almansa
lU propone pedir 
a la Diputación 
fondos para 
acabar el 
Polideportivo

El grupo municipal . de 
Izquierda Unida presenta hoy 
al Pleno para su debate, una 
moción en la que solicita “se 
realicen las gestiones oportunas 
para conseguir de la Diputa
ción, la financiación necesaria 
para la finalización de las ins
talaciones deportivas del Poli- 
deportivo Municipal”.

Según el texto de la moción 
al que ha tenido acceso LA 
TRIBUNA, IU manifiesta que, 
“de un tiempo a esta parte se 
viene detectando la insuficien
cia de instalaciones deportivas 
para la práctica del deporte 
base, lo que origina grandes 
dificultades a aquellos de ■nue^;,^^ 
tros ciudadanos que pret^fr^Bbi 
de;sarrollar algún deporte o con- ' 
tribuir a su difusión y práctica 
entre los almanseños. Paralela- 
mente a ésto -dice IU continúan 
sin acometerse las obras para 
la finalización del Polideporti
vo, que contribuiría a paliar en 
algo estas carencias y que están 
pendientes de realizar, con ayu
das de la Diputación Provincial, 
desde hace ya más de CINCO 
ANOS, apróximadamente des- 
^e la retirada por el actual equi
pa de gobierno, del contencioso 
Que con la misma Diputación 
mantenía la Corporación de 
entonces.

Hoy se estudiará en Pleno el recurso de 
reposición presentado por Telefónica

La sesión plenaria extraordinaria que hoy se celebra en 
el Ayuntamiento de nuestra ciudad, estudiará entre otros 
puntos, un recurso de reposición presentado por Telefónica 
de España S.A., contra el acuerdo adoptado por la Cor
poración el pasado tres de julio, por el que la Corporación

Luis BONETE PIQUERAS

Hoy jueves, y a partir de las 
ocho de la tarde está previsto 
se celebre una sesión plenaria 
de carácter extraordinaria en 
cuyo orden del día figuran 13 
puntos. A parte de los habi
tuales puntos económicos en los 
que destaca la aprobación de 
la modificación de precios 
públicos; se estudiará un recur
so de reposición que ha pre
sentado Telefónica de España 
S.A. contra el acuerdo plenario 
adoptado por la Corporación el 
.pasado día tres de julio.

Habrá que recordar, que pre
cisamente este acuerdo de Ple
no, fue uno de los argumentos 
que esgrimió la compañía que 
realizó el camino en el cerro 
de Los Cabezos para justificar 
el inicio de estas obras sin la 
pertinente licencia. Concreta
mente, en la sesión plenaria del 
3 de julio. La Corporación, por 
unanimidad, aprobó la solicitud 
de Telefónica de España S.A. 
para la instalación de un mástil 
y caseta en el paraje almanseño 
conocido como Los Cabezos, 
con el objeto de que esta com

pañía pudiera dar cobertura e 
incorporar a Almansa y su 
comarca a la red provincial y 
nacional de telefonía móvil.

Según explicó Callado, se tra
taba de aprobar el escrito envia
do al Ayuntamiento por Tele
fónica en el que solicitaba licen
cia para la instalación de una 
caseta y torre de antenas en 
el paraje de Los Cabezos de 
éste término, paraje situado en 
terrenos de titularidad pública, 
y del anteproyecto presentado 
referido a la estación base de 
tipo 2a con el esquema de más
til previsto. Por parte del Alcal
de, se informó de los aspectos 
que se debían de aprobar en 
relación con este asunto:

- Informar favorablemente 
el emplazamiento en suelo no 
urbanizable de la instalación 
pretendida por Telefónica de 
España S.A., y que se recono
ciera la utilidad social y pública 
de dicha instalación, precisa
mente, por redundar los bene
ficios de esta instalación mayor
mente en Almansa y su comar
ca.

- Se ordenará la presenta
ción por parte de la compañía

almanseña acordó por unanimidad el informar favora
blemente el emplazamiento en suelo no urbanizable de 
una instalación destinada a telefonía móvil. El Pleno acor
dó asimismo, reconocer la utilidad social y pública de 
dicha instalación.

solicitante de un estudio de 
impacto medio ambiental de la 
instalación, y las medidas 
correctoras precisas, debiéndo
se además; emitir informe del 
Consejo Municipal de Medio 
Ambiente previo a la insta
lación.

-- En cuanto a la formali
zación de la concesión, el Pleno 
decidía se informara favorable
mente con carácter previo, 
debiendo de cumplir los requi
sitos exigidos en el Reglamento 
de Bienes de las Corporaciones 
Locales en el caso de Montes.

'En resumen, se trataba de 
declarar o aceptar la utilidad 
e interés social de esta obra; 
a parte, se debía de pedir un 
informe o un estudio de impac
to medioambiental y establecer 
por parte de los servicios muni- 
cipajles correspondientes un 
canon a la parcela. Este es el 
acuerdo de Pleno que ahora 
Telefónica de España S.A. 
recurre.

Ordea del día de la sesión

A parte del punto antes indi
cado, la sesión que hoy tendrá

lugar en el salón de Plenos 
abarca otros puntos de interés:

- Aprobación de actas de 
sesiones anteriores. — Dar cuen
ta de decretos. -- Aprobación, 
si procede, del Reglamento del 
Depósito Municipal de Deteni
dos. - Aprobación, si procede, 
de modificación de precios 
públicos. - Aprobación, si pro
cede, de modificación de Orde
nanzas Fiscales. -- Modificación 
de las Bases de Ejecución del 
Presupuesto General Municipal 
de 1992. - Recurso de repo
sición de Telefónica de España 
S.A., contra acuerdo * plenario 
de 3 de julio de 1992. - Pro
puesta al Ministerio de Obras 
Públicas y Transportes de valla
do de la vía férrea entre dos 
cruces con las carreteras de 
Yecla y Montealegre del Cas
tillo. - Reclamación previa a 
la vía judicial civil de terrenos 
núm. 43, planteada por Pascual 
Ruiz Sánchez. - Otros dictá
menes de las Comisiones Infor
mativas de Urbanismo, Tráfico, 
Medio Ambiente y Protección 
Civil y de Montes, Parques y 
Jardines y Servicios. - Mocio
nes y Propuestas.

“Ello ha llevado al actual gru- 
P® de gobierno -afirma lU-, con 
notable retraso, a la realización 

algunas instalaciones provi
sionales como las efectuadas en 
el paraje de “las Huertas”, que 
intentan paliar estas carencias, 
pero las pistas realizadas no 
dejan de ser un poco las “eras” 
o> bancales” que en la juventud 
de los Concejales eran las zonas 
deportivas de este pueblo. Esta 
provisionalidad tiene limitacio
nes, corno son las molestias que 
sufren los usuarios, la carencia 

e Vestuarios y duchas o el mal 
estado de las pistas, el peligro 

e tener que cruzar la calle los 
^’nos, la carencia de un sitio 
. ®nde guardar el material o la 
inexistencia de vallado.

Afirma IU que, “además al 
er estas instalaciones provisio- 

^^es, no han sido proyectadas 
^^^®i"no determinado y 

^ a inversión de mejora que 
n ellas se realice puede ser 

dinero malgastado.
de"' ^-^^ P^^ parte del equipo 
^. gobierno, se realicen las ges- 

®nes oportunas para conse- 
ciaT f^ ^ Diputación Provin- 
Da ’ i ^”^”^ración necesaria 
tal*^- ^”^**^^^*®” de las ins- 
Mu^’***®® del Polideportivo 

^umo, al parecer, se 
Prov**^^™^^*^ Corporación

olboin
inmobilioríQ

p ARQUE LINEAR
E 0 1 ' F 1 C 1 0

• INICIAMOS PROMOCION
• CINCUENTA Y CINCO VIVIENDAS
• ZONA PRIVILEGIADA
• 2, 3 Y 4 DORMITORIOS
• PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO

C/ Sart Ago6tí«;íOs
Teis: 967/2112 52 - 2117 35
(¿Obi ALBACETE

I  
C

ESCUELA C/ Sao Antonio, 7

DEPORTIVA '^®’al^cetc

GASPAR ROMERO OPOSICIONES

OPOSICIONES 
MAGISTERIO

ESPECIALIDADES: EDUCACION MUSICAL Y 
EDUCACION FISICA

Las clases serán impartidas por: 
Pilar Geraldo Denia 

José Gregorio Carcelén 
Juan Muñoz Martínez 
(Educación Musical)

Manuel Jesús García Cabello 
José Miguel Martínez Monedero 

(Educación Física)

Todos ellos especialistas en sus respectivas áreas 
Clases teórico-prácticas, con la aplicación didáctica de cada 
tema, de octubre a junio, intensivo viernes y sábados.

^^ acometa la reali- 
''^^ pistas deportivas 

llrh*^'^^ ®® *®® zonas de Suelo 
su H^I^^^^ Programado, o en 

^^^^^'^ ^“® ®® realice el 
ubicarf^”***”^^. definitivo de las 

^^ provisionalmente en el 

^« de ^ dotar progresivamen- 
comn **^ servicios necesarios, 

® vestuarios, vallado, etc”.

f Q^^DQ^^Q/ 

g Pfilflí
MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO'DE 

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUNO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MINI-FRONTONES 

- SAUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Elaboración de los temas por los profesores 
Excepcionales resultados en la anterior convocatoria

En Preparación PREESCOLAR
Reunión informativa. Viernes 2 de octubre a las 19,00 horas. 

Comienzo inmediato de clases

OTRAS PREPARACIONES
Auxiliares, Administrativos y Gestión (Estado, S. Social, INLM, 

Comunidad Autónoma, etc.)
Auxiliares Universidad de Valencia 

INSALUD 
Ayuntamiento y Diputación

Técnicos Auxiliares de Informática 
Justicia
Correos 

Contabilidad (económicas, 
empresariales, Bancos y Cajas de Ahorro)

Te esperamos para toda ¡a información que desees en

d Tinte, 12. Entreplanta A. Tef. (967) 22 82 01
De lunes a jueves, a partir de las 6 de la tarde

RESERVA TU PLAZA
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^B Hellín y su comarca I
Han criticado la difusión que ha hecho del tema la coalición Izquierda Unida

Según el PSOE, la situación de 
Andújar es perfectamente legal

Habría solicitado la excedencia para realizar la prestación social sustitutoria

La ejecutiva local del Partido Socialista 
Obrero Español, responsable del gobierno 
municipal hellinero, ha desmentido las acu
saciones realizadas a Fernando Andújar 
por parte de el grupo de Izquierda Unida, 
indicando que su situación se encuentra

perfectamente legalizada, al solicitar la 
excedencia de su puesto como Director de 
Relaciones Institucionales en el Ayunta
miento cuando debió comenzar a realizar 
la prestación social sustitutoria del servicio 
militar.

Angel ROMERO GARCIA

La ejecutiva local del PSOE 
contestaba ayer a las manifes
taciones realizadas por Izquier
da Unida, en el sentido de una 
posible ilegalidad en la situa
ción laboral del Director de 
Relaciones Institucionales y 
asesor del alcalde hellinero, 
Fernando Andújar, indicando 
que no existía ninguna ilega
lidad, dado que el interesado 
había solicitado la excedencia 
de su puesto de trabajo antes 
de incorporarse a su destino en 
la prestación social sustitutoria 
del servicio militar.

En tal sentido, el PSOE emi
tió un comunicado donde se 
indica: “Ante la información 
suministrada por I.U. a los 
medios de comunicación, 
pidiendo explicaciones sobre la 
situación del ex Director de 
Relaciones Institucionales, 
militante de este partido, Fer
nando Andújar, el PSOE desea 
manifestar, para información y 
aclaración de todos lo siguiente: 
La situación de Fernando 
Andújar Hernández, desde el 
día 10 de Septiembre es la de 
excdente como funcionario 
eventual (de conformidad con 
lo dispuesto en los artículos 6, 
letra K del R.D. 730/1986, de 
11 de Abril, 29 de la ley 30/1984 
de 2 de Agosto y 105 del Decreto 
315/1964 de 7 de Febrero). Esta 
fecha coincide con la de su 
incorporación al Servicio Social 
Sustitutorio. Esta situación de 
excedencia conlleva la no per
cepción de retribución econó
mica alguna durante el tiempo 
que permanezca prestando este 
servicio y hasta su licencia. Fer
nando Andújar no es miembro 
de la Corporación, aunque sí 
fue concejal en la anterior Cor
poración, pero no en la actua

lidad. Tampoco obstenta cargo 
alguno, ni orgánico ni en nin
gún otro nivel del Partido, sien
do, por tanto, un militante de 
base. Cualquier intento de rela
cionar la situación de Fernando 
Andújar Hernández con otro 
caso sería pura especulación y, 
desde luego, faltar a la verdad”.

Todo está legal

Politizar la situación

Tras este comunicado, Anto
nio Bañón, presidente de la eje
cutiva local indicó que las acu
saciones de Francisco Morcillo 
se podían aclarar: “Si en ante
riores ruedas de prensa no 
hemos facilitado información 
sobre el tema ha sido porque 
nadie preguntó sobré ello, ni 
tampoco había porqué informar 
al Pleno de esta situación, ya 
que cualquier trabajador puede 
solicitar un permiso para vaca
ciones o cualquier otro motivo. 
Siempre se da la información 
que nos demandan, de ahí que 
en la anterior rueda de prensa 
solo se hablase de los temas 
previstos y sobre los que se pre
guntó. Por otra parte existe la 
resolución del alcalde, asistido 
por el secretario, en la que se 
da cuenta del escrito presen
tado por Andújar solicitando la 
excedencia y por ello se resolvía 
su pase a la situación de ser
vicios especiales. Este escrito 
lleva fecha del día 9 pasado 
y tenía efecto desde el siguiente, 
continuando así hasta terminar 
la prestación social sustituto
ria. También existe un telegra
ma del Ministerio de Justicia 
en que se indica como Fernando 
debía incorporarse a su destino 
el día 10, tras lo que éste solicitó 
un permiso de quince días por 
matrimonio, con lo que está 
perfectamente clara su situa
ción”.

Fernando Andújar, según se 
indicó, había estado solicitando 
prórrogas por razón de estu
dios, para declararse posterior
mente objetor de conciencia, 
con lo que en un principio debía 
realizar la prestación sustituto
ria en la Cruz Roja, cambiando 
posteriormente su destino para 
llevaría a cabo definitivamente 
en el CIDAO (Centro de inves
tigación y Desarrollo de Acti
vidades de Ocio) el mismo 
organismo donde la estaba rea
lizando el ex Delegado de Cul
tura, Juan Carlos Gea, á este 
puesto, en la misma ciudad 
hellinera, deberá incorporarse 
una vez que termine su permiso 
de matrimonio.

Por su parte, Francisco Las
heras, presente en el mismo 
acto indicó: “Creemos que la 
figura de Fernando Andújar se 
ha querido politizar por parte 
de la oposición y esto es algo 
que entra dentro del juego polí
tico, pero que no tiene nada 
que ver con su carácter fun
cionarial y así lo contemplamos 
nosotros. Ante la solicitud de 
aclaración por parte de I.U., 
también podíamos nosotros 
pensar que este grupo está más 
preocupado por la forma en que 
se hace una prestación social 
sustitutoria, que es totalmente 
legal, y nos extraña que muchas 
veces se pongan a defender la 
insumisión, algo que sí está fue
ra de la ley, por lo que todo 
obedece al especial realce que 
le quieren dar al tema, pero 
quiero dejar claro que Fernan
do no ha estado en ningún 
momento compatibilizando esta 
prestación con su trabajo even
tual en el Ayuntamiento y desde 
el mismo día que se le indica 
como debe incorporase, ni tiene

OPERACIÓM VUEITA A CASA

OFERTA ESTRELLA

59.900 P»S

TELEVISOR CLARIVOX 25 MANDO
A DISTANCIA, TELETEXTO, NICAM

OTRAS OFERTAS
TU 14" mando disl. 29.900 Pts..
TV 20" mando dist. 33.900 Pts.
TV 21" mando dist. 39.900 Pts.
TV 28" mando dist. teletexto.

Nicam y mueble 89.900 Pts.

Arquitecto Carrilero, 8/10. 
esifonte Gallego, 9. 
Avda. Primero de Mayo, s/n. 
/entro Comercial Pryca.

Ayuntamiento de Hellín.
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funciones, ni cobra sueldo”.

La falta de información

Más adelante, Lasheras indi
có que no se había informado 
al Pleno porque éste ratificó su 
nombramiento, pero el puesto 
de trabajo no ha cesado todavía, 
sino que “hacía un paréntesis”, 
por lo que no había que dar 
un conocimiento oficial del 
tema, mientras que Bañón indi
caba su pesar en el sentido de 
que, al mismo tiempo que LU. 
remitía el escrito que ayer 
publicamos al alcalde, lo faci
litaba a los medios de comu
nicación. En este sentido hay 
que recordar que Francisco 
Morcillo ya indicaba ayer al 
periódico como no había exis
tido ninguna comunicación 
anterior por parte de Fructuoso 
Díaz a los representantes de la 
oposición, por lo que tomaban 
la decisión de hacer la pregunta 
públicamente; “Con este proce
der -expuso Antonio Bañón- 
no sólo se daña a la persona, 
sino al Partido y la institución 
municipal”.

Por otra parte a nuestra pre
gunta en el sentido de que esta 
situación la podría haber evi
tado el propio Partido Socia
lista, si hubiese comunicado ofi
cialmente la excedencia de Fer
nando Andújar, dada la impor
tancia del puesto que desem
peñaba, Bañón indicó que 
“nunca pensaban en que este 
asunto tuviese tanta repercu
sión”, reconociendo una cierta 
“falta de visión” por parte del 
equipo de gobierno, al no haber 
informado antes y lamentando 
que estos hechos se produjesen 
cuando el interesado aún no

había vuelto de su viaje dea 
novios, indicando que el Partidt j 
Socialista apoyará cualquiei < 
acción legal que desee realizar^ 
Tras la solicitada excedencia 8 
Fernando Andújar deberá perl 
manecer un mínimo de un añ(| 
sin reintregarse a su puesto 
trabajo. n

Ayudas para
los
tamborileros 
que viajarán 
a la Expo

CONFEDERACION HIDROGRAFICA 

DEL GUADALQUIVIR

Proyecto de Directrices del Plan Hidrológico 

De orden de la Dirección General de 
Obras Hidráulicas se amplía en UN MES 

el período de consulta pública de los 
Proyectos de Directrices del Plan Hidro
lógico de las Cuencas del Guadalquivir 
y Guadalete Barbate, finalizando por lo 
tanto el plazo de dicha consulta pública 
el 31 de Octubre de 1992

La Unión Provincial de 
CC.OO. nos remite una 
nota en la que se hace 
alusión a las palabras que 
el alcalde hellinero dirigió 
a los tamborileros que 
marcharán a la Expo la 
próxima semana, en la 
reunión preparatoria cele
brada el pasado sábado en 
la Plaza de Toros y en 
las que, según indica 
CC.OO., Fructuoso Díaz 
se comprometió a intentar 
que se recibiesen todas las 
ayudas posibles de las 
diferentes instituciones 
para la realización del 
viaje.

Sin que por parte de 
Comisiones exista ningún 
tipo de valoración nega
tiva en cuanto a la acti
vidad a desarrollar por los 
tamborileros hellineros en 
la Exposición Universal, 
recuerdan al alcalde quí2 
“Hay trabajadores contra
tados por el Ayuntamien
to de Hellín que llevan 
casi dos meses sin cobrar 
y nos consta que ya lo han 
manifestado varias veces, 
incluso reuniéndose un 
grupo de ellos en la puerta 
del Ayuntamiento y cree
mos que es igual de 
importante o más una 
situación que otra, por lo 
que consideramos quo 
también debería realizar 
gestiones para que estos 
trabajadores puedan 
cobrar sus salarios y entre
vistarse con ellos; al iguaj 
que con el otro tema. ^ 
señor alcalde (termina 
diciendo la nota) que no 
le de miedo hablar a esos 
trabajadores, al igual qu^’ 
no le da miedo hacerlo 
con otras personas, pot' 
que todas son iguales. L0 
que pasa es que en unas 
ocasiones es más fácil ) 
en otras más incómodo •
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Hellín y su comarca

Durante los próximos días, 
la pedanía hellinera de 
Nava de Campaña celebrará 
las fíestas en honor a su 
patrón, San Francisco de 
Asís, incluyéndose en el pro- . 
grama diversas actividades, 
entre ellas una suelta de 
vaquillas eí próximo sábado.

A. ROMERO
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No solo será la ciudad de 
Hellín la que este fin de semana 
observe un ambiente festivo con 
motivo de los actos programa
dos en honor de Nuestra Señora 
del Rosario, sino que también 
la pedanía de Nava de Cam
paña honrará durante las mis
mas fechas a su patrón, San 
Francisco de Asís, habiéndose 
confeccionado un programa de 
actos que comienza mañana y 
se extenderá hasta el próximo 
domingo.

A pesar de que los meses 
más habituales para los actos 
festivos suelen ser los de vera
no, la zona hellinera continúa 
viviendo actos festivos, que no 

’ serán los últimos, ya que el 
próximo día 24 se celebrarán 
los que cada año tienen lugar 
en honor del patrón, San 
Rafael.

Se celebran en honor a su Patrón, San Francisco de Asís

Mañana, a partir de ¡as cinco de ¡a tarde, desfíle de carrozas

Este fin de semana, Fiestas en 
la pedanía de Nava de Campaña

a partir de las once, baile, con 
actuación de una vedette.

El último día de fiestas será 
el domingo, día cuatro, inicián
dose las' actividades a las siete 
con nueva tirada de cohetes, 
para proseguir a partir de las 
diez con un concurso de tiro 
de codorniz que se celebrará 
en el campo de tiro de la peda

nía. A las once y media, santa 
misa y seguidamente procesión 
con la imagen del patrón, que 
recorrerá el itinerario acostum
brado. A mediodía se llevará 
a cabo una comida campera de 
la res lidiada el día anterior, 
en cuyo transcurso se celebra
rán diversos concursos. Por la 
tarde, a las cinco, partido de

fútbol entre una selección local 
y un equipo visitante. Por la 
noche, en el transcurso del últi
mo baile, se realizará la entrega 
de trofeos de las actividades 
celebradas y a la una de la 
madrugada, como colofón, dis
paro de un castillo de fuegos
artificiales, con lo que se cerra
rán las fiestas por este año.

■liiliil 
iliiiiil

OBRA SOCIAL Síllüü Y CULTURAL
.....................C^a de Ahorros de Valencia, Casteilón y Alicante.................

Los actos programados

Fiestas en Nava de Campaña.
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Mañana viernes, a las cinco 
de la tarde, tendrá lugar la aper
tura oficial de las fiestas con 
un desfile de carrozas, celebrán
dose a las diez de la noche la 
actuación del Grupo de Sevi
llanas, patrocinado por la Casa 
de la Cultura, una hora más 
tarde, se pronunciará el Pregón 
de las fiestas y a continuación 
d primer baile.

El sábado, día tres, a las siete 
de la mañana, gran tirada de 
cohetes, a las diez concurso de 
dominó, para seguir con juegos 
infantiles y la tradicional carre
ra de cintas. Ya por la tarde, 
a las cinco, tendrá lugar la suel
ta de vaquillas y por la noche.

Programación Octubre '92

de 
jn 
a- 
ti- 
os 
en 
ab 
Lie .
a- 
n-
an 
ar 
an 
es, 
un 
-ta 
:e- 
de 
na 
lo 
ue 
:af

a” ^' 
re' ’l

El próximo 
sábado se 
celebra el 
Encuentro de la 
Tercera Edad

n» 
no 
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LO 
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El próximo sábado se cele- 
urará en la ciudad un encuentro 
de la Tercera Edad, con una 
serie de actividades organizadas 
por los servicios sociales muni
cipales, a la que asistirán repre
sentantes de este colectivo de 
otras ciudades. El programa de 
actividades previsto comprende 
^ recepción a las once de la 
Muñana, una hora más tarde, 
concurso de petanca y proyec
ción en vídeo de la corrida cele

rada en la feria de Albacete, 
Jt la que intervinieron Ortega 
^uo, José María Manzanares 
c i k^^V® Ponce. También se 
o rá un coloquio en Radio 

^^^° ^^ lema: “La Tercera 
^aad: una cita obligada”.

i Por la tarde, a las cuatro y 
i tendrá lugar en el Hogar 

la '^^'^^ ^^ baile, homenaje a 
j personas mayores, concurso 

\ m' P^^^^obles y entrega de pre- 
1 la'r^’ ^’”^l*”ente, a las seis, en 
\ ■ ta Municipal, fin de fies- 
\ da d^^ espectáculo “Recor-

1 Jueves, 1 
Anndífl

I Miércoles, 7 
Albacete

■ Sábado, 10 
Tavemes

■ Sábado, 17
Bellreguard

■ Miércoles, 28 
Denla

TEATRO INFANTIL 
Falaguera Teatre 
Excéntric.

NOCHES DE JAZZ ' 
Cecil Bridgewater 
Quartet.

de la Valldlgna
NOCHES DE JAZZ 
Cecil Bridgewater

TEATRO 
Esteve y Ponce. 
«La Verdad está en 
Inglés».

NOCHES DE JAZZ 
George Coleman
Quartet. 
«Maestros

«Unkulu kulu». «El trompetista de Quartet. del Hard-Bop».
Plaza Escuelas 
Pías.
A las 17 horas.

Max Roach». -^
Cecil Bridgewater, 
trompeta: Michael 
Jefty Stevens, piano;

«El trompetista de 
Max Roach». 
Cecil Bridgewater, 
trompeta; Michael

Casa de la Cultura. 
A las 22'30 horas.

Bocairent

George Coleman, 
saxo tenor; Harold 
Mabem, piano; 
Ray Drummond,

Tim Fergurson, Jefry Stevens, piano; TEATRO contrabajo y Billy

»Í ÍS !® S» « W =«i> «?

contrabajo 
y Jeff «Siege» 
Siegel, batería. 
Auditorio Municipal.

Tlm Fergurson, 
contrabajo 
y Jeff «Siege» 
Siegel, batería.

Grupo de Teatro del 
Club de Jubilados 
Colomer Marco. 
Obra Social y

Higgins, batería.
Academia de Música 
Manuel Lattur.
A las 20'30 horas.

?« « ¡9 "•'= 1?. ^ «Si ^^ A las 22 horas. Padur. Playa Cultural de Bancaja.
de Tavemes «Per no ser sogre» P I|pby^^ 29

■ viernes, 2 
Burjassot

i viernes, 9
Altea
NOCHES DE JAZZ 
Cecil Bridgewater 
Quartet.
«El trompetista de

de la Valldigna.
A las 24 horas.

■ VlaniM, 16 
L'Alquería de 
la Comtessa

y «El sexo débil».
Cine Avenida.
A las 18 horas.

L'Alqueria de 
la Comtessa
TEATRO INFANTIL 
Pluja Teatre. 
«Peter Pan».

TEATRO INFANTIL Max Roach». TEATRO INFANTIL » ^ ^ W ^, ^ ??: ^; Casa de Cultura.
La Burbuja Teatro. Cecil Bridgewater, Pluja Teatre. A las 10'30 horas.
•Sobre ruedas trompeta: Michael «Peter Pan». Íf» í» ® Sí ^ ^ 85 í?
y a la carrera». 
Anfiteatro Parque

Jefry Stevens, piano; 
Tim Fergurson, 
contrabajo 
y Jeff «Siege»

Casa de Cultura.
A las 10'30 horas.

Villena
NOCHES DE JAZZ

de La Granja.
La Roda

George Coleman
A las 17 horas. Siegel, batería. ■ vientes. 23 Quartet. 

«Maestros
1 Sábado, 3 
Sinarcas
TEATRO INFANTIL 
La Burbuja Teatro. 
«Sobre ruedas 
y a la carrera». 
Colegio Público 
Ramón Laporta. 
A las 17 horas.

Casa de Cultura
A las 20'30 horas.

Marines
TEATRO INFANTIL 
Pluja Teatre. 
«Peter Pan».
Cinema Municipal.
A las 11'30 horas.

TEATRO
Jácara Teatro. 
«Cuando Jack 
el destripador 
bailaba claqué».
Gran Cinema.
A las 22'30 horas.

Godella
CONCIERTO

Moncada
TEATRO
Jácara Teatro. 
«Cuando Jack 
el destripador 
bailaba claqué».
Centre Cultural 
Blasco Ibáñez.
A las 22'30 horas.

del Hard-Bop». 
George Coleman, 
saxo tenor: Harold 
Mabem, piano;
Ray Drummond, 
contrabajo y Billy 
Higgins, batería.
Casa de la Cultura. 
A las 20'30 horas.

i Domingo, 4 
La Pobla 
de Vallbona

Pedreguer
FESTIVAL DE BALLS 
POPULARS

Orfeón Navarro 
Reverter.
Centro Cultural

■ Domingo, 25 
San Vicente 
del Raspeig

■ Vlernss, 30 
L'Alqueria de 
la Comtessa

CONCIERTO 
Coral Stella Maris 
de Cullera. 
Iglesia Parroquial

Grup de Balls 
Populara de la Vall 
de Tavemes.
Placa Major.
A las 12 horas.

Capitolio.
A las 22'30 horas.

■ Sábado, 17 
Almoines

CONCIERTO 
Unión Musical 
de Muro de Alcoi. 
Inauguración 
del Primer Curso

TEATRO INFANTIL 
Pluja Teatre. 
«Peter Pan».
Casa de Cultura.
A las 10'30 horas.

Santísima Trinidad, TEATRO INFANTIL Académico
A las 18 horas. La Burbuja Teatro. del Conservatorio Alzira

i
«Sobre ruedas 
y a ¡a carrera».

Elemental de 
Música. NOCHES DE JAZZ

Placa Major. 
A las 18 horas.

«Vicente Lillo 
Cánovas».

George Coleman 
Quartet. 
«Maestros

Mutxamel
TEATRO

Auditorio Parque 
Juan XXIII. 
A las 12 horas.

del Hard-Bop». 
George Coleman, 
saxo tenor; Harold

Jácara Teatro. 
«Notredame».

romftdía ©n

■ Miércoles, 28
L'Alqueria de

Mabem, piano; 
Ray Drummond, 
contrabajo y Billy

Hollywood. la Comtessa Higgins, batería.

M ^ V। «W «T Og Sociedad Musical
1 la Alianza.

A las 20'30 horas.

TEATRO INFANTIL 
Pluja Teatre. 
«Peter Pan».

Gran Teatre.
A las 22’30 horas.

Casa de Cultura.
A las 10'30 horas.

IVteme#, 30 
XIxona
TEATRO
Jácara Teatro. 
«Cuando Jack 
el destripador 
bailaba claqué». 
Cine de Dalt. 
A las 22'30 horas.

1 Sábado, 31 
Utlel
TEATRO
Jácara Teatro. 
«Cuando'Jack 
el destripador 
bailaba claqué*.
Teatro Rambal. 
A las 23 horas.
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EI total recibido se distribuirá en 1993 entre la autonomía y las corporaciones locales

Castilla-La Mancha percibirá once de 
cada cien pesetas de los Presupuestos
Solchaga expresó que la financiación de Ayuntamientos y Diputaciones ha sido últimamente ^^alcista”

El libro titulado ‘^Intro
ducción a la lectura de los 
Presupuestos de 1993” 
señala que de cada cien 
pesetas de las cuentas del 
Estado, siete se destinarán 
a las transferencias a las 
CC.AA.. Por su parte, las 
corporaciones locales peri- 
birán 4,1 pesetas.

MADRID (EFE).- De cada 
cien pesetas de los Presupues
tos Generales del Estado para 
1993 once se destinarán a 
transferencias a comunidades 
autónomas, Ayuntamientos y 
Diputaciones, según se infor
ma en una publicación del 
Ministerio de Economía y 
Hacienda.

El libro, titulado “Introduc
ción a la lectura” de los Pre
supuestos de 1993, señala que 
de cada cien pesetas de las 
cuentas del Estado para el 
próximo año siete se destinan 
a las transferencias a las 
CC.AA. y otras 4,1 pesetas a 
las corporaciones locales 
(ayuntamientos y diputacione,s 
provinciales).

Esta participación de los 
entes territoriales se compara 
con las 11,1 pesetas de cada 
cien que se destinan a gastos 
en Sanidad y las 15,5 pesetas 
de cada cien que se dedican 
al pago de lo.s intereses y la 
amortización (abono del prin
cipal) de la deuda pública.

Dentro de la estructura de 
las transferencias a las admi
nistraciones públicas territo
riales, y más concretamente en 
los pagos destinados a las 
CC.AA., se recogen los abo
nos por la participación de las 
autonomías en los ingresos del 
estado, así como el abono

El Fondo Regional de Ayudas a Municipios 
favorecerá a las pequeñas poblaciones

TOLEDO (EFE).- El Fondo 
Regional de Ayuda a los Muni
cipios (FRAM) favorecerá en 
su asignación a las pequeñas 
poblaciones y concederá mayor 
autonomía a los Ayuntamien
tos, según la propuesta de 
modificación de los criterios de 
distribución de la Consejería de 
Administraciones Públicas.

Según informó el titular de 
este departamento, Siro Torres, 
que ayer se reunió con el Con
sejo Regional de Municipios, 
para analizar la propuesta, que 
será enviada al Consejo de 
Gobierno, en la dotación de la 
parte específica o finalista del 
Fondo tendrán cabida las soli
citudes que cada Ayuntamiento 
considere prioritarias y que 
abarcarán una amplia gama de 
proyectos.

Los Fondos específicos del 
FRAM se distribuyen según las 
peticiones que realizan los dis
tintos Ayuntamientos y se atie
nen a programas existentes.

El ministro de Economía comentó la tendencia alcista de la financiación de las corporaciones locales.

A;

correspondiente por el Fondo 
de Compensación Interterrito
rial y otra.s aportaciones.

Los programas de pagos a 
las corporaciones locales están 
integrados por las transferen
cias por participación de estos 
entes territoriales en los ingre
sos públicos, junto con la coo
peración económica local del 
Estado y otras aportaciones.

Por otra parte y según puso 
de manifiesto el martes el 
ministro de Economía, Carlos 
Solchaga, en la presentación 
a la prensa del proyecto de 
Presupuestos de 1993, las 
necesidades de financiación 
(diferencia entre el ahorro 
interno y la inversión domés

mientras que la no específica 
o no finalista se reparte entre 
todas las localidades de la 
región de acuerdo a un coe
ficiente que incluye distintas 
variables.

Torres señaló que la dotación 
de cada uno de esos programas 
finalistas del FRAM no estará 
determinada individualmente 
para cada uno de ellos, sino 
que se presupuestarán por el 
total del Fondo, y se asiganará 
a cada uno la parte que le 
corresponda. El consejero expli
có que en el plan de actuación 
previsto para los próximos tres 
años en la distribución del 
FRAM se contempla que la 
parte específica no sea igual en 
cada municipio a la no espe
cífica, para lo que se determi
nan los coeficientes de la no 
finalista, de forma que la varia
ble de población tenga menor 
influencia en el resultado, y así 
se favorezca a las pequeñas 
poblaciones.

tica) de CC.AA., ayuntamien
tos y diputaciones han tenido 
un comportamiento “alcista” 
en los últimos años.

Así, según el texto abrevia
do de presentación de los Pre
supuestos del Estado, el défi
cit de los entes territoriales 
ha estado en una posición de 
entre equilibrio y una tasa del 
uno por ciento entre los años 
1980 y 1987, año este último 
en el que registró un ligero 
superávit.

La situación, según recalcó 
Solchaga este último martes, 
ha evolucionado al alza, hasta 
alcanzar el 1,6 por ciento del 
PIB en 1991, frente a un déficit 
del “Estado que se ha man

Siro Torres, consejero de Administraciones Públicas.

tenido en el entorno del 2-3 
por ciento en estos cuatro-cin
co últimos años.

Solchaga reconoció que las 
CC.AA. tendían a una situa
ción de equilibrio en sus défi
cit y estimó que, para 1993, 
el saldo negativo de las cuen
tas públicas autónomicas (más 
las corporaciones locales) 
estará en torno al 1,2 por cien
to. La financiación de las 
Administraciones Territoriales 
tiene un peso relativo dentro 
de las políticas de gasto y los 
compromisos adquiridos del 
11,2 por ciento, con un incre
mento en 1993, en relación 
con este año del 9,7 por 
ciento.

Los ecologistas 
piden a José 
Bono que se 
pronuncie sobre 
“El Berrocal”

TOLEDO (EFE).- El poru| 
VOZ de la asociación ecologisi 
AEDENAT, Ladislao Martíne¡| 
instó al presidente regionaj 
José Bono, a pronunciarse 
cerca de los estudios realizadel 
en la finca toledana Él Berrocif 
“para que sepamos si se decanij 
por su pueblo o por su partido

“No entiendo por qué es 
silencio de Bono cuando otra 
autoridades regionales, en situa 
ciones como la actual, se moi 
traron contrarias y consiguií 
ron, como en el caso del pn 
yecto IPES en Salamanca, de-, 
mantelar las intenciones c, 
ENRESA”, puntualizó Martí 
nez.

El portavoz de AEDENA| 
presentó, junto con represe 
tante.s de la Coordinadora Aid 
nuclear Zona Centro (COAZq 
y Carlos Bravo de Greenpeace 
un informe en el que “se relies 
que la siguiente fase-del pH 
yecto El Berrocal será construí 
un cementerio de residu 
radioactivos de alta actividadc) 
la zona”.

Martínez destacó que 
informe establece comparad 
nes con la mina de El Cal’''! 
(Córdoba), en la que finalmeul 
se instaló un almacén de res 
dúos de media y baja activid^ 
en una zona cuya única i<í 
neidad para este tipo de ¡1 
lalaciones era una baja y 
persa densidad. Por eso auní!^ 
los técnicos del CIEMAT 4 
guren que no es una zona ií*l 
nea no nos convencen, úe’ 
poca población”.

El texto, de 25 páginas, c^ 
basado en documentos ofició 
y en él se habla del Tercer P' 
de Residuos Radioactivos (W 
de se reocoge, según dice 
informe, “la intención de cr4 
un almacenamiento geológH 
profundo, después de que 
haya encontrado el empl2^ 
miento adecuado y se tengí 
en la zona los medios técni^l 
y humanos para realizarlo”.

En el documento se infofí 
además.de que en la desigi^ 
ción del emplazamiento se' 
baja en tres etapas: la elece 
de regione.s favorables (pro)‘ 
to ERA, 1988-1990) , la ehi 
de Areas Favor^ibles, en la ^Í 
se incluye a los estudios 
Berrocal, (proyecto 
1990-1994) y la etapa de Zof 
Favorables (provecto Z0’ 
1995-1999).

En este sentido y con ' 
pecto al emplazamiento i^'l 
el portavoz de AEDENAT.*- 
guró que “ni ENRESA ”'! 
CIEMAT están estudiando- 
guna otra zona con granitos 
es, según aseguró en Lu.*l 
burgo el coordinador de u 
proyecto, el mineral elegid*^' 
España para construir el cea' 
terio”.

“El proyecto El Berroci 
el más costoso de todos .los , 
se han realizado hasta ahor^' 
esta materia y en él están 
resados además de la CE- 
tituciones francesas, ingl<^‘" 
británicas”, agregó Marlín£(;

Todas esta.s sospe^" 
aumentan, según este ecoH 
ta, “con el secretismo y las 
tiras con las que trabajan 
el principio”.
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- ■— UGT reanuda el diálogo con el PSOE c¿¿:-,_¿,M^«^.^^^fc™BJ
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El vicesecretario general del PSOE, Alfonso 
Guerra y el secretario general de UGT, Nicolás 
Redondo, reconocieron ayer que sus formaciones 
han recuperado la “normalidad'’ en las rela
ciones después de su primera reunión desde

hace 5 años. En el encuentro, solicitado por 
el sindicato para hablar del proyecto de Ley 
de Huelga, no se abordó la situación económica 
actual ni los Presupuestos del Estado, “quizá 
-dijo Redondo- porque ninguna de las dos partes

quiso coger “la patata caliente”. El líder sindical 
puso énfasis en señalar que la entrevista no 
supone “desandar lo andado” y explicó que la 
autonomía de UGT respecto al partido no es 
“reversible, ni está sujeta a coyunturas”.

Ambos dirigentes reconocieron, tras su reunión de ayer, que ambas formaciones han recuperado la normalidad en sus contactos

Guerra y Redondo “rompen el hielo” en las
roe: 
;anl 
ido'

iituí 
moí

relaciones PSOE-UGT después de cinco años
Según el líder ugetista, se trata de “una reanudación estimable del diálogo, pero no vamos a desandar lo andado
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MADRID. (Fax Press).- La 
futura Ley de Huelga, y los 
asuntos pendientes de negocia
ción entre Gobierno y agentes 
sociales centraron la conversa
ción, produciéndose las prime
ras aproximaciones, según con
firmaron ambas partes, aunque 
siendo conscientes de que tam
bién se pueden producir dis
crepancias.

Guerra y Redondo acordaron 
mantener próximas reuniones y 
dirigir los criterios sindicales al 
Grupo Parlamentario Socialista 
para ver como se pueden encau
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zar a través de enmiendas antes 
de que se el Congreso apruebe 
d Proyecto de Ley de. Huelga.

Alfonso Guerra explicó a la 
salida del encuentro, celebrado 
en la sede del PSOE, que, pese 
a que la reunión había sido soli
citada por UGT, la dirección 
del partido ha venido mante
niendo algún contacto con los 
dirigentes ugetistas para reunir
se, aunque hasta ahora no había 
’'*do posible por discrepancias 
en cuento al lugar donde debe
ría celebrarse. Quitó importan
cia a este hecho y destacó la 
nueva fase que se inicia a partir 
de hoy en las relaciones entre 
el Partido y el sindicato; “en 
estos momentos -dijo- el diá
logo es posible con UGT; 
bentos roto el hielo y vamos 
^ continuar”.

Al igual que Nicolás Redon
do, el vicesecretario socialista 
coincidió en calificar el desarro- 
10 de la reunión de “norma- 
idad, con bastante afecto y cor- 
jalidad”, a lo que agregó que 
’^o ha habido radicalismo por 

pane de nadie”, y que cada uno 
cfendió sus planteamientos de 
Orma coherente y según los cri- 
crios que considera más ade

cuados para la situación actual, 
rt su opinión, las posibilidades 
c acuerdo y solidaridad crecen 
aando las dificultades aumen

tan.
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_ ^Lazos históricos ”

la ^* ^cferirse al contenido de 
^1 responsable 

da *^‘^^ ^^ descartó que se pue- 
P’^^^’Jcit aproximaciones” 
’^ayoría de los temas que 

r^ocupan a UGT, y defendió 
^^ diálogo con los 

^°^*^^^^’ ^’J^ ^^^^ P’^^- 
detr, ^?. cualquier sistema 
Se j. acrático. En este sentido, 

^^^ razones históricas 
c¡on ^ Í^s dos organiza- 

^^ socialistas, si bien matizó 
Per ^^^^ necesidad de “diálogo 

y constructivo”, 
extensible a 

-dün l^^dicatos. “Procuraremos 
de r 1 ®’’’’®’ Qoe la nueva fase 
con UPÍ" que ahora se inicia 
lÍ7aH sea lo más norma- 

posible”.

Alfonso Guerra y Nicolás Redondo acordaron mantener próximas reuniones y dirigir los criterios sindicales al Grupo Socialista.

Durante dos horas y media, la dirección del PSOE y los máximos 
responsables ugetistas conversaron sobre los problemas que preocupan 
al sindicato, eso sí, sin hacer referencia a “la patata caliente” que 
supone la política económica del Gobierno, según reconoció Redondo

Por otro lado, rechazó la 
posibilidad de que se pueda 
alcanzar un consenso general en 
estos momentos en materia eco
nómica, porque los consensos 
generales deben ser sobre temas 
constituyentes; “no está en la 
agenda del PSOE -explicóre- 
producir los “Pactos de la Mon
cloa, que respondieron a una 
situación histórica concreta que 
ahora no se da”, precisó 
Guerra.

Redondo reitera la autonomía 
de UGT

Por su parte, Redondo con
fesó no haber sentido “nada 
especial” al entrar en la sede 
del PSOE, después de cinco 
años de ausencia, e insistió; “no 
estoy emocionado, sin que ello 
se deba entender como frialdad 
o distanciamiento”. El líder sin
dical consideró la reunión como 
positiva al acabar con cinco 
años de ausencia de relaciones. 

pero se reafirmó en la decisión 
de “autonomía” elegida hace 
unos años por el sindicato, y 
explicó que la reanudación “es
timable” ahora de estas rela
ciones no va a significar “de
sandar lo-andado”, renunciar a 
la autonomía que tan positiva 
ha sido para el sindicato y para 
el propio Partido. Insistió en 
que la autonomía de UGT “no 
es reversible ni negociable ni 
adaptable en función de las 
coyunturas”.

Para Redondo, esta reunión 
“tiene el significado que tiene”, 
después de cinco años en que 
las relaciones con el PSOE “han 
sido una excepción por su pro
funda inexistencia”, y manifestó 
el deseo de su sindicato de que, 
a partir de ahora, estas rela
ciones sean normales, fluidas y 
cordiales porque no se pueden 
olvidar las relaciones históricas 
de ambas organizaciones.

“De cara al futuro -explicó 
el líder sindical- “tenemos que 

hacer normal lo que es normal 
y habitual lo que es habitual, 
y acabar con las especulaciones 
que aparecen sobre la sintonía 
de UGT con otros partidos”.

Redondo dijo que alcanzar 
un consenso sobre la futura Ley 
de Huelga significaría un signo 
de “madurez y normalidad 
democrática”, y reconoció que 
el PSOE, como partido mayo
ritario, es el que puede hacer 
más que cualquier otro grupo 
político en este sentido.

Tras reconocer que no 
habían profundizado en ningu
no de los temas. Redondo expli
có que se habían referido a la 
necesidad de poner en marcha 
el Proyecto de Ley de Salud 
Laboral, los acuerdos de for
mación profesional cerrados 
con los empresarios, la cons
titución del CES y abrir cuanto 
antes las mesas de mercado de 
trabajo, INEM, política indus
trial y sustitución de las orde
nanzas laborales.

Temas 
pendientes

Ni los responsables de 
la dirección del Partido 
Socialista, Alfonso 
Guerra, Txiki Benegas, 
Francisco Fernández 
Marugán y el portavoz 
socialista en el Congreso, 
Eduardo Martín Toval, ni 
los representantes de la 
cúpula ugetista; Nicolás 
Redondo, José María 
Zufiaúr, Apolinar Rodrí
guez y el secretario ins
titucional y ex senador 
socialista, Emilio Castro, 
sacaron a colación la 
situación económica 
actual ni la política eco
nómica criticada en rei
teradas ocasiones por el 
sindicato, ni el actual pro
yecto de Presupuestos.

Alfonso Guerra explicó 
que este punto no estaba 
en el orden del día, mien
tras que Nicolás Redondo 
reconoció que nadie ha 
querido referirse “a esa 
patata caliente para evitar 
confrontaciones innecesa
rias en estos momentos”.
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El presidente del PP cántabro afirma que el nuevo Ejecutivo- “no es el que más me satisface”

La remodelación del Gobierno cántabro
provoca ocho dimisiones de altos cargos
El nuevo Ejecutivo se designó en una reunión del Grupo Popular a la que sólo asistieron 11 diputados

Ocho altos cargos de las 
consejerías de Economía, 
Sanidad, Industria, Turis
mo y Ecología, han pre
sentado su dimisión des
pués del nombramiento de 
los tres nuevos consejeros 
que han pasado a formar 
parte del Gobierno cán
tabro.

SANTANDER. (Efe).- La 
Diputación Regional de Can
tabria confirmó ayer el nom
bramiento de los nuevos con
sejeros: Manuel Pérez, Eco
nomía, Hacienda y Presupues
tos; José Ramón Ruiz, Pre
sidencia y Sanidad; y Angel 
Madariaga, Turismo e Indus
tria y Ecología y Medio 
Ambiente, quienes tomarán 
posesión de sus respectivos 
cargos el próximo viernes.

Los altos cargos que han 
dimitido a raíz de estos nuevos 
nombramientos son: el secre
tario técnico de la Consejería 
de Industria, Turismo y Trans
portes, Federico Monsalve; y 
sus directores regionales, 
Eduardo de la Mora, Fermín 
IJnzúe y Manuel Ballesteros, 
respectivamente.

Además han presentado su 
renuncia el secretario técnico 
de Economía y Hacienda y el 
de Sanidad, Emilio del Valle 
y Francisco Aceros, respecti
vamente; así como el director 
regional y el secretario general 
técnico de Ecología, Ignacio 
Diego y Juan de Andrés.

El presidente del PP de 
Cantabria, José Luis Vallines, 
dijo ayer a Efe que el nuevo 
Gobierno de Cantabria “no es 
el que más me satisface”, y 
aseguró que “estaría más satis
fecho si fueran personas del

Jordi Planasdemunt, ex consejero de Economía 
de la Generalitat, detenido por presunta estafa

Hormaechea comparecerá el lunes para informar sobre la crisis del Consejo de Gobierno.

PP porque tendría más garan
tía de una sintonía futura 
entre la actitud política de 
estos consejeros y el partido”.

“Con esta gente ya veremos, 
especialmente con uno que ha 
sido concejal del PSOE y can
didato al Senado por ese par
tido”, agregó Vallines refirién
dose a Angel Madariaga.

El nuevo Gobierno regional 
fue designado el martes por 
al noche en una reunión del 
Grupo Popular, a la que asis
tieron sólo once de los 21 
diputados que tiene el grupo 
y diez de ellos fueron miem
bros de la antigua DPCA, for
mación que lideró Hormae
chea en la últimas elecciones. 

mientras que el PP sólo estuvo 
representado por un diputado..

Preguntado por la no asis
tencia de la mayoría de los 
diputados a esta reunión, en 
la que se debía consensuar el 
nuevo Gobierno, Vallines ase
guró que “no existen razones 
colectivas”, si bien puntualizó 
que “consideramos que no 
teníamos nada que aportar 
después de las que había habi
do anteriormente”.

Manifestó que el jefe del 
Ejecutivo cántabro tiene el 
apoyo de su partido, “pero en 
el futuro se verá el compor
tamiento del PP".

Por otra parte, el portavoz 
del Grupo Parlamentario

Socialista, Miguel Angel Pala
cio, dijo ayer que el nuevo 
equipo del gobierno regional 
“no cierra la crisis”, desatada 
el pasado día 18 con la dimi
sión de seis consejeros.

Palacio destacó que es a los 
ciudadanos de Cantabria a 
quienes corresponde poner fin 
a los “espectáculos de esta 
Comunidad porque mientras 
sigan teniendo apoyos electo
rales seguiremos padeciendo 
esta situación política”.

El presidente cántabro 
comparecerá el próximo lunes 
ante el pleno de la Asamblea 
Regional para informar sobre 
la crisis del Consejo de 
Gobierno.

Aznar insta a los 
nacionalistas a :
4ue se 1 
replanteen el I 
apoyo al PSOE f

MADRID. (Efe).- El presil 
dente del PP, José María Aznarl 
declaró ayer que. los partido| 
nacionalistas deben hacer uní 
“reflexión de fondo” después dií 
haber apoyado alguna de lal 
medidas del Gobierno socialist¡ 1 
que ahora critican. s

Aznar clausuró ayer ei| 
Madrid la reunión de la Uniói^ 
de Mujeres Demócratas que s 
ha celebrado dentro de los acto; 1 
de la V Conferencia de Lidere:/ 
de la IDU, organización inte(| 
nacional en la que se inscribef 
partidos de ideología conseivafi 
dora, democristiana y liberal.!

En el discurso de clausura. 
Aznar se comprometió a increW 
mentar la participación de 1^^ 
mujeres en los puestos de re^ 
ponsabilidad de su partido, T 
todos los niveles, desde el loe® 
hasta el nacional”.

En declaraciones posteriori 
a los periodistas, Aznar fue pri 
guntado sobre la renuncia <1 
Miquel Roca a la secretan 
general de CDC y sobre la ral 
ficación del Tratado de Maa 
tricht.

“El señor Roca ha hecho u’ 
política correspondiente a 
que debe hacer un buen catali 
en Madrid y un buen espaii 
en Cataluña, señaló el líder í 
.PP, quien añadió “vamos a' 
cuál es la refiexión de fon' 
de los partidos nacionalistas

Para Aznar “ahora no v^ 
decir que no son responsabl 
de algunas medidas econóniH’ 
del Gobierno cuando duran 
tanto tiempo se ha estado ap 
yando su política económid

Consideró que “ahora se ¿ 
cuenta del error que han coi” 
tido. Sería conveniente Í 
hubiera un poco menos ' 
oportunismo y más de proy^'S 
de futuro”.

Garzón decreta 
el secreto de 
sumario tras la 
“Operación 
Hielo Verde”

BARCELONA. (Agencias).- 
El ex conceller de Economía 
de la Generalitat y actual direc
tor del Instituto Catalán de Fia- 
nanzas, Jordi Planasdemunt, 
que fue detenido el martes por 
su presunta implicación en una 
estafa de 4.000 millones de 
pesetas, permanecía ayer en las 
dependencias policiales de Bar
celona a la espera de pasar a 
disposición judicial. En este 
sentido el consejero de Econo
mía de la Generalitat, Maciá 
Alavedra, declaró a RNE en 
torno a la implicación de Pla
nasdemunt en todo este asunto 
que “espero que se esclarezca 
esta situación y salga sin ningún 
cargo, porque me parece que 
él no intervino para nada en 
esto”.

Alavedra mostró su sorpresa 
por esta detención y añadió que 
la posición de la Generalitat a 
este respecto es “esperar a ver 
qué dice el juez acerca de si 
él está implicado o no y actuar 

en consecuencia, pero yo estoy 
segurode su inocencia”.

En relación con esta estafa 
han sido detenidas además otras 
diez personas, de las que cuatro 
han pasado ya a disposición 
judicial. El presunto delito se 
realizó a través de la empresa 
B.P.F. Gabinete de Gestión y 
Asesoramiento Financiero S.A., 
propiedad de Jordi Planasde
munt, Salvador Forcadell, un 
destacado empresario inmobi
liario y a un socio de éste, Joan 
Basols, que prometiendo eleva
dos intereses captaban depósi
tos de inversores a quienes ofre
cía pagares correspondientes a 
créditos de grandes empresas.

Pujol destaca la honestidad del 
ex consejero

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat de Catalunya, 
Jordi Pujol, destacó ayer “la 
honestidad personal” de Jordi 
Planasdemunt, ex-conseller de 

Economía detenido el martes 
acusado de estafa, y dijo que 
es “una persona moralmente de 
calidad”.

Planasdemunt preside actual
mente el organismo público Ins
tituto Catalán de Finanzas, y 
fue detenido junto a otras per
sonas acusado de una estafa de 
4.000 millones presuntamente 
perpetrada a través de la socie
dad “Gestión y Asesoramiento 
Financiero”, de la que es copro
pietario. Pujol, que ayer fina
lizaba su viaje oficial a Holanda, 
descartó el relevo de Planas
demunt en el Instituto hasta 
que se sepa si será procesado, 
aunque afirmó que días atrás 
puso su cargo a disposición del 
consejero de Economía de la 
Generalitat, Maciá Alavedra.

El presidente catalán, tras 
recordar que la ley de creación 
del Instituto no le permite cesar 
a Planasdemunt, aseguró que si 
le procesan, la apertura de un 
expediente “sería fácil y auto

mática, y el resultado sería que 
debería dejar el cargo”.

Al valorar la noticia, Pujol 
dijo: “me sabe muy mal, porque 
hace’ años que le conozco, y 
sé que es una buena persona, 
una persona honesta”.

”No sé qué le puede haber 
pasado para hallarse envuelto 
en esto”, agregó. Tras insistir 
en su deseo de esperar a una 
decisión judicial más firme, 
Pujol subralló de nuevo “que 
es un hombre que siempre ha 
tenido una trayectoria de gran 
honestidad personal”.

El presidente de la Genera
litat hizo estas declaraciones 
después de entrevistarse con la 
ministra de cultura holandesa, 
Hedy d’Ancona, y con el 
vice-presidente del Gobierno y 
responsable de finanzas, Wim 
Kok, con quien comentó la 
situación económica europea y 
la reunión de los ministros de 
economía comunitarios celebra
da el lunes en Bruselas.

MADRID. (Efe).- El juez 
la Audiencia Nacional Bail’ 
Garzón ha decretado el seen 
del sumario abierto tras la 
ración “Hielo Verde”, en 
quince personas han sido/l‘ 
nidas en España por su R 
cación en un red internaCM 
de tráfico de cocaína y blantll 
de dinero. 1

Fuentes de este triq 
informaron también de q^ 
juez Garzón ordenó ay^M 
ingreso en prisión de cualn 
los detenidos y la libertatil 
visiona! de otro arrestado ! 
tomarles declaración. j

Los detenidos enviados 
sión son el iraní Arjandas 
Wandas, José Pallán, AWl 
Gracia, quien convivía 1 
Moreno, otro de los arrestq 
y Antonio Cortes ValenZl 
mientras que Rafael Mol 
hijo de Juan Moreno, -OSU 
libertad provisional con 0^1 
ción de comparecer en 
gado los días 1 y 15 do I 
mes. 1
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José Luis Luengo fue asesinado cuando se encontraba en su coche.

Jose Luis Luengos Martínez, víctima de ETA, trabajaba en la empresa ‘Elitel”

El joven asesinado en Rentería no 
tenía vinculación con las drogas

Su novia declaró que el hecho **tuvo que ser un error porque no tiene lógica”

Maite Castellano, la novia de José Luis 
Luengos Martínez, asesinado en atentado 
anteanoche en Rentería (Guipúzcoa), decla
ró ayer que el hecho ^^tuvo que ser un

error porque no tiene lógica”. Luengos 
Martínez, trabajaba en la empresa ^‘Elitel”, 
una subcontrata de una contrata de la Com
pañía Telefónica.
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SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
José Luis Luengos Martínez fue 
asesinado anteanoche de un tiro 
en la cabeza por dos jóvenes 
uno de los cuales le disparó 
cuando se encontraba en su 
coche, aparcado frente a la esta
ción de Renfe de la localidad.

Según Maite Castellano, que 
conocía a su novio desde hace 
año y medio, éste “llevaba en 
Rentería cuatro años. Antes 
había estado trabajando en 
otros sitios como en La Rioja 
y después lo destinaron a San 
Sebastián”.

“Ha sido un error clarísimo 
porque de la forma que era él 
y la vida que llevaba no tiene 
lógica”, agregó Maite entre 
sollozos.

“Hacía vida casera. Llegaba 
a su casa, me llamaba y veíamos 
la televisión. Los viernes no 
salíamos porque como acabá
bamos de venir de vacaciones, 
siempre gastas más. Ahorrába
mos estando en casa viendo la 
tele”, añadió.

Según su novia, el fallecido 
“se relacionaba con la gente del 
trabajo, los otros chicos que 
viven con él; no alternaba, aun
que bajaba de vez en cuado a 
tomar un pote con ellos”.

A la pregunta de qué les diría 
a los asesinos, Maite Castellano 
respondió: “Qué les puedo 
decir yo. De qué me sirve a 
mi que se hayan equivocado. 
A mí no me lo van a devolver. 
Me río yo de los errores, bueno

INTERMERCA SIGUE PREMIANDO 
A SUS CLIENTES

1

OFERTAS:
Leche Valle Tena 1 L........................................ 82 Ptas.
Arroz 1 Kg. “La Fuensantica”........................99 Ptas.
Aceite Oliva 1 L. Abaco............................................ 279 Ptas.
Detergente Wipp 4 Kg.............................................. 695 Ptas.
Jamón Teruel curado el Kg..................................... 780 Ras.
Barra de Pan...................................................................39 Ras.
Pollo 1 Kg.........................................................................159 Ptas.

ya no me puedo ni reír”.
Luis, uno de los compañeros 

de trabajo y de piso del joven 
asesinado manifestó que el 
atentado tuvo que ser debido 
a un error porque “aquí no hay 
nada que ocultar. Esto ha sido 
una metedura de pata que ha 
acabado con la vida de un 
compañero”.

Luis descartó que José Luis 
estuviera relacionado con el 
mundo de las drogas y señaló 
que “eso una calumnia que han 
sacado éstos, algún hijo de puta 
de HB, pero aquí de eso nada. 
El era un obrero y no hay más. 
Todo lo que cuenten es men
tira”.

La Junta de Portavoces del 
Ayuntamiento de Rentería, con 
excepción de HB, condenó el 
atentado y señaló, en un comu
nicado, que “seguramente los 
que le han asesinado buscarán 
cualquier excusa para justificar 
esta acción”.

“No nos sirve ninguna jus- 
tifcación” porque “por encima 
de cualquier otra cuestión está 
la vida de un ciudadano y nues
tro deber y obligacón es con
denar de la manera más rotun
da el que a nadie se le prive 
de su vida”, agrega la nota.

El lehendakari del Gobierno 
Vasco, José Antonio Ardanza, 
condenó “sin paliativos” el ase
sinato de un trabajador en aten
tado en Rentería (Guipúzcoa) 
y rechazó las explicaciones o 
excusas que puedan dar sus 
autores para justificarlo.

Ardanza señaló, en el acto 
de inauguración de los nuevos 
juzgados de Baracaldo (Vizca
ya) que “no hay excusas ni 
explicaciones que valgan, sim
plemente no se puede actuar 
así. La vida humana está por 
encima de todo, por encima de 
cualquier explicación que 
alguien quiera dar”.

“Con la prudencia debida, 
porque se está investigando 
-matizó el lehendakari-, aquí 
hay un hecho cierto: se ha vuel
to a cometer un nuevo asesi
nato; por tanto, mi posición es 
clara y rotunda: rechazo total 
a comportamientos de este tipo, 
máxime cuando se producen 
víctimas”.

INTERMERCA ALMANSA COMO PREAMBULO A SU ANIVERSARIO DE CADENA, CELE
BRA UN SORTEO ENTRE SUS CLIENTES.

* DOLORES CUENCA GANA EL ULTIMO SORTEO CELEBRADO EN INTERMERCA ALMANSA

ü ATENCION A NUESTRAS PROMOCIONES Ü .

^INTERMERCA
ijj5 Mosqueteros de la distribuctórLos Mosqueteros de la distribución

ALMANSA

L392 años de cárcel para un 
etarra

El fiscal de la Audiencia 
Nacional solicitó ayer un total 
de 1.392 años de cárcel para 
el miembro de la banda terro 
rista ETA Juan José Zubieta 
Zubeldia por su participación 
en el atentado contra el cuartel 

1 de la Guardia Civil en Vich 
i (Barcelona) en 1991, en el que 
i murieron nueve personas.
j Según las conclusiones pro- 
| visionales del fiscal, el atentado 
¡ fue realizado por Zubeldia en 
j colaboración con Juan Carlos 
| Monteagudo y José Félix Ere- 
j zuma, todos ellos miembros del 
1 “comando Barcelona”.
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La intenención de González hará salir a la palestra también al principal líder de la oposición, José María Aznar.

Nicolás Sartorius.

Solana presentará la Ley Orgánica de ratificación deí Tratado de Unión Europea

González intervendrá hoy en el Congreso 
durante el debate sobre Maastricht

E¡ Pleno rechazará las enmiendas a la totalidad presentadas por IU, CDS y el PAR

Felipe González interviene hoy en el debate de totalidad 
que tendrá lugar en el Congreso sobre la Ley Orgánica 
por la que se autoriza la ratifícación por España del 
Tratado de Maastricht, que será presentado ante la
Cámara por el ministro de 
Solana.

MADRID, (Agencias).- La 
intervención de Solana será 
seguida por la exposición de 
las tres enmiendas a la tota
lidad presentadas por Izquier
da Unida, el diputado del Par
tido Aragonés, José María 
Mur, integrado en el Grupo 
Mixto y el CDS. Esta última 
formación política presentará, 
además una segunda enmien
da de adición al proyecto.

Los grupos mayoritarios de 
la Cámara han anunciado ya 
que se opondrán a dichas 
enmiendas, por lo que la rati
ficación parlamentaria del 
Tratado de Maastricht seguirá 
su curso. En los debates pre

Eguiagaray pide a los funcionarios ‘‘un 
esfuerzo para atender fines sociales”

SEVILLA. (Efe).- Juan 
Manuel Eguiagaray, ministro de 
Administraciones Públicas, dijo 
ayer que la escasa subida sala
rial de los funcionarios es un 
“esfuerzo” que el Gobierno 
pide “para hacer frente a otras 
prioridades socialmente más 
importantes” como pensiones, 
sanidad e inversiones de moder
nización.

En rueda de prensa celebrada 
en Sevilla, Eguiagaray manifes
tó que “en una situación eco-

Asuntos Exteriores, Javier

liminares, Izquierda Unida ha 
vivido en su seno una impor
tante polémica con la que se 
han audizado aún más las dife
rencias entre los llamados ofi
cialistas, que encabeza el coor
dinador general de la Coali
ción, Julio Anguita y el sector 
crítico liderado por Nicolás 
Sartorius. Cuando se someta 
a ratificación el Tratado de 
Maastricht, una vez finalizado. 
el trámite parlamentario, los 
diputados de Izquierda Unida 
votarán de muy diferente 
manera y el “sí crítico” de 
unos se verá enfrentado a las 
abstención que preconiza 
Anguita. 

nómica con unos ingresos 
menores de lo que todos desea
ríamos, el margen de negocia
ción que le queda al Gobierno 
es menos amplio que otros 
años”, y cifró en cuatro puntos 
el incremento máximo posible 
para los funcionarios sobre las 
retribuciones efectivas de 1992.

Aseguró el ministro que en 
los últimos 5 ó 6 años los fun
cionarios han tenido una mejo
ra de su poder adquisitivo del 
11 por ciento y añadió que “la

Por su parte el CDS aunque 
considera que el Tratado de 
Maastricht debe ser ratificado 
y que es importante para 
España, justifica la presenta
ción de una enmienda a la 
totalidad porque entienden 
que no es este el mejor 
momento para “dar un cheque 
en blanco” al Gobierno.

Entienden los dirigentes 
centristas que es necesario 
que existan garantías de que 
se cumplan las políticas de 
solidaridad, se modifique 
urgentemente el programa de 
convergencia y, que antes de 
la ratificación del Tratado, se 
lleve a cabo una campaña de 
información a los ciudadanos 
sobre los contenidos y las con
secuencias que tendrá su apli
cación.

José María Mur (Grupo 
Mixto) es partidario de que 
se aplace la ratificación en 
tanto no se clarifique la situa-

perspectiva de estabilidad en el 
empleo permite solicitar este 
esfuerzo a los trabajadores del 
sector público”.

Partidario de un “Gobierno 
fuerte”

EI ministro para las Admi
nistraciones Públicas se mostró 
partidario de un Gobierno fuer
te, mayoritario y “con las meno
res hipotecas posibles” para 
defender los intereses generales

ción de incertidumbre que 
vive la economía española y 
en tanto no se conozca la posi
ción del resto de “los Doce”.

Los Grupos socialista, 
popular, catalán y PNV se 
opondrán a las enmiendas a 
la totalidad y defenderán la 
ratificación del Tratado de 
Maastricht. La intervención 
anunciada del presidente del 
Gobierno, hará salir a la pales
tra también al principal líder 
de la oposición, José María 
Aznar.

El debate parlamentario 
dará comienzo a las nueve de 
la mañana, y será transmitido 
en directo, por la 2 de Tele
visión Española. Reciente
mente los partidos de la opo
sición se pusieron en contacto 
con el director general de 
RTVE, Jordi García Candau, 
para que el debate, de gran 
trascendencia política, fuera 
transmitido en directo.

del conjunto del país y opina 
que “por la suma de intereses 
regionales no se construye el 
Estado”.

Eguiagaray atribuyó el actual 
distanciamiento de los naciona
listas con respecto al PSOE a 
la posición en que se quieren 
colocar de cara a 1993 y aseguró 
que es muy importante que CIU 
y PNV “no hagan planteamien
to políticos en términos de ais
lamiento, sino de corresponsa
bilidad en los temas de Estado.

IU y CDS 
coinciden en que 
el proyecto de 
Presupuestos 
acentuará la crisii

MADRID. (Efe).- El port 
voz parlamentario de Izquieti^ 
Unida, Nicolás Sartorius, as 
guró ayer que los Presupuesta 
del Estado para 1993 acentU‘1 
rán la crisis económica y alt 
jarán a España de la con'í' 
gencia con Europa.

Sartorius, en rueda de p^’”' 
en el Congreso, anunció fl"^ 
IU presentará una enmienda' 
la totalidad de los Presupuo^a^ 
a los que calificó de "ann^ 
ciales” porque reducen la oa^^ 
cidad adquistiva de los Íuno^ 
narios, prevén una infla*^\ 
inferior a la real, abandona®’ 
política industrial y mantií® 
altos los tipos de interés. £®'' 
otras razones.

Los Presupuestos, en opi®'' 
de Sartorius, son la constatad 
“del fracaso de la política 
nómica del Gobierno”, y 
piciarán menor crecimi¿' 
económico y más desempl'^

Por su parte, el secreta 
general del CDS, José 
Gómez-Calcerrada, ha anuí* 
do que su partido tendrá J 
posición “de rechazo fronte 
los Presupuestos Generales 
Estado para 1993, que fu^ 
presentados anteayer P^/ 
ministro de Econom’^ 
Hacienda, Carlos Solchag^^ 
dirigente centrista, que ha‘ 
ficado estos presupuestos 
“continuistas”, ha justificó 
postura de su partido, 
otras razones, en 9^^ 
Gobierno ha traicionado 
compromisos en material 
reducción de IRPF, fundas 
talmente en lo que se 
al fomento del ahorro f^ 
ya que, a estas alturas 
dicho-, siguen sin 
marcha los Planes de 
Popular”.

Gómez-Calcerrada ha 
festado que los Presup 
presentados “no aportad 
mentos nuevos, que P^\ 
pensar que se ha oper^j 
cambio cualitativo en o • 
público. “Por el contrario 
dió- se sigue presupuesta j 
un modo inercial, sin ^^® ^j J 
un auténtico Presupuo^.
programas en el que, ca , 
la existencia y contenio®^ ■ 
más de 200 programas e n 
tes en nuestro país se t. 3 
a una profunda revisión

Te
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (193’62) actual (192’95)

NOMBRE VALOR
Banesto

APERTTO
2.000’00

ULTIMO
2.000'00

B. Alicante 4.400'00 4.400'00
B. Andalucía 8.450’00 8.400’00
B. Atlántico 2.570’00 2.590’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.110’00 2.095’00
B. Central-Hispano 2.950’00 2.945’00
Barclays Bank 695’00 690'00
B. Valencia 1.000’00 1.000’00
B. Castilla 33.500’00 33.500’00
B. Cto. Balear 3.445’00 3.425’00
B. Exterior 3.360'00 3.365’00
B. Galicia 6.400’00 6.400’00
B. Herrero 3.015’00 3.015’00
B. Pastor 4.200’00 4.295’00
B. Popular 9.120’00 9.100’00
B. Santander 3.515’00 3.490’00
B. Vasconia 4.375’00 4.345’00
B. Vitoria 2.600’00 2.620’00
B. Zaragozano Í.750’00 1.740’00
Bankinter 5.210’00 5.070’00
B. Fomento 1.900’00 1.895'00
Aguas Barcelona 2.385’00 2.290'00
Hidrocantábrico 1.525’00 1.510’00
Catalana de gas 6.100’00 6.300’00
Emp. Nae. Eléctric. 2.805’00 2.790’00
Eléc. Ribagorzana 1.350’00 1.350’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.060’00 1.065’00
F.E.C.S.A. 529’00 583'00
Gas y Eléctric. 3.200’00 3.150'00
Hid. Cataluña 277’00 309’00
Hid. Española 463’00 460’00
Iberduero 580’00 575’00
Saltos del Nansa
Sevillana Eléc. . 409’00 415’00
Unión Eléc. Fenosa 359’00 370’00
Eléct. Viesgo 1.650’00 1.690’00
El. Aguila
Azucarera 3.500’00 ' 3.410’00
Campofrío 5.400'00 5.500’00
Ebro Agrícolas 1.010'00 1.010'00
Koipe 3.800’00 3.950’00
Tabacalera 3.300’00 3.180’00
Unión Ind. Agrogan. 1.115’00 1.110'00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 850’00 860'00
Finanzauto
Agromán 589'00 585’00
Asland 1.000’00 1.000’00
Bami 200'00 200’00
Cristalera Esp. ' 3.280'00 3.200’00
Cubiertas 3.620’00 3.600’00
Dragados y Const. 1.000'00 981’00
Filo, S.A. 999'00 1.030’00

NOMBRE VALOR
Financiera y minera

APERTURA ULTIMO

Huarte 686'00 710’00
Hornos de Ibe. Alba. 750’00 800’00
Inm. Met. Vasco-Centr. 2.715’00 2.670’00
Obras y Const. Ind. 1.500’00 1.275’00
Sotogrande 185’00 210’00
Urbanizaciones y Trans. 330’00 329’00
Uralita, S.A. 549’00 557’00
Inmob. Urbis 420’00 415’00
Vallehermoso 985’00 1.000’00
Valenc. Cementos 11.000’00 10.730’00
Portland Valder. 6.790’00 7.200’00
Corp. Fin. Alba 3.160’00 3.210’00
Cofir ' 1.300’00 1.300’00
Cía. Gral. Invers. 860’00 870’00
Eppic 130’00 130’00
Papelera Española 126’00 134’00
Sarrio, S.A. 349’00 333’00
Argón 3.500’00 3.475’00
Ener. e Ind. Aragonesas 715’00 710’00
Algodonera S. Antonio 215'00 200’00
Carburos metálicos 3.410'00 3.410’00
Cepsa 2.460’00 2.500’00
Ercros 130’00 133’00
Emp. Nae. Celulosa 850’00 810’00
Fosforera 1.130'00 1.180’00
Petromed 3.700’00 3.700’00
Repsol 2.220’00 2.225’00
Sniace 53’00 54’00
Tafisa Serie B 740’00 774'00
Corp. Mapire 3.175'00 3.180’00
Unión y el Fénix 2.450’00 2.410’00
Acerinox 5.500’00 5.490’00
A. Hornos Vizcaya 48’00 46’00
Amper 220’00 210’00
Asturiana Zinc 1.850’00 1.850’00
Azkoyen 2.000’00 2.000’00
Dimetal 580’00 580'00
Mat. y Construcción 315’00 320’00
Met. Duro Felguera 655’00 675’00
Nicolás Correa 950'00 950’00
M. Montana Quijano 130’00 129’00
Tubacex 96’00 93’00
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 7.650’00 7.600’00
Citroen Hisp. 5.100’00 5.100’00
Motor Ibérica 340’00 337'00
Tudor 705’00 700’00
Autopistas C. Esp. 1.065’00 1.000'00
Autop. M. Nostrum 1.070’00 1.055’00
Telefónica 999’00 996’00
Prosegur________________ 1.910'00 1.930'00

Por la aplicación de la Reforma de la Política Agraria ,Común

Aumentarán las ayudas a 
la agricultura en 1993

Los sectores más benefíciados serán el tabaquero y cerealisti

Los agricultores españoles verán 
aumentadas las ayudas comuni
tarias a partir de 1993, hasta lle
gar a duplicarse en 1995, a con
secuencia de la aplicación de ¡a 
Reforma de la Política Agraria 
Comón (PAC) en los sectores de 
cereales, oleaginosas, vacuno, ovi
no, tabaco y proteaginosas, según 
un informe sobre la Reforma de 
la PAC en España.

MADRID. (Efe).- El estudio seña
la que las ayudas para los sectores 
españoles afectados por la Reforma 
ascenderán en 1995 a más de 320.000 
millones cuando actualmente son de 
143.000 y que los mas beneficiados 
serán el tabaquero y el de cereales.

Tras el comienzo de la Reforma 
y con un comportamiento normal de 
los mercados, la duplicación podrá 
comenzar a partir de la campaña 
93-94, período en el que conviven 
ambos sistemas.

Los ingresos del sector cerealista 
serán los que mayores incrementos 
registren tras la Reforma, ya que 
según el informe supondrán hasta seis 
veces más de lo que percibían los 
productores en los tres últimos años 
y unos ingresos adicionales superiores 
a los 140.000 millones de pesetas.

Hasta 1995, fecha en que se aplicará 
definitivamente la reforma de la PAC, 
los ingresos totales para España en 
este sector serán la suma de los reci
bidos por restituciones a la expor
tación, los de intervención, las primas 
compensatorias por superficie culti
vada, las primas por abandono y las 
ayudas al trigo duro.

En las campañas 93-94 y 94-95 las 
cifras estimadas serán de 152.638 
millones frente a los 27.500 recibidos 
de media en las tres últimas cam-

Aumentarán las ayudas a la agricultura.

pañas.
Con la Reforma implantada y des 

parecidos los gastos de intervenció 
España recibirá más de 168.000 mili* 
nes, con lo que pasará a obtener d 
4,9 al 11,1 por ciento de los fond* 
comunitarios destinados a cereal

Con la implantación de la PAl 
el sector tabaquero español recibí 
el 12,2 por ciento de los fondos freí* 
al 6,8 por ciento ingresado hasta ah* 
ra, y los productores obtendrán f 
prima de entre 279 y 350 pesetas p 
kilo para las cuatro grandes vaí^ 
dades mas producidas en España, 
más de una prestación adicional 
10 por ciento para las agrupación' 
de productores.

Él informe indica que los ingina 
totales llegarán a los 16.300 millón' 
de pesetas por campaña, lo que sup 
ne un aumento del 40,15 por cien 
con respecto a los fondos recibí® 
el último trienio.

Sube la rentabilidad de las
Recuperación fínal

La bolsa de Madrid presentó ayer una línea 
operativa mucho más moderada que en jor-' 
nadas anteriores. Las cortas diferencias en los 
precios ha sido lo más destacado de la sesión 
lo que ha llevado al índice general a registrar 
tan sólo una pérdida de 67 centésimas.

Después de una apertura discretamente ai 
alza, la subida en la rentabilidad de las letras 
a seis y tres meses en 0,53 y 1,93 puntos res
pectivamente provocó cierta salida de papel, 
aunque el resultado no ha sorprendido dema
siado ya que era esperado en el parquet 
madrileño.

En un ambiente de gran cautela, el índice 
general pasó de perder casi dos puntos a cerrar 
con un descenso mínimo gracias a los “re
toques’ de los últimos minutos. No hay que 
olvidar que las empresas tienen que cerrar 
el trimestre y esto siempre sirve para mejorar 
los precios de muchas sociedades.

La actividad ha sido mayor que en jornadas 
anteriores, en el mercado continuo se han con
tratado 13.300 millones de pesetas.

Mercado de divisas
M0.\EDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA.......................... 98’874 99’172
1 ecu......................................... .. 137’188 137’600
1 marco alemán................... 70’124 70’334
1 franco francés................... 20’750 20’812
1 libra esterlina.................... 175’551 176’079
100 liras italianas................ 7’978 8’002
100 francos belgas.............. 340’360 341’382
1 florín holandés................. 62’255 62’443
1 corona danesa................... 18’106 18’160
1 libra irlandesa................... 184’282 184’836
100 escudos portugueses.. 78’785 79’021
100 dracmas griegas........... 54’443 54’607
1 dólar canadiense............. 79'036 79’274
1 franco suizo...................... 80’353 80'595
100 yens japoneses............ 82'671 82’919
1 corona sueca..................... 18’691 18’747
1 corona noruega............... . 17’269 17’321
1 marco finlandés............... 22’070 22'136
100 chelines austríacos..... . 996’719 999’713
1 dólar australiano............. 70’468 70’680

letras a tres y seis meses
MADRID. (Efe).- El Tesoro 

Público elevó ayer en 1,93 puntos 
la rentabilidad de las letras a tres 
meses de plazo y aumentó en 0,53 
el tipo de interés de las letras con 
vencimiento a seis meses, informaron 
fuentes del Banco de España.

En la subasta celebrada ayer el 
interés de las letras a tres meses que
dó situado en el 14,034 por ciento 
frente al 12,104 por ciento anterior, 
fijado el pasado 25 de junio cuando 
este activo subió 0,19 puntos.

Letras a tres meses

ciento.
Las letras a seis meses de pl* 

quedaron situadas en el 13,7961 
ciento de tipo marginal y el L 
de tipo medio en una subasta 
la que el Tesoro adjudicó 'l- 
millones de pesetas frente p
65.503 millones solicitados. ni,,

’aji
Financiación Ünj

raí

El Tesoro adjudicó 258.132 millo
nes de pesetas en letras a tres meses 
sobre un total de 317.454 millones 
solicitados, a un tipo marginal del 
14,034 y uno medio del 13,955 por

El ministro de Econoni’^ Iq 
Hacienda, Carlos Solchaga, 
la presentación de Presuprr^ el 
Generales del Estado para el P'’ 
mo año que esperaba que 
próximas subastas de letras í 
y seis meses ’‘el Estado obut' 
la suficiente financiación P^^.

¡ni

tener que tocar los tipos 
y largo plazo”.

a f

Al BANCO DE MADRID
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La Cámara de Diputados la aprobó por amplia mayoría, con 441 votos a favor y 38 en contra

La destitución del presidente Collor de
Melló, histórica para Latinoamérica

En Estados Unidos, la noticia fue acogida con cautela por el Departamento de Estado

La mayoría de los gobier
nos y estamentos políticos 
de Latinoamérica lamenta
ron ayer, martes, la des
titución temporal del pre
sidente de Brasil, Feman
do Collor de Mello, por un 
presunto caso de corrup
ción, hecho que calificaron 
de inédito.
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MADRID. (Efe).- El pre
sidente de la Asociación Bra-, 
sileña de Prensa (ABI), Bar- - 
bosa Lima Sobrinho, uno de 
los firmantes, de la petición 
del juicio político contra 
Collor, consideró la destitu
ción provisional del presidente 
brasileño como la decisión de 
la Cámara de Diputados más 
importante de la historia de 
Brasil.

Se trata de la primera vez 
que un presidente de Brasil 
és destituido por un presunto 
caso de corrupción.

Lima Sobrinho afirmó que 
“Brasil se siente aliviado” por
que los diputados permitieron 
que el Senado procese por 
delitos de responsabilidad al 
gobernante, que será sustitui- 
^0 provisionalmente por el 
''’cepresidente, Itamar Franco, 
por un máximo de 180 días.

Lima Sobrinho y el presi
diente de la Orden de los Abo
gados de Brasil (OAB), Mar
celo Lavenere, fueron los que 
presentaron la petición del jui- 

político contra Collor 
Pasándose en las conclusiones 
dio la comisión parlamentaria 
que investigó la relación del 
Jofe del Estado con presuntos 
dlelitos de corrupción en el 
§d)bierno.

La Cámara de Diputados 
aprobó por amplia mayoría.

7961
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El primer ministro británico, John Major,
rechaza una Europa “a dos velocidades”
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Hj 5^IS. (Efe).- El primer 
^''t^ínico, John Major, 

L JO ayer a París para coor- 
presidente francés, 

Mitterand, el orden 
L, .'^ de la cumbre extraor- 

*^^ *°^ líderes europeos 
L de octubre en Birming- 

pal*’

’’®g’‘®só a Londres al 
ener ^^ ^u reunión para 
P Dr' ^^^ ^^^^ ’^® trabajo con 

ntinislro danés, Poul 
a ’ y ^’eri^ en mente mas 

^^^^ otros líderes 
í^b¡p ’ucluido el jefe del 

ulemán, Helmut Kohl. 
sube rnamenlalcs 1 Reino Unido 

1íle uislado en la cum- 
I K p Lirmingham si los líderes 
Irque^^'^ y Alemania insisten 

tratado sea ratificado 
I 31 de diciembre y que 

el SME. 1 '’isistió, antes de viajar 
negar las informa- 

periodísticas de que los

Fernando Collor de Mello, destituido temporalmente como presidente de Brasil.

441 votos a favor, 38 en contra, 
23 ausencias, y 1 abstención, 
la destitución temporal.

Reacciones

El Gobierno boliviano, par
tidos políticos oficialistas y de 
oposición, calificaron como 
“histórica” la destitución tem
poral de Collor de Mello por 
la Cámara de Diputados bra
sileña.

Oscar Eid, jefe nacional del 
partido cogobernante Movi
miento de Izquierda Revolu
cionaria (MIR), dijo que la 
jornada en Brasil es "histó
rica” y que ha demostrado que 
la democracia tiene los meca

socios comunitarios habían 
rechazado su propuesta de 
reformar el mecanismo de cam
bios del SME y reiteró que la 
libra no se reincorporará hasta 
que haya cambios.

La prensa londinense inter
pretó que el ministro británico 
de economía. Norman Lamont, 
había regresado de una reunión 
con sus colegas europeos en 
Bruselas con las manos vacías 
al negarse éstos a discutir una 
reforma de un mecañismo que 
“funciona bien”.

En su reunión con su colega 
danés, Major tratará de sondear 
las intenciones del gobierno de 
Copenhague para superar el 
resultado negativo del referén
dum y las posibilidades de éxito 
de una segunda consulta popu
lar.

Major, según algunos analis
tas británicos, podría estar de 
acuerdo en algunas de las con
diciones que ponen los daneses 
para convocar a un segundo

nismos para corregir sus defi
ciencias.

El ministro del Interior 
boliviano, Carlos Saavedra, 
dijo que Brasil fue el último 
país en democratizarse y el 
primero en resolver sus pro
blemas, también en democra
cia, y calificó como una “lec
ción” para el resto de los paí
ses latinoamericanos.

Andrés Soliz Rada, del par
tido opositor Conciencia de 
Patria (CONDEPA), indicó 
que Brasil vive una ola his
tórica y edificante y que 
demuestra que el tema de la 
corrupción no es marginal y 
que no hay impunidad cuando 
los políticos así lo desean. 

referéndum, como, es el de 
incluir al Tratado unas enmien
das adicionales para limitar el 
poder de Bruselas.

Major reiteraró a Mitterand
el compromiso de su gobierno 
de ratificar el Tratado, pero que 
difícilmente se podría presentar 
para su ratificación al Parla
mento antes que termine el año, 
ya que antes habrá que conocer 
las intenciones danesas. para 
superar el voto negativo, del 
referéndum del 2 de junio.

Actuar unidos

El primer ministro británico, 
John Major, insistió ayer al tér
mino de la reunión que man
tuvo con el presidente Francois’ 
Mitterrand, que “la Comunidad 
europea debe actuar unida, a 
Doce”.

Major, quien conversó duran
te más de hora y media con 
el presidente francés, indicó a 
la salida que la reunión ha sido

En Paraguay, el senador 
paraguayo Domingo Lamo, 
líder del Partido Liberal Radi
cal Auténtico (PLRA), prime
ra fuerza de oposición, señaló 
que la destitución de Collor 
“representa un hecho históri
co sin precedentes” en Sura
mérica.

En EELILJ, la noticia de la 
destitución del presidente bra
sileño fue acogida con cautela 
por el Departamento de Esta
do.

Después de divulgafse la 
noticia en Washington, la ofi
cina de prensa del Departa
mento de Estado eludió hacer 
un comentario inmediato.

“extremadamente útil” e inte
resante para la preparación de 
la cumbre extraordinaria que se 
celebrará en Birmingham el 16 
de octubre próximo.

Pero el ministro británico ha 
insistido siempre que no se pue
de presionar a los daneses ni 
poner fechas topes para qué 
celebren un nuevo referéndum.

El primer ministro indicó que 
él y Mitterrand se mostraron 
de acuerdo en que hay que 
aportar algunas aclaraciones al 
Tratado de Maastricht y sobre 
el rechazo a una Europa “a dos 
velocidades”.

“Estamos de acuerdo sobre 
la naturaleza de los cambios 
que deseamos se deben llevarse 
a cabo en la Comunidad, el 
hecho de que el procedimiento 
de toma de decisiones sea más 
abierto y que la Comunidad 
reconozca más abiertamente las 
identidades nacionales”, expli
có.

Comienza en 
Rusia la entrega 
de “cheques” 
para la 
privatización

MOSCU. (Efe).- La entrega 
de los “cheques” para la pri
vatización de una tercera parte 
de la propiedad estatal de los 
medios de producción de Rusia 
comienza mañana, jueves, en un 
clima de agudas críticas y gran 
confusión de la población que 
los recibirá.

El complicadísimo sistema 
elegido por el Gobierno ruso 
para hacer propietarios a 150 
millones de ciudadanos ha sido 
atacado desde los comunistas 
hasta los propios defensores del 
presidente, Boris Yeltsin, sin 
dejar de lado al ex presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, 
que calificó el programa de 
“engaño”.

Nadie sabe a ciencia cierta 
qué se privatiza, ni cómo inver
tirá su “cheque”, uno por per
sona, incluidas las recién naci
das, de. incalculables “diez mil 
rublos”, ya que ni el propio 
Estado sabe qué valor tienen 
esos .diez mil rublos estampados 
en el documento.

El valor señalado por el esta
do de cada cheque equivale al 
valor que tenían los medios de 
producción en la década de los 
80, antes de que se desmoro
nara el sistema de estabilidad 
de precios, pero que tampoco 
sabe precisar con certeza.

Anatoly Chubais, Vice ' Pri
mer Ministro, acosado por las 
preguntas a cuanto equivalen 
esos 10.000 rublos -el dólar se 
cotizó a uno por 254 rublos- 
comentó hace unos días que 
con ellos una persona podría 
comprar dos autohióviles “Vol
ga”-

La comparación suscitó 
inmediatamente la propuesta de 
un lector del diario Pravda de 
que su cheque se lo cambiaran 
aunque más no sea por “un Vol
ga de los de Chubais”.

Pero el programa de priva
tización, tal como está pensado, 
aunque intenta ser lo más “jus
to” posible, de hecho establece 
que en Rusia hay “hijos y 
entenados”.

¿Quiénes son los hijos?, pues 
trabajadores de las empresas 
boyantes, o no tan boyantes, 
que pueden ser privatizadas, y 
los directores de las que no se 
privatizarán.

Los entenados son el resto 
de los habitantes que sólo dis
pondrán de su “cheque” y un 
mínimo de posibilidades de 
invertirlo en las empresas que 
serán privatizadas, ya que la 
prioridad en la comprci de sus 
acciones la tienen lo.s que en 
ellas trabajen.

“Si como esperamos, Yeltsin 
aprueba el aumento de la parte 
del patrimonio que se puede 
pagar con cheques de privati
zación, es decir la inclusión de 
la tierra y la propiedad muni
cipal, entonces la diferencia 
entre los cheques que el tra
bajador utiliza en su empresa 
y en la empresa ajena se redu
cirá notablemente", dijo Dmitri 
Vasiliyev, Vice Presidente del 
Comité estatal del Patrimonio 
de Rusia en una entrevista el 
martes con el diario Izveslia.

El programa ofrece variantes, 
con distinto grado de ventajas, 
para la privatización.
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Según el secretario general de la ONU existe '‘un peligro real de reanudación‘del conflicto”

Gali denuncia que la “limpieza étnica” 
sigue en los enclaves serbios de Croacia

Concluyen las 
elecciones 
presidenciales y 
legislativas en 
Angola

Los ^^cascos azules” no han podido hasta ahora cumplir plenamente el plan de Naciones Unidas

La “limpieza étnica” continúa en los enclaves serbios 
de Croacia, pese a la presencia de los “cascos azules” 
de UNPROFOR, que afrontan crecientes obstáculos para 
cumplir su mandato, según advirtió ayer el secretario 
general de la GNU, Butfos Gali, en un informe al 
Consejo de Seguridad.

NACIONES UNIDAS, 
(Efe).- Si no se corrige “ur
gentemente” el deterioro de 
la situación, causado ante todo 
por las fuerzas paramilitares 
serbias, que han revivido la 
“limpieza étnica”, hay un “pe
ligro real” de reanudación del 
conflicto “a amplia escala” en 
torno a las citadas zonas, 
advirtió Gali.

Gali sugirió al Consejo que, 
a su debido tiempo y en rela
ción a todo el conflicto en 
las antiguas repúblicas yugos
lavas, declare inválidas y nulas 
todas las renuncias a propie
dades y derecho de residencia 
que las víctimas de la “lim
pieza étnica” tuvieron que fir
mar por la fuerza.

La creación, en la llamada 
República Serbia de Krajina, 
de “unidades de policía”, en 
realidad fuerzas paramilitares 
que cometen actos de terro
rismo contra las minorías, es 
inconsistente con la desmili
tarización de las Zonas de 
Protección de la ONU y viola 
“flagrantemente” el plan de 
paz, dijo.

El dañ.o es aún más grave 
debido al comportamiento 
“cruel e ilegal” de estas fuer
zas que, a pesar de la vigi
lancia de UNPROFOR, han 
revivido “algunas de las peo
res características del compor
tamiento serbio” durante la 
guerra en Croacia, incluida la 
"limpieza étnica”, y han crea
do una situación casi anárqui
ca, especialmente en el sector 
oriental, agregó.

Las fuerzas paramilitares 
están integradas por unos

Centenares de muertos en una Frente común contra el CNA 
ofensiva kurda en Turquía y el Gobierno sudafricano

ANKARA. (Efe).- Los com
bates de doce horas de duración 
que mantuvieron el martes en 
el sureste de Turquía más de 
500 guerrilleros kurdos y fuer
zas de seguridad turcas han cau
sado 210 muertos, según el últi
mo recuento oficial difundido 
ayer por el primer ministro tur
co, Suleiman Demirel.

El jefe del Gobierno dijo en 
Ankara que los muertos son 174 
guerrilleros del Partido de los 
Trabajadores del Kurdistán 
(PKK), 29 soldados, así como 
cinco civiles y tres guardas loca- 
! vagados por el Gobierno.

s enfrentamientos comen
zar; m de madrugada, cuando 
a ¡10“. 500 guerrilleros del PKK 
atacaron con cohetes, morteros 
y ametralladoras los puestos 
fronterizos de Derecik, Saman- 
lik y Yesilova, en la provincia 
de Hakkari, a unos 5 kilómetros 
de Irak. Demirel señaló que los

16.000 hombres, fuertemente 
armados, que son ex miem
bros del ejército yugoslavo, 
fuerzas serbias de Defensa 
Territorial y elementos irre
gulares.

Aunque las autoridades de 
Belgrado (Serbia y Montene
gro) expresaron a la ONU su 
oposición, a estas acciones y 
prometieron usar su influencia 
para corregir la situación, no 
lo han conseguido, subrayó 
Butros Gali.

Situación en las Zonas de 
Protección

Al resumir la situación en 
las Zonas de Protección de 
la ONU en Croacia desde 
finales de julio, Gali dijo que 
UNPROFOR no ha podido 
hasta ahora cumplir plena
mente el plan de la ONU ni 
restablecer un mínimo de 
“normalidad y tolerancia inte
rétnica” antes de la llegada 
del invierno.

No sólo se ha demorado la 
desmilitarización de las zonas, 
”donde no hay un sistema de 
ley y orden”, sino que la falta 
de seguridad impide el retor
no de los refugiados y des
plazados.

Pero el regreso no coordi
nado de los refugiados podría 
ser un desastre, dijo Gali al 
criticar el plan del Ejército 
croata de apoyar el retorno 
por la fuerza de varios miles 
de desplazados al sector orien
tal donde se han movilizado 
los serbios.

El secretario general tam
bién acusó a las dos partes, 

combates habían terminado y 
que los “terroristas” kurdos 
intentaban llevarse los cuerpos 
de sus compañeros muertos 
hacia territorio iraquí, después 
de que las Fuerzas de Seguridad 
hubieran hallado decenas de 
cadáveres.

El primer ataque se produjo 
contra el puesto fronterizo de 
Derecik. en el término muni
cipal de Semdinli, al que siguie
ron los lanzados por otros dos 
comandos del PKK contra los 
puestos de Samanlik y Yesilova.

Las Fuerzas de Seguridad 
turcas enviaron refuerzos y 
paracaidistas al norte de Irak 
para cerrar el paso a los rebel
des kurdos a su regreso a sus 
bases. Un portavoz militar turco 
desmintió las informaciones de 
que aviones de combate hubie
ran hecho incursiones en terri
torio iraquí para bombardear a 
los guerrilleros en su huida.

Butros Gali, secretario general de la ONU.

pero sobre todo a los serbios, 
de cortar el agua y la elec
tricidad para presionar a sus 
adversarios en las llamadas 
zonas “rosa”, regiones con una 
amplia comunidad serbia pero 
no incluidas en las Zonas de 
Protección de la ONU.

Aunque ‘Gali culpó princi
palmente a las autoridades de 
la República Serbia de Krajina 
y a fuerzas “extremistas” en 
las zonas por las dificultades 
de UNPROFOR, también cri
ticó a los croatas.

Las conclusiones sombrías 
de Gali se producen en medio 
de los preparativos para el 
despliegue de hasta 6.000 cas
cos azules adicionales en Bos- 
nia-Herzegovina, donde la 
guerra ha matado a más de 
10.000 personas desde marzo 
pasado, cuando la minoría ser
bia tomó las armas contra la 
mayoría musulmano-croata 
que se independizó de Bel
grado.

PRETORIA. (Efe).- Los 
recientes acuerdos adoptados 
entre el Gobierno sudafricano 
y el Congreso Nacional Afri
cano (CNA) han hecho germi
nar un nuevo frente político en 
el que líderes nacionalistas, 
negros pueden hacer causa' 
común con los partidarios del 
sistema de segregación racial 
(apartheid).

En una reunión celebrada el 
martes, los líderes de tres comu
nidades autónomas sudafricanas 
rechazaron los acuerdos logra
dos el sábado entre el Gobierno 
y el CNA y convocaron una reu- 

, nión para qu< asistan "todos 
aquéllos que compartan nues
tras preocupaciones".

Posteriormente, Lem Theron, 
portavoz del ultraderechista 
Partido Conservador, principal 
fuerza de oposición en el Par
lamento y autoexcluído de la 
Convención para una Sudáfrica

Combates en 
Bosnia

Una calma sin prece
dentes reinaba ayer 
miércoles en Sarajevo, 
mientras continúan los 
combates y la interven
ción de la aviación 
rebelde serbia en el nor
te de Bosnia, donde 
croatas y musulmanes 
intentan cortar las 
comunicaciones serbias.

En Sarajevo estalla
ron ayer algunas grana
das de mortero y ^e 
escucharon varios dispa
ros de los francotirado
res serbios que, dotados 
de fusiles de alza teles
cópica, impiden que la 
ciudad entierre a sus 
muertos y se prepare 
para el invierno.

Democrática (CODESA), foro 
multipartito para negociar el 
futuro del país, señaló que su 
partido no descarta futuras 
negociaciones con los líderes de 
algunos “homelands” {comuni
dades autónomas gobernadas 
por negros).

El líder del también ultrade
rechista partido “Afrikáner 
Volksunie”, Andries Beyers, 
aseguró que acudirá a esa cita 
en caso de que sea invitado.

La convocatoria de esa reu
nión fue iniciativa del presiden
te del movimiento zulú Inkata 
y primer ministro de Kwazulu, 
Mangosutu Butalesi: Lucas 
Mangope, presidente del pseu- 
doestado independiente de 
Bofutatsuana, y su colega de 
Ciskei. Oupa Gqozo, en una 
entrevista conjunta celebrada 
en Mabatho, capital de Bofu
tatsuana.

LUANDA. (Efe).- Las elec
ciones presidenciales y legish 
tivas democráticas angoleñas 
continuaron ayer después dei 
balance positivo del primer día. 
cuando cerca de 2,5 millones ? 
de electores depositaron su > 
voto, aunque se preveía uní' 
afluencia menor comparada cotí., 
la del martes. e

La razón de ello es que el| 
censo electoral es de 4.428.46.'^ 
angoleños mayores de 18 año® 
que tienen derecho a votar er 
las primeras elecciones deni(> 
cráticas desde que accedió c 
país a la independencia de Pot 
tuga! en 1975.

El director general de lí 
Elecciones, Onofre dos Sanios 
miembro del Frente Naciona 
de Liberación de Angol¡ 
(FNLA), afirmó que se supa 
raron todas las dificultades q» 
se presentaron durante el pf 
mer día, en el que no funcio 
naron cerca del 2 por cieni‘ 
de los colegios electorales.

De un total previsto de 5.50* 
colegios electorales que debiat 
abrir sus puertas, se consta’^ 
que un poco más de 5.300 fuf^ 
clonaron plenamente, mienta? 
que 32 no pudieron “arrancar 
según un informe del Cons(^' 
Nacional Electoral (CNE).

De estos últimos no fu^y 
naron diez en la provincia^ 
Malanje, otros diez en Huai®®*^ 
cuatro en Ulge, cuatro ; 
Kuanza-Norte, dos en Zair^^ . 
otros dos en el enclave r’' 
Cabinda.

Onofre afirmó que la P''^ 
vjncia que más problemas caU* 
fue la de Luanda, “un hec 
esperado porque se trata 
región con el mayor números 
electores registrados (854.11’W 
y de colegios electorales’ • T

Estos trabajaron hasta 
pués de la hora de cierre, a® 
tud que fue recomendada anp 
to del país para hacer po^'^ 
el voto a todos. ■

Sin embargo, la preocupan® 
viene de los informes pro^^*^ “ 
tes de la llanura central. 
región con 2.000 metros de _ ■ 
tud sobre el nivel del mar. 
de viven 1,5 millones de P! 
sonas, ya que se se preveía ‘-fe 
comiencen las lluvias s” f 
próximas horas. J

En la provincia de Bie. d^L 
viven 354.000 electores. Y 
sólo votó el 15 por ciento- PL 
cipalmente habitantes de ■ 
ciudades, lo que preocupa ■ 
autoridades, que temen q^ 
el interior del país, a m 
de las ciudades, se 
mayor porcentaje de .

Estas zonas del i^'ieria'^M 
generalmente territorios c^j J 
lados por el ex grupo goe*'. 
Unión Nacional para la . 
pendencia Total de ’ 
(UNITA), principal riva‘^ 
gubernamental Movi^^,, 
Popular para la Liberata 
Angola (MPLA),

En sus primeros intoi'’\ 
800 observadores iiú’-Tji'''^ 
les confirmaron la muH*P|^,¿; 
étnico-linguística en las ^ 
nes, lo que hizo que en 
colegios las explicacitmej^^, 
cas se hicieran en la 
local.
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La cifra de víctimas mortales recuperadas tras el accidente aéreo del pasado lunes se eleva a 84

Los equipos de rescate nepalíes hallan 
Ids cadáveres de otros 25 pasajeros

Al menos 25 
muertos en 
Somalia durante 
un choque entre 
facciones rivales

sb'l 
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! Un grupo de 51 españoles, familiares de los fallecidos, llega hoy a Nepal para identificar los cuerpos

Los equipos nepalíes de rescate recuperaron ayer los 
cadáveres de otros 25 pasajeros del avión paquistaní 
que se estrelló el lunes a 15 kilómetros de Katmandú. 
El número de víctimas rescatadas se eleva ya a 84, 
de las 167 personas que viraban a bordo de un Airbus 
A-300 de la compañía Pakistán International Airlines.
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KATMANDU. (Efe).- Las 
tareas de rescate se reanuda
ron ayer de madrugada en 
condiciones atmosféricas muy 
desfavorables, pues Katmandú 
se halla cubierta por negros 
nubarrones, cae una llovizna 
intermitente y la niebla es 
espesa en las zonas montaño
sas que la rodean.

Los cuerpos recuperados 
fueron trasladados desde el 
lugar del siniestro en un heli
cóptero del Ejército hasta 
unos espacios acondicionados 
al aire libre, en el aeropuerto 
de la capital nepalí, para pro
ceder a su identificación.

Las 59 víctimas rescatadas 
el martes fueron trasladadas 
al mismo lugar desde las 
cámaras frigoríficas de la 
Embajada de Estados unidos, 
donde fueron depositadas 
anteanoche para su conser- 
dación.

El ministro consejero de la 

embajada de España en Nueva 
Delhi, Juan Manuel López 
Nadal, visitó el lugar a pri
meras horas de esta mañana 
y tuvo los primeros contactos 
oficiales con las autoridades 
de nepalíes, tras su llegada a 
Katmandú el martes por la 
noche.

Llegada de los familiares de 
los 30 españoles fallecidos

López Nadal, junto con los 
representantes diplomáticos 
de los países que han sufrido 
la pérdida de algunos de sus 
nacionales, se entrevistó ayer 
con oficiales de alto rango del 
Ministerio del Interior nepalí.

Según comunicó a Efe un 
grupo de 51 personas, fami
liares de los 30 españoles que 
han muerto en el accidente, 
llegará a Katmandú hoy.

El ministro consejero se ha 
quejado de la escasa, o nula.

Las tareas de rescate continúan bajo pésimas condiciones atmosféricas.

colaboración que está reci
biendo de las oficinas de la 
PIA en Katmandú, pues según 
declaró a Efe “no están 
haciendo nada y es casi impo
sible contactar con ellos, lo 
que representa uno de los 
principales problemas que 
tengo”.

El martes, durante las 
tareas de rescate, apareció la 
grabadora donde se registran 
las conversaciones en la cabi
na de mando del avión, que 
está siendo examinada en Kat
mandú por si puede aportar 
alguna pista sobre las causas 
del accidente.

NAIROBI. (Efe).- Al menos 
25 personas murieron en cho
ques entre grupos rivales que 
intentaban saquear un depósito 
de la ayuda alimentaria en Bra
va, ciudad portuaria situada a 
200 kilómetros al suroeste de 
Mogadiscio, confirmó ayer la 
radio del presidente interino, 
Ali Mahdi Mohamed. Según 
esta fuente, otras 45 personas 
resultaron heridas cuando 
intentaron intervenir para 
poner fin a los combates; la ayu
da de Brava proviene del Comi
té de la Cruz Roja Internacional 
y de una agencia islámica.

Por otra parte, el martes por 
la noche llegaron a Mogadiscio 
500 “cascos azules” pakistaníes 
a bordo de un avión militar 
estadounidense, siendo desple
gados en el puerto y el aero
puerto de la capital somalí, 
actualmente vigilados por 900 
milicianos que viven del robo 
de la ayuda alimentaria.

La misión de los “cascos azu
les” se anuncia difícil, sobre 
todo su desplie la posible muer
te de miles de personas a causa 
del hambre que azota el país.

La facción del CUS dirigida 
por Haided, que combatió con
tra la facción de la misma orga
nización encabezada por Mahdi 
Mohamed por el control de 
Mogadiscio desde finales del 
año pasado, controla el centro 
y el sur del país.

ire!
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^B HI Simposium Internacional de Neonatología
Según el director del Departamento de Pediatría de la Clínica Universitaria de Pamplona, Ignacio Villa 

La relación de alumbramientos prematuros 
en nuestro país es de nueve de cada 100

Las causas de nacimientos prematuros son el tabaquismo, la mala nutrición, el alcoholismo y las alteraciones placentarias

El director del Departamento de Pediatría de la Clínica 
Universitaria de Pamplona, Ignacio Villa, presentó ayer 
el III Simposium Internacional de Neonatología, que 
se celebrará en el Parador de Olite, desde ayer hasta 
el próximo día tres. El doctor Villa hizo un repaso 
a las principales causas de nacimiento prematuro en 
nuestro país.

PAMPLONA. (Efe).- Nue
ve de cada cien niños que 
nacen en España lo hacen pre
maturamente, con pesos infe
riores a los 1.500 gramos, 
según afirmó ayer en Pamplo
na el director del Departamen
to de Pediatría de la Clínica 
Universitaria, Ignacio Villa.

Villa, que presentó en rueda 
de prensa el III Simposium 
Internacional de Neonatología 
que se celebrará en el Parador 
de Olite del 1 al 3 de octubre, 
señaló como causas de naci
mientos prematuros el taba
quismo, la mala nutrición, el 
trabajo manual, el alcoholis
mo, y las alteraciones placen
tarias, si bien en un 30 por 
ciento de estos casos se des
conocen los motivos.

Sobre este asunto. Villa pre
cisó que “ahora no preocupa 
tanto que nazcan niños con 
un peso de 700 gramos”, lo 
que interesa es “la calidad de 
vida que se les deja y el segui
miento que se les hace para 
que lleven una vida normal”.

Este especialista puntualizó 
que los índices de mortalidad 
entre bebés prematuros han 

disminuido, así como los de 
morbilidad, es decir, todos 
aquellos problemas derivados 
de un nacimiento anticipado, 
tales como la ceguera, la sor
dera o la parálisis cerebral.

En la citada reunión par
ticiparán cien expertos en 
Neonatología, procedentes de 
Europa y Canadá, que tratarán 
sobre la nutrición de la mujer 
embarazada, las alteraciones 
pulmonares y neurológicas de 
los recién nacidos, así como 
de la cirugía del feto y del 
recién nacido.

Entre los logros más des
tacados en esta rama de la 
medicina, Villa destacó los 
avances en la nutrición, donde 
se estudia el efecto de tos “oli
goelementos” o “elementos 
traza”, que son minerales que 
se encuentran en los alimentos 
distribuidos en partes por 
millón, con funciones impor
tantes, y cuya carencia o exce
so puede provocar patologías 
“ahora superadas”.

Asimismo subrayó el hallaz
go de una nueva sustancia, 
denominada “sulfactante pul
monar” y comercializada hace

Los índices de mortalidad entre bebés prematuros han disminuido en los últimos años.

t

un mes en España, con la que 
se logra aumentar la estabi
lidad del pulmón de los niños.

Villa se refirió también a 
la incidencia del SIDA en los 
recién nacidos, y explicó que 
la época de mayor riesgo para 
que una madre con SIDA 
infecte el feto, es la perinatal 
y durante el parto, aunque 
matizó que cuando el niño 
recibe anticuerpos pasivos de 
su madre, a los seis meses “se

aclaran” o desaparecen.

Derecho a morir dignamente

En otro orden de cosas, un 
registro informático a dispo
sición de todos permitirá des
de ahora a los daneses evitar 
tratamientos para prolongar la 
vida innecesariamente, en caso 
de enfermedades irreversibles.

Después de rellenar un for
mulario, disponible en biblio

tecas y farmacias, las personas 
quedan registradas en el orde
nador del Rigshospital de 
Copenhague para que los 
médicos puedan interrumpir 
legalmente los futuros trata
mientos inútiles, informó 
Michael von Magnus, de 13 
Dirección General de Sanidad.

La medida, que entrará en 
vigor hoy, es una consecuencia 
de la ley que adoptó el Pat' 
lamento en mayo pasado.

Festival Internacional de Cine Fantástico de Sitges
El certamen cinematográfico cumple este año sus “bodas de plata”

Más de cincuenta películas se 
exhibirán este año en Sitges

BARCELONA. (Efe).- El 
Festival Internacional de Cine 
Fantástico de Sitges, que 
comienza mañana, celebrará 
este año su 25 aniversario con 
la presencia de destacados espe
cialistas del género y un pro
grama configurado por más de 
medio centenar de películas en 
sus diversas secciones.

La última aparición de Joan 
Lluís Goas como director, tras 
un período de diez años al fren
te del festival, y el nuevo audi
torio de Sitges, con capacidad 
para 1.300 personas, que resol
verá las tradicionales penurias 
de espacio, serán dos de las cla
ves que marcarán la edición de 
este año del certamen, uno de 
los más prestigiosos del mundo 
en su género.

La sección competitiva del 
certamen, que se presentó ayer 
m Barcelona, estará integrada 
wr una docena de filmes, entre 
os que figuran el estreno mun- 
lial de “Army of darkness” (El 

ejército de las tinieblas), de Sam 
Raimi, “Stay tuned”, de Peter 
lyams, “Reservoir dogs”, de

Quentin Tarantino, y “C’est 
arrivé pres de chez nous”, dos 
de las posible sorpresas del 
festival.

Por su parte, la sección infor
mativa ofrecerá, entre sus once 
títulos, la acción futurista de 
“Universal soldier”, que abrirá 
el festival el próximo viernes, 
“Radio Flyer”, de Richard Don- 
ner, y “Cool world”, una sin
gular combinación de persona
jes reales y de animación pro
tagonizada por Kim Basinger y 
Gabriel Byrne, que clausurará 
el certamen el día 11 de octubre.

En la lista de invitados, a fal
ta de las confirmaciones y sor
presas de última hora, destaca 
la presencia de directores del 
género como Wes Craven. 
Freddie Francis. Stuart Gordon. 
Tobbe Hooper y Vincent Ward, 
y actores, como el “duro" 
Dolph Lundgreen, Julián Sands 
y Peter Weller, protagonista de 
la polémica “Desayuno desnu
do”.

El cine Prado acogerá una 
gran retrospectiva de los 25 fil
mes más representativos del pri

mer cuarto de siglo del festival, 
que permitirá revisar algunos de 
los títulos que han marcado una 
época en el certamen fantástico, 
como “El exorcista”, “Posesión 
infernal”, “La cosa”, “Re-ani- 
mator”, “Legend”, “Blue vel- 
vet”, “En compañía de lobos” 
o “Henry, retrato de un ase
sino”.

El programa de restrospec- 
tivas de completará con un ciclo 
de seis películas dedicado a 
William Castle, uno de los 
directores clásicos del cine de 
terror norteamericano de los 
años 50 y 60.

La prometedora oferta de 
Sitges se completará con tres 
sesiones especiales, entre las 
que destaca la proyección, por 
primera vez, de una copia res
taurada de “Los diez manda
mientos”, de Cecil B, de Mille. 
La película japonesa “Una 
mujer en la arena” y copias de 
trabajo de “Acción mutante”, 
filme español de ciencia-ficción 
de Alex de la Iglesia con pro
ducción de Almodóvar, se exhi
birán también en este apartado.
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Kim Basinger protagoniza “Cool world”, filme que clausurará el certaux^”'
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Julián Rubio y Federico Liante están apretando fuerte durante esta semana en la preparación física del equipo. JESUS MORENO

Pinilla es el único jugador de corte '‘ofensivo” que se ha mantenido en la alineación durante las cuatro jornadas precedentes

El entrenador del Albacete espera repetir el buen 
juego de Madrid, pero con “acierto en el remate”

^^ lán Rubio y Federico Liante están apretando 
fitnio de ¡a preparación física durante esta 

^3na, a fín de estar fuertes de cara a los 
rif ^^^^^^^ ^^^ domingo y miércoles^ ante Tene- 

^ y FC. Barcelona. La próxima semana será

atípica, puesto que tras el encuentro ante los 
culés, el Albacete deberá acudir al pueblo zara
gozano de Utebo, con lo que las sesiones pre
paratorias se verán claramente alteradas con 
respecto a lo que venía siendo habitual desde

principios de Liga. En la plantilla merengue, 
todos confían en que tras la mejoría experi
mentada en Madrid, se repitan los momentos 
de buen juego ofrecidos en el Bernabéu y que 
éstos se traduzcan en goles.

A.G.

Julia ^’L^^^^ador del Albacete, 
que '^ , ^'0, ha manifestado 
el p ^^^^ leseando que llegue 
g, encuentro del domingo ante 
po g^^^f^ para ver su su equi- 
buen^ ’^^P^^ ^® corroborar el 

ofrecido ante el 
I^w más"?’ “" “" 
en Pi “® acierto o suerte 

remate".
^ond^’ ^^^^^^ados adversos han 
''ariant^'^’'^^® numerosas 
Por in ^^ ^” '^ alineación titular 
^res d ^^1^ respecta a los hom- 
Pantods ^ ofensivo, al 
'’a ha ^ *^^^.^^10 Antonio Pini- 
jornada??-®^’^® ®" ’^^ cuatro 
hombre ^’^P’J’^adas. De los dos 
hdo íA^ pirita del primer par-

' Pinin ^^ bandas por Manolo 
• ^‘*’'«0 Xtid ^^ P“^^° ®" ^’

^^ro (B^“^*^o a un único pun- 
''^‘^ de n^'^’^^' PeriKÍndez) den- 

bastante más 
P''iilla ^’'’ ^°’^ Menéndez y 
^"^ '^^ bamf puntos de apoyo 
^>^a'*^?*?5 ^’^íluio por el Bar- 

'^^lanierQ*^*^®’ ^^ ^'^^ ^' único 
► ‘^'^oiap ^'•*0 ha conseguido
1 ^^rito en la.s cuatro
\ P''“'^odcntcs, ante la 
r^Mu^í un cen- 
| ^^bero sorprendió al joven 
19üe 11 ’ otros tres goles 
| ^^’^’''eron ^^ ^^’^or el Albacete 
| oargo de Catali v

Zalazar, en el partido inaugural 
ante el Sevilla. Corbalán (que 
perdió ya en Pamplona su con
dición de titular). Antonio. 
Rommel y Manolo no han visto 
aún puerta. El media-punta 
valenciano incluso, quedó fuera 
de la expedición que viajó al 
Bernabéu.

Muchas de- las esperanzas de 
cortar con la mala racha están

Pinilla, fijo en las alineaciones de Rubio.

depositadas en el olfato golea
dor del tanque panameño, un 
jugador que en su anterior eta
pa como jugador del Tenerife 
estuvo "casado" con el gol. Téc- 
nicameme no es un futbolista 
que pueda sorprender, pero su 
dominio en el juego aéreo y 
su envergadura le convierten en 
un jugador de área peligroso. 
Ante el conjunto de Valdano

Manolo tendrá que luchar para volver al once inicial.

tendrá la oportunidad de jugar 
su segundo partido consecutivo 
con el Albacete.

A la sequía manchega se ha 
sumado también el importante 
número de goles encajados, con 
una media de tres por partido, 
doce en total. Burgos con diez 
y Real Sociedad y Español con 
nueve son los siguientes en 
goles encajados.

EI Tenerife,
con un 
presupuesto 
de 1.400 
millones

El Tenerife fue uno de 
los equipos más llamati
vos durante la pasada 
temporada, por aquello 
de sus malos resultados 
pese a la plantilla de cali
dad de que disponía. 
Ahora, de la mano de 
Jorge Valdano y con un 
presupuesto que ronda 
los 1.400 millones de 
pesetas nada menos, el 
club chicharrero quiere 
alcanzar la UEFA y para 
ello ha formado un equi
po de lujo, aunque batible 
como demostró el Gijón 
el pasado domingo.

Su tarjeta de visita en 
la actual campaña indica 
que es un equipo muy 
duro de pelar: 3-2 en el 
Manzanares y 0-3 en El 
Plantío.



Jueves, l de
Octubre de 1992 30 DEPORTES La Tribuna

‘'En el equipo todos tenemos las ideas claras y existe fe y confianza en lo que hacemos”

Ezequiel Castillo afirma que ve el 
futuro del Tenerife con optimismo

El IMDA 
construirá seis 
pistas de tenis 
en el Carlos 
Belmonte

El jugador hispano-argentino manifestó que su equipo saldrá en Albacete a por los dos puntos A.C.

El centrocampista del CD 
Tenerife Ezequiel Castillo 
manifestó ayer que ve el 
futuro del equipo "con 
optimismo’^ pues^ en su 
opinión, todos tienen las 
ideas claras "y, lo que es 
más importante, existe fe 
y confianza en lo que 
hacemos”.

SANTA CRUZ (Efe).- Cas
tillo señaló que se encuentra 
muy contento en la isla, sobre 
todo debido al trato y afecto 
que le demuestran los aficio
nados, lo que le hace estar 
bien y rendir más, además de 
que considera que hay buenos 
jugadores en el equipo para 
pensar en realizar grandes 
cosas.

El hispano-argentino no dio 
demasiada importancia al últi
mo resultado que cosechó su 
equipo en la Liga, en el que 
sufrió una inesperada derrota 

’en su estadio ante el Sporting 
de Gijón (0-2), y añadió qué 
“este tropiezo es algo de lo 
que sólo hay que sacar con
clusiones y dejarlo atrás”.

”Hay que pensar en sacar 
los dos puntos en el próximo 
partido en el estadio Carlos 
Belmonte ante el Albacete”, 
dijo Castillo, quien se mostró - 
satisfecho de contar para el 
entrenador Jorge Valdano. 
“La confianza^que me da es 
muy importante e impone una 
forma de juego con la que 
me identifico”, dijo.

El jugador del Tenerife fue 
sustituido en el último partido 
por el internacional olímpico 
Rafael Berges, a los 18 minu
tos de juego, debido a un gol
pe que sufrió en un tobillo 
en un encontronazo con un

Convocada para el 17 y 18 de octubre la 
Junta General Extraordinaria del Albacete

Ezequiel Castillo, junto a Zalazar, pasó del Español al Tenerife esta temporada. jesús moreno

X̂

rival.
No obstante, aunque esta 

lesión no reviste demasiada 
importancia, ya que en las 
radiografías que se le han 
practicado no se observó nin
guna fisura ósea, el jugador 
ha estado en reposo absoluto 
y en tratamiento con antiin
flamatorios, hielo y masajes 
con el fisioterapeuta del club, 
Senén Cortegoso.

Castillo señaló que esperará 
hasta hoy, jueves, para realizar 
algunos ejercicios serios sobre 
el césped y ver cómo se siente, 
por lo que hasta entonces no 
se verá si está recuperado para 
el próximo partido.

Respecto al debú de Diego

Armando Maradona con el 
Sevilla el pasado lunes, ante 
el Bayern Munich, Ezequiel 
Castillo manifestó su alegría 
por el regreso de su compa
triota, dijo que “Diego es 
siempre la magia intacta” y 
añadió que si “agarra” la for
ma va a ser el mismo de antes.

El ánimo en el club tiner
feño, tal y como declara el 
propio Ezequiel Castillo es 
bueno, a pesar de la derrota 
del pasado domingo en el 
Heliodoro Rodríguez López 
ante el Spórting.

El conjunto de Valdano 
está confiado en sus posibi
lidades y será un difícil rival 
para el Albacete este próximo 

domingo.
Recordar que la temporada 

pasada el conjunto isleño rea
lizó en el Carlos Belmonte un 
gran partido, donde logró un 
empate (1-1).

Ese día destacó por encima 
de sus compañeros el tambien 
futbolista argentino Fernando 
Redondo, que demostró en 
Albacete sus grandes cualida
des como futbolista.

Sin duda este equipo será 
un rival incómodo para un 
Albacete que, de la mano de 
Julián Rubio, aún no ha pun
tuado en ninguno de los cua
tro encuentros que ha dispu
tado esta temporada.

La junta rectora del Instituto 
Municipal de Deportes aprobó 
ayer la construcción de seis pis
tas de tenis en el Estadio Muni
cipal Carlos Belmonte, además 
de la remodelación de las dos 
supervivientes.

Recordemos que Con motivo 
de la construcción de la tribuna 
de Marcador en las gradas del 
campo de fútbol en el verano 
del 91, desaparecieron las cua
tro pistas de tierra batida cuyo 
estado de mantenimento siem
pre dejó mucho que desear, 
pese a las continuas quejas de 
los usuarios.

La escasa liquidez de que dis
pone en estos momentos el 
Ayuntamiento albaceteño ha 
ido retrasando la construcción 
de las nuevas pistas hasta que 
ayer, por fin, se dio un paso 
adelante en el proyecto, que 
supondrá una inversión cercana 
a los 25 millones de pesetas.

Por otro lado, en el capítulo 
de inversiones en instalaciones 
deportivas en pedanías, cabe 
destacar la construcción de dos 
pistas de frontón, en Pozo 
Cañada y El Salobral, respeO' 
tivamente. Estas dos dos peda
nías podrían tener las instala
ciones finalizadas antes de ter
minar . el año. Asimismo, 
aprobaron otras obras de refor
ma en instalaciones, ya cons
truidas.

Por otro lado, el gerente del 
Instituto Municipal de Depor
tes, Ricardo Leiva, presentó el 
capítulo de ingresos y gustos 
durante los primeros seis meses 
de este año; en este apartado, 
el Partido Popular presentó se 
disconformidad por la forma ee 
que se presentan las cuentas 
ya que buena parte de las fac
turas correspondientes a It’j 
n^eses de enero y febrero de 
92 corresponden a impagos Í 
deudas del año anterior, cof 
lo que el presupuesto de este 
año ya está hipotecado d^ 
antemano.

Invierno 92/93

LT

La convocatoria de Junta 
General Extraordinaria para los 
próximos días 17 y 18 del pre
sente mes de octubre, por 
acuerdo del Consejo de Admi- 
nistracción conforme a la legis
lación vigente, tendrá lugar a 
las 12,00 horas de los mencio
nados días en los salones del 
bingo del Albacete Balompié en 
Dionisio Guardiola, 34.

El orden del día será el 
siguiente:

1- Lectura y aprobación, si 
procede, del acta de la asamblea 
extraordinaria de la S.D. Alba
cete Balompié, celebrada el día 
12 de enero de 1.992.

2- .Aprobación, si procede, de 
las cuentas correspondientes a 
la temporada 1.991-92.

3- Aprobación, en su caso, 
del presupuesto para el ejercicio 
1.992-93 e informe de la Liga 
de Fútbol Profesional. Nombra
miento de auditores de cuentas

para los ejercicios de 1.992-1.993 
y siguientes (Arts. 203 y 204 
de la Ley SS.AA).

4- Ratificación de la compra 
de terrenos por parte de la S.D. 
Albacete Balompié a Ganadera 
Pulgosa S.A. el 30 de enero de 
1.992.

5- Cese de los actuales admi
nistradores y nombramiento del 
Consejo de Administracción.

6- Ruegos y preguntas.
7- Aprobación del acta de la 

Junta o, en su caso, nombra
miento de interventores (art. 19 
Estatutos).

Además, se recuerda a los 
accionistas que sólo podrán 
asistir a la Junta los que acre
diten’ ser titulares de al menos 
seis acciones inscritas a su nom
bre con cinco días de antelación 
como mínimo en el registro de 
Acciones Nominativas de la 
Sociedad, por Ib que una vez 
que la convocatoria sea anun
ciada se solicitará la tarjeta de 
asistencia.

1

Los próximos 17 y 18 de este mes la Junta Extraordinaria.

Asimismo, el IMDA ya *’^ 
repartido (con enorme retraso 
la propaganda de los curso- 
deportivos municipales para t 
temporada 92-93, para los q^ 
se suelen formar largas col3^ 
de espera. Se impartirán cun^^ 
de natación para adultos, inf^” 
liles y tercera edad; cursos con’ 
binados de gimnasia y natadO' 
de mantenimiento que 
desarrollarán en el Pabellón o' 
Parque y piscina munidP^ 
cubierta; natación de manten'
miento, tenis, bádminton y •””;J 
culación: gimnasia de-manten 
miento, rítmica y deportiva-

Las inscripciones empezu^^ 
a realizarse a partir de ‘V 
miércoles y tendrán su con 
nuación durante los me!* 
■águicntcs. Aquellas pei‘!'‘’'’‘| 
■meresadas pueden llamar
défono 59-61-39.

l¿l IMDA advierte que ^'^ 
'scripciones se realizarán I 

riguroso orden de llegada a 
líicinas del Instituto, en la ' '^

nida de España. 65.
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Tenis de mesa: El 
Severo Ochoa 
busca 
patrocinador para 
esta temporada

LT

Pnca Albacete celebra este domingo su III Carrera Popular Ciudad de Albacete. JESUS MORENO

Se celebrará el domingo en su párking con la colaboración de Ayuntamiento e IMD

Pryca espera 10.000 participantes en su 
III Carrera Popular Ciudad de Albacete

Ya han sido configurados los 
grupos de Primera División 
Nacional en los que se encuen
tran encuadrados los equipos 
del Colegio Público Severo 
Ochoa que tendrá los siguientes 
rivales:

- Primera Masculina: Hotel 
Reconquista (A), Spar Linares 
(J), La General/Motril (GR), 
Canal Málaga (MA), Caja 
Almeria (AL), La Villa Zubia 
(GR), C.D. Murcia (MU), C.P. 
Jimesa Maracena (GR) y Capu
chinos Totana (MU).

- Primera Femenina: Club 
Palma T.T. (PM), Herri Txan- 
trea (NA), C.T.T. Premiá de 
Mar (B), E.T.M. Benigamin 
(V).

El C.P. Severo Ochoa mas
culino comenzará su singlatura 
con un doble desplazamiento 
jugando el día 24 en Linares 
y el día 31 en Almería, pero 
de momento la lucha del club 
colegial se centra en encontrar 
patrocinador para esta nueva 
temporada que se avecina.

En caso de encontrar ayuda 
incluso se pensaría en reforzar 
la plantilla (totalmene com
puesta por jugadores locales) 
con el jugador alcarreño Anto
nio Herranz que sería un buen 
elemento, no en vano en las

centro comercial Pryca Albacete organiza para este 
domingo su III Carrera Popular ‘^Ciudad de Albacete” 
^^ la que esperan reunir a unos 10.000 atletas de toda 
la provincia con premios, regalos y una pequeña feria 
Qoe se instalará en su amplio párking.

---- Juan CARRIZO

El centro comercial Pryca 
Albacete celebrará este 

orningo día 4 de octubre su 
^^P'^^^^ Ciudad de 

Ibacete en colaboración con 
Ayuntamiento y el IMD. 

Este prueba ha ido ganando 
popularidad y cada año cuenta 

más asistencia de parti
cipantes. Así, la primera edi- 

se contó con 5.000 atic
es, la segunda con 8.000 y 

a tercera se espera contar 
5’n 10.000 atletas llegados 
esde todos los puntos de la 

lid^H^^*^ y ^^ algunas loca- 
^oes próximas a nuestra

Albacete acoge un curso de entrenadores 
de baloncesto en silla de ruedas

—__________LT
Alh

iin^^í acoge a partir de 
^e de Entrenador
^^¡^ ®” ^’^*^ ^® Rue- 

prolongará hasta el 
. día cuatro.
í ^^^^ dentro del 

^^cnic ric Formación de 
Especializados en 

L ^‘^cos ^^ P^F^ Disminuidos 
I ’^ títi \ ^^ concederán 
1 d t^nto de monitor 
fc ^esto entrenador de balon- | silla de ruedas.

Se instalará una pequeña feria infantil y se repartirán más de 500 premios

capital.
Desde hace una semana 

aproximadamente está abierto 
el plazo de inscripción y son 
ya 6.000 las personas que lo 
han hecho, siendo el 90% 
menores de 14 años.

El presupuesto de esta 
prueba rondará los siete millo
nes de pesetas y el capítulo 
de premios ha sufrido un 
aumento considerable. “Va
mos a dar medallas y cami
setas a todos los participantes 
y si el año pasado dábamos 
30 premios, este años vamos 
a entregar 550, siendo la 
mayoría para la categoría 
absoluta. También vamos a

El horario de este interesante 
curso que hoy da comienzo será 
el siguiente:

- Jueves día 1: De 16,30 a 
17,30 horas.

- Viernes día 2: De 16,30 a 
20,30 horas.

- Sábado día 3: De 10 a 14 
y de 16,30 a 20,30 horas.

- Domingo día 4: De 10 a 
14 horas.

El lugar donde se celebrará 
este curso será el Hogar 11 xlel 
Centro de Servicios Sociales 
sito en la calle Avila n- 10 y 

obsequiar con un lote de 
material deportivo a los 10 
colegios que aporten más cha
vales a la competición”, mani
festó José Brotons, organiza
dor de la prueba.

Hasta el domingo por la 
mañana podrán hacerse las 
inscripciones y un total de 542 
personas entre Policía Local, 
Seguridad de Pryca, Cruz 
Roja, etc. estarán encargadas 
de la organización y seguridad 
de esta III Carrera Popular.

En el parking de Pryca se 
instalará un feria de anima
ción con payasos, castillos hin
chables, un tío-vivo y muchas 
cosas más para hacer que la 
mañana deportiva se convierta 
también en un mañana festiva 
para todos los participantes.

Los atletas tendrán a su dis
posición una consigna para 
dejar la ropa mientras com
piten y un avituallamiento con 

el teléfono de contacto con los 
responsables del curso es el 
23-34-42.

En la organización de este 
curso han participado la Fede
ración Española de Deportes 
para Minusválidos Físicos, la 
Federación de Castilla-La 
Mancha y FAMA. El precio del 
curso será de 3.500 pesetas y 
las plazas son limitadas.

Albacete cuenta con dos 
equipos de baloncesto, uno 
femenino y otro masculino, que 
militan en la Primera División, 

agua, galletas, etc.
El horario de las pruebas 

y su recorrido será el siguien
te: 11,00 h. Infantil masculino 
y femenino (12 y 13 años) 
2.000 metros; 11,20 h. Alevín 
masculino y femenino (10 y 
11 años) 1.500 metros; 11,40 h. 
Benjamín masculino y feme
nino (hasta 9 años) 1.0(X) 
metros; 12,00 h. Minusválidos 
en silla de ruedas 5.000 metros 
y a las 12,05 h. Absoluta mas
culina y femenina (de 14 años 
en adelante) 5.000 metros.

En las categorías benjamín, 
alevín e infantil tendrán trofeo 
los primeros 25 clasificados en 
cada categoría (masculina y 
femenina). En la absoluta 
masculina trofeo a los 200 pri
meros y en la femenina a los 
100 primeros. También se sor
tearán 20 regalos (bicicletas, 
material deportivo, ect.) entre 
todos los participantes. 

siendo uno de los deportes más 
arraigado entre los minusvá
lidos.

Estos equipos siempre han 
tenido problemas para encon
trar entrenadores especializados 
y es una de las principales cues
tiones que se han planteado en 
la Federación regional y en 
FAMA (Federación Provincial 
de Asociacines de Minusválidos 
Físicos de Albacete) para orga
nizar en nuestra ciudad este 
Curso de Entrenadores de 
Baloncesto en Silla de Ruedas. 

dos ultimas temporada ha ocu
pado los primeros puestos del 
Ranking Nacional de Primera, 
categoría en la que lleva mili
tando varias temporadas y que 
por ello contribuiría con su 
veteranía al equipo en su debut 
en esta categoría.

Dentro de la 1® Fase de la 
Primera femenina, el Severo 
Ochoa buscará una de las dos 
primeras posiciones que le 
darán paso a disputar la 2® Fase 
en la que dos equipos conse
guirán el ascenso a la División 
de Honor.

Judo: Luisa M- 
Martínez volvió 
a proclaniarse 
campeona de 
España sub-19

El pasado domingo, Luisa M® 
Martínez García, alumna del 
gimnasio Fuji-Yama de Alba
cete, volvió a proclamarse cam
peona de España en la com
petición de judo en categoría 
sub-19, que se celebró en el 
polideportivo de Fuenlabrada 
(Madrid).

La federación Castella
no-Manchega seleccionó para 
este Campeonato de España a 
seis judocas en categoría sub-21 
masculino y cinco en sub-19 
femenino.

De los once participantes, 
siet eran albaceteños y además 
del triunfo de Luisa M® Mar
tínez, otro albaceteño, José 
Angel Rosa, conseguía un meri
torio cuarto puesto, mientras 
que Sonia Rioja, de Illescas, 
obtenía un tercer puesto, y Raúl 
Alonso, de Talavera de la Rei
na, un cuarto puesto.
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Ramón Mendoza tendrá que hacer frente en la Asamblea del día 4 al grupo de oposición.

El grupo opositor al presidente madridista intervendrá en la asamblea del próximo día 4

Calderón pide a Ramón Mendoza que 
aclare las deficiencias existentes

Una auditoría ha reconocido la existencia de irregularidades documentales y de contabilización

Ramón Calderón, portavoz del grupo opositor A Ramón 
Mendoza, acudirá en compañía de tres auditores com
promisarios del club a la asamblea del 4 de octubre 
con la intención de exigir a la junta directiva que 
aclare las ‘^defíciencias de carácter documental y de 
contabilización” reconocidas en auditoría.

MADRID (Efe).- Ramón 
Calderón confirmó ayer que 
intervendrán en la asamblea 
en su condición de socios 
compromisarios Juan Antonio 
Gómez Angulo, Fernando 
Satrústegui, Juan Guerrero 
Burgos, Carlos Dávila y José 
María Paz Casañé. Ramón 
Calderón, al no ser compro
misario, no tomará la palabra.

”La auditoría del balance 
de la temporada anterior 
refleja la existencia de irre
gularidades que impiden eva
luar la actual situación del 
club. La no justificación de 
dicha documentación podría 
llegar a ser incluso delictiva.

Suker, delantero del Sevilla, sancionado 
con tres partidos por insultar al árbitro
MADRID (Efe).- Davor 

Suker, delantero croata del 
Sevilla, ha sido suspendido por 
el comité de competición con 
tres partidos de sanción, por ser 
expulsado tras insultar al cole
giado gallego Raúl García de 
Loza durante el partido Sevi- 
lla-Logroñés, disputado el pasa
do sábado.

- Los siguientes jugadore.s 
han sido multados:

Océano (Real Sociedad). 
Tomás, Alfredo y Juanito (At

Yo no sé si algún dinero se 
ha destinado a paliar el ham
bre en Somalia o ha ido a 
parar a algún otro sitio”, aña
dió Calderón.

El apartado quinto del dic
tamen de la auditoría externa 
y enviado a los socios com
promisarios, dice lo siguiente:

"Asimismo, durante nuestro 
trabajo se han puesto de mani
fiesto deficiencias de carácter 
documental y de contabiliza
ción en algunas transacciones 
realizadas por el club, que ya 
han comenzado a corregirse. 
Esta situación podría originar 
adicionalmente pasivos fisca
les no susceptibles de cuan

lético de Madrid), Pizzi (Tene
rife). Manjarín (Sporting). Pols- 
ter (Rayo Vallecano), Mino y 
Francisco (Español), por for
mular observaciones al árbitro.

Simeone (Sevilla), Martín y 
Gutiérrez (Logroñés) y Sergi 
(Zaragoza) por desconsidera
ción con un contrario: Fonseca 
(Español) por pérdida de tiem
po; Butragueño (Real Madrid), 
Llorente y Felipe (Tenerife) y 
Merino (Osasuna) por falta 
técnica. 

tificación objetiva por nuestra 
parte al no disponer de la tota
lidad de la información nece
saria”.

Calderón se pregunta “si 
estos datos son falsos, ¿por 
qué no hay nadie de la junta 
directiva que se atreva a opi
nar y decir lo contrario?”.

Ramón Calderón considera 
como “muy graves” las apre
ciaciones contenidas en el 
citado informe, y apuntó que 
todos los integrantes del grupo 
que vela por los intereses del 
Real Madrid intervendrán en 
la asamblea, “con permiso de 
los fanáticos que al parecer 
defenderán a Ramón Men
doza”.

”Espero que, a diferencia 
de la asamblea anterior, en 
esta ocasión los gritos se oigan 
a favor de las dos tendencias 
y no sólo en beneficio de Men
doza. La junta directiva sí ten
drá problemas ahora para con

- Amonestación y multa:
Lito (Burgos), Pinilla y Zala

zar (Albacete), Ratkovic (Cel
ta), Carlos Xabier (Real Socie
dad), Albistegui (Deportivo), 
Prieto (Sevilla), Juanma y Gar
cía Pitarch (Logroñés), Stimac 
y Mateo (Cádiz), Donato (At
lético de Madrid), Oscar (Spor
ting), Miguel (Rayo Vallecano), 
Solana y Belsué (Zaragoza), 
Berto y Gracan (Oviedo), Santi 
Cuesta y Francisco (Español), 
Camarasa (Valencia) por juego 

vencer a los socios del Real 
Madrid”, subrayó.

A la pregunta de cuáles 
eran las causas por las que 
él creía que Ramón Mendoza 
pidió a Alfonso Ussía “una 
tregua” a la oposición en un 
almuerzo celebrado en un res
taurante madrileño. Calderón 
contestó: “Está claro que 
Ramón Mendoza presenta sín
tomas de debilidad. No me 
ha sorprendido que quisiera 
pedir calma para la asamblea 
del próximo domingo”.

El punto número cuatro del 
dictamen de la auditoría fir
mada por José A. Rodríguez 
Gil, en representación de la 
compañía que analiza los 
balances económicos del Real 
Madrid, recoge que el club ha 
reclamado al Ministerio de 
Hacienda la devolución de 
impuestos abonados en su día 
indebidamente.

peligroso; Nando (Real 
Madrid), Juanito (Atlético de 
Madrid), Luis Manuel (Ovie
do), Biurrun (Español) y Martín 
González (Osasuna) por juego 
violento.

- Clubes: •
Real Sociedad: multa por 

incidentes del público.
- Entrenadores y auxiliares;
Antonio Vázquez (Deporti

vo); multa por entrar en el 
terreno de juego sin autori
zación.

P

Eguizábal, presidente del Logroñés.

Eguizábal espera 
hoy la llegada a 
Logroño del 
brasileño
Amarildo

LOGROÑO (Efe).- El acuer
do con el brasileño Amarildo, 
y con su actual club, el Lazio 
italiano, “es total, pero verbal'. 
aseguró ayer por la mañana a 
Efe el presidente del Logroñés. 
Marcos Eguizábal, quien añadió 
que esperaba al jugador hoy en 
Logroño.

Eguizábal, que presenció ayer 
el entrenamiento del Logroñés, 
espera que “el jugador y el dal’ 
italiano respeten lo pactado po- 
teléfono”, pero que, para forz3f 
el cierre del acuerdo, ha des
plazado a Roma al director 
deportivo del club, Jesús Lópe^' 
con el fin de que “intente traer
se al jugador”.

El presidente logroñesisw 
cree que, si cumplen lo acor
dado verbalmente, el jugador 
podría hoy en Logroño, incluso 
espera que “pueda hacerse e 
trámite federativo en estos 
próximos días, de manera qf® 
pueda debutar el domingo'aní£ 
Osasuna”.

Si todo sale bien, tal contó 
se ha acordado, Eguizábal con
sidera que es una buena opO' 
ración. “Las condiciones son 
asequibles a la economía u¿ 
nuestro club, ya que hay ju^n 
dores de la actual plantilla <1“^ 
cobran más de lo que paguen 
mos a Amarildo”, que en pf*’ 
cipio vendría cedido, oon 
opción a compra.

Eguizábal es consciente _ 
que “nos faltan delantero 
rematadores”, como se eviden 
ció en Sevilla, al desperdid® 
muchos disparos a puerta- -^ 
considera que “con Amaru 
y el chileno Vega podríamo^ 
tener una delantera eficaz . 
temida”.

Amarildo Souza do Amar-^ 
de 28 años de edad, 1,75 met 
de altura y unos 70 kilos 
peso, jugó en el Internación' 
de Porto Alegre, en la teraP. 
rada 1988-89 pasó a la 
española, con el Celta de * ^ 
donde demostró facilidad go _ 
dora, y que le traspasó al ^^^^ 
de Roma, por 250 miHoitóS । 
pesetas.

Por otro lado, el presidí: i 
del Logroñés, comentó ayón 
Diego Armando 
insultó gravemente desde e F .̂ 
co del Sánchez Pizjuán a 
jugadores durante el partid |^j 
sábado pasado frente al 5^' j
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Tras su retirada hace once meses al conocer que tenía anticuerpos del SIDA

^^Magic” Johnson anunció ayer su 
regreso a la competición en la NBA

^^Después de la experiencia olímpica me di cuenta de que estaba en forma para volver con los Lakers”,

. Earyin “Magic^’ Johnson, el 
| base de Los Angeles Lakers 
| que hace once meses con- 
I ‘ mocionó a todos los afício- 

1 nados al baloncesto con su 
¡ retirada, protagonizó ayer la 

. \ otra cara de la moneda al 
\ anunciar su retorno a la 
i competición, aunque su par

ticipación en el equipo será 
limitada, lo que favorecerá a ; su salud.

Problemas para el baloncesto.

CALIFORNIA (Efe).- ”Ya 
estoy listo para jugar otra vez 
y lo haré con la intención de 
ayudar a los Lakers a ser de
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nuevo un equipo competitivo y 
ganador”, declaró Johnson, de 
33 años. “

El anuncio de Johnson llegó 
cuatro días después de haber 
diniitido de la Comisión Pre
sidencial contra el sida, a la que 
criticó por la falta de acciones 
concretas para superar esa mor
tal enfermedad, de la que él 
aro positivo el pasado mes de 
octubre.

El cambio de actitud de 
Johnson, que se mostró sonrien- 

y feliz durante la conferencia 
e prensa, deja muchas dudas 

^obre su futuro profesional, y 
cuando llegue la compe- 

’ción se podrá saber el ver- 
adero estado físico en el que 

encuentra el base de los 
Eakers.

Johnson admitió ante los 
periodistas que era un día muy 
'Importante para él y su familia, 

0 día por el que había luchado 
y, ^J^o para poder decir al 

mal que de nuevo estaba en 
^undo del baloncesto activo. 

^(^Aunque dentro de la NBA 
m muchos los que cuestionan 

'verdadera aportación que

EL TELÉFONO 
EE LA ESPERANZA, 

LNA RESPUESTA 
^L HOMBRE EN CRISIS

UE IA ESPERANZA

“Magic” Johnson regresará a las canchas de baloncesto con Los Angeles Lakers.

Johnson pueda hacer al balon
cesto profesional, la realidad es 
que para los Lakers su llegada 
es como una tabla de salvación, 
pues habían perdido competi- 
tivad mientras que sus vecinos. 
Los Angeles Clippers, la gana
ban.

Con Johnson de nuevo en la 
plantilla, aunque sólo sea en 50 
o 60 partidos, si todo va bien, 
no hay lesiones o recaída ines
perada de su enfermedad, los 
Lakers ya tienen garantizada la 
venta completa de los abonos 
para la temporada.

Johnson, después de su gesto 
de sinceridad y realismo ante 
la situación personal que des
cubrió cuando le dijeron que 
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Candidatos concertar entrevista 
en el teléfono: 24 03 03 

(Sta. María Luisa)

tenía el virus del sida, nunca 
pudo asimilar la idea de una 
retirada completa. Lo intentó, 
pero nada de lo que hizo le 
sirvió para olvidar todo lo que 
rodea a un jugador estrella de 
la NBA.

En un intento constante de 
ser actualidad, Johnson aceptó 
un homenaje de despedida del 
equipo y un último Partido de 
las Estrellas, además de estar 
con el equipo olímpico estadou
nidense en los Juegos de Bar
celona.

De esta forma, Johnson pre
paró el anuncio para su retorno 
a la actividad deportiva, pero 
esta vez sin tener al director 
ejecutivo de la liga, David 

Stern, a su lado ni lágrimas en 
los ojos de los que asistieron 
a la conferencia de prensa que 
ofreció en las oficinas de los 
Lakers.

”Ha sido un largo camino el 
que he tenido que recorrer, 
pero mereció la pena, sobre 
todo porque después de la expe
riencia vivida con el equipo 
olímpico me di cuenta de que 
estaba en plena forma para 
regresar con los Lakers”, des
tacó Johnson.

La estrella del equipo cali
forniano insistió con optimismo 
en que se siente cada día mejor, 
en plena forma y listo para com
petir a partir del próximo mes 
de noviembre.

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA V DIVISION

DOMINGO, 4 OCTUBRE 92 

5 de la tarde

C. D. TENERIFE 
ALBACETE 6pie.

PARTIDO DE ABONO - FUNCIONARAN LOS TORNOS 
- Queda terminantemente prohibido filmar o utilizar 
vídeos dentro del recinto del cambpo de fútbol

Ausencia de 
candidatos 
a la 
presidencia 
de la FEB

La difícil situación por 
la que atraviesa la Fede
ración Española de 
Baloncesto (FEB) tras el 
Plan de Viabilidad Eco
nómica a la que fue some
tida por el Consejo Supe
rior de Deportes (CSD) 
y el mal momento de jue
go de la selección ha 
motivado la ausencia de 
candidatos a la presiden
cia de este organismo.

Anteriormente, Juan 
Antonio Corbalán, ex 
jugador del Real Madrid 
y de la selección, y Rober
to Outeriño, responsable 
del Area Internacional de 
la federación, surgieron 
como posibles candidatos, 
pero ellos lo desmintie
ron. Hasta el momento, 
nadie ha expresado su 
interés por acceder a este 
cargo, aunque los rumo
res apuntan a que el CSD 
intenta convencer a 
Ernesto Segura de Luna 
para que se presente a 
la reelección.
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Los de Cruyff sólo lograron un empate a cero en Noruega

El Barga pasó ante el Viking 
con un juego muy pobre

EI gol de Amor en el Camp Nou, decisivo para salvar la eliminatoria

Ante conjunto portugués del Vitoria de Guimarae^

La Real Sociedad rozó el [ 
milagro en Atocha (2-0)

El FC Barcelona consiguió 
acceder a la siguiente ron
da de la Copa de Europa, 
tras eliminar al equipo 
noruego el Viking, aunque 
para esta gesta, el conjun
to azulgrana tuvo que 
valerse del gol que Gui
llermo Amor logró en el 
partido de ida.

STAVENGER (Efe).Vi- 
king FK Stavanger: Bo; 
Mellemstrand, Boe, Karlsen, 
Nilsen; Pedersen, Solberg, 
Storvik (Arse, min.62), Fjet- 
land (Rannestad, min.77); 
Ostenstad, Meinseth.

Barcelona: Zubizarreta, 
Ferrer, Koeman, Juan Carlos; 
Guardiola, Bakero, Amor, 
Nadal; Stoichkov (Goicoe
chea, min.80), Laudrup y 
Beguiristain (Julio Salina, 
min.59)

Arbitro: - Simo Ruokonen 
(FIN). Mostró cartulina ama
rilla a Ferrer (min.44), Guar
diola (min.55) y Pedersen 
(min.82).

Comentario:
El empate a cero goles que 

reflejó al final el tanteador 
del Stavanger Stadium refleja 
con claridad la igualdad que 
hubo sobre el terreno de jue
go, y aunque los barcelonistas 
dominaron con comodidad 
todo el encuentro, la meta del 
noruego Bo tan solo pasó por 
un apuro justo al inicio de 
la segunda parte.

Los noruegos, sabedores de 
las diferencias técnicas exis
tentes entre ambos equipos, 
apostaron por defenderse 
desde un inicio, y así, cons
truyeron una defensa con 
semblante a manifestación, 
que impidió que el Barelona 
se acercase con peligro a las 
inmediaciones del área del 
Viking.

El Barcelona se encontró 
incómodo ante el plantea
miento del rival, en el que 
privó, por encima de todo, 
resguardar la meta de Bo y 
nutrir en pocos metros a diez 
hombres que tenían el pro-

1 r

El Barcelona pasó con un juego muy pobre.

pósto de despejar el balón lo 
más lejos posible, y si se ter
ciaba el contragolpe, inten
tado.

Cruyff, que confió la línea 
defensiva a tres hombres, 
Koeman, Juan Carlos y 
Ferrer, prescindió de la par
ticipación de Goicoechea 
-que entró ya avanzada la 
segunda parte-, jugador que 
ha tenido en los últimos par
tidos un gran protagonismo 
por su eficiacia en la posición 
de lateral.

Con una clara intención de 
marcar lo más rapidamente 
posible, el Barcelona se topó 
con un equipo claramente 
defensivo y volvió a tener los 
mismos problemas que se evi
denciaron en el partido de 
vuelta, ya que Stoichkov y 
Laudrup, en los extremos, y 
Bakero alternando el centro 
del campo con la posición de 
delantero centro, no pudieron 
penetrar en un sistema ultra- 
defensivo muy compacto y 

que no permitió que el Bar
celona se acercase a su área 
con el balón controlado.

La mejor ocación que dis
puso el Barelona en el primer 
tiempo corrió a cargo de 
Nadal, quien de fuerte dis
paro y sin dejar caer el balón 
al suelo, aproximó por pri
mera vez el peligro a la por
tería noruega.

La réplica del rival llegó 
dos minutos más tarde, por 
mediación de Meinseth, juga
dor que se lanzó en plancha 
para rematar un centro de un 
compeñero, pero Zubizarreta 
no tuvo que intervenir en la 
jugada.

El Barcelona tuvo un inicio 
de la segunda parte semejante 
al final de la primera: con 
problemas sobre su portería, 
pese a que los ataques tímidos 
de los noruegos no se refle
jaron en el marcador.

Stoichkov en el minuto 55 
tuvo la ocasión más clara pero 
no la supo materializar.

SAN SEBASTIAN 
(Efe).Real Sociedad: Yubero; 
Imanol (Uría, 45), Océano, Ala
ba, Lumbreras; Larrañaga, Imaz 
(Loinaz, min.64), Carlos Xavier, 
Alkiza; Fuentes y Kodro.

Vitoria de Guimaraes: Madu
reira; Basilio, Taoufik, Matias, 
Tanta; Paulo Bento, Quim 
Machado, Pedro (Paulo Jorge, 
54), Dimas, Ziad (Artur Jorge, 
min.85); Dane.

Goles: 1-0, min. 6: Cen
tro-chut de Lumbreras, que la 
defensa portuguesa no acierta 
a despejar. 2-0, min. 23: Fuen
tes, desmarcado, recibe un pase 
en profundidad de Larrañaga y 
bate a Madureira.

Arbitro: Joel Quiniou, de 
Francia. Mostró cartulinas ama
rillas a Taoufik en el segundo 
24, a Tanta en el minuto 3, 
a Lumbreras en el min. 7, Basi
lio en el 53, Matías en el 54 
y Paulo Jorge en el minuto 74.

Comentario:
La Real Sociedad pagó los 

errores de hace quince días en 
Portugal, y quedó apeada a las 
primeras de cambio de la Copa 
de la U.E.F.A., pese a que ayer 
estuvo al borde del milagro.

Los donostiarras se dejaron 
la piel en el campo, lucharon 
de principio a fin, y borraron 
la nefasta imagen que habían 
dejado en el partido de ida, 
pero no consiguieron su obje
tivo, ya que se quedaron a un

El Zaragoza, confiado en 
superar hoy ál Caen francés
ZARAGOZA (Efe).- La 

plantilla del Real Zaragoza está 
convencida de su superioridad 
sobre el conjunto francés del 
Caen y con ganas de lavar la 
mala imagen dada en el encuen
tro de ida, celebrado en terreno 
francés.

El equipo maño realizó ayer 
a puerta cerrada el último 
entrenamiento antes del 
encuentro de hoy, ya que el pre
parador del conjunto aragonés, 
Víctor Fernández, deseaba 
ensayar algunas tácticas para 
contrarrestar el juego del equi
po normando.

Según Víctor Fernández su 
equipo está muy motivado y 
convencido de que eliminarán 

gol de forzar la prórroga.
No pudieron empezar mejo: 

las cosas para el conjunto blanl 
quiazul, ya que para el minutf 
23 tenía un 2-0 a su favor quf 
superaba con creces el optimista 
pronóstico que había lanzadif 
Toshack 24 horas antes. K

Con un juego arrollador des® 
de el principio, con un Fuente 
pujante en apoyo de Mein 
Kodro adelante, un centro de 
campo asentado, y un Imane 
que, desde atrás, corría la band 
las veces que hiciera falta, t 
equipo local obligó al Vitori 
de Guimaraes a capear el tem 
poral como mejor pudo.

Con el 2-0 del descanso, e 
sueño parecía más cerca de 1 
realidad, pero en la continuí 
ción el cansancio comenzó 
hacer mella, y además Toshaf 
se vio obligado a prescindir d 
uno de sus hombres más des 
tacados, Imanol -lesionado- co 
lo que el panorama cambió bas 
tante e imposibilitó que el coc 
junto donostiarra lograra el W 
cer tanto que hubiera forzad 
la prórroga.

En en otro encuentro de 1 
UEFA donde participaba 
equipo español, Nápoles, 1^^ 
lencia, 0. Eliminado el Valent 
que perdió en la ida por 1'

Recopa de Europa: Atlét^ 
de Madrid, 6-Maribor Bra”'' 
1. 

al Caen “aunque no sin P^ 
blemas pues son un bu^ 
equipo”.

Los franceses, a pesar de fl^ 
en la pasada jornada liguera'^ 
su país empataron fuera de 
con el Toulon, bajan nwd 
fuera de su campo ya que 
realizan la ’ presión agobia” 
que pueden hacer en el esta” 
Malherbe, de reducidas diii>( 
siones. El entrenador maño ” 
ne ya la alineación decididas 
estará formada por Cedrún' 
la portería, Belsué, Agua 
Sergi y Solana en línea dek 
siva, con Gay, Franco, Bren- 
y Poyet en el centro del caí”! 
y Pardeza e Higuera en la 
guardia de la formación.

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 
ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de conformidad 
con las Normas 25® y siguientes de las reguladoras de Lotería 
Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas Deportivas, se 
ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® 
de Lotería Primitiva y 32® de Apuesta Deportiva, a la anulación 
de las apuestas formuladas en los boletos cuyas validaciones 
corresponden a los números siguientes:

NUMERO VALIDADORA
01587
01785
01785
01835

NUMERO SECUENCIAL
26674
21281
21283
26180

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (res
guardo) con los números anteriormente reseñados, pueden 
solicitar del establecimiento correspondiente o de la Delegación 
el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 30 de Septiembre de 1992
EL DELEGADO,

AsGcieición "Ayiídeile u CuminciK''
(Solicite in/ormación jiratuitti sobre pret'endón de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) /

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 7^

CALENDARIO DE VACUNACIONES
Tétanos Difteria Tosferina Polio Mi-

Tétanos TosferinaDifteria Polio MM

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-1

RubéolaParotiditis

Tétanos Difteria
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Tétanos Polio 1-11-1
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■■ Farmacias El tiempo Teléfonos ■

___________________ ALBACETE____________________
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, M. Villena, 9 y SAINZ DE BARANDA, 
Simón Abril, 10.
De 10 de la noche en adelante: MOLINA, Feria, 61. 
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de 
la noche: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y LUCAS 
PAÑOS, Rosario, 147.
De 10 de la noche en adelante: LUCAS PAÑOS, 
Rosario, 147,
________________VILLARROBLEDO________________
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1.
___ _________________ HELLIN _____________
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n.
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MARTINEZ, 
Plaza Santa Ana.
____________________ TOBARRA____________________
PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, 
Mayor, 84.
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
____________________ LA RODA____________________
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5.

_____________ ALMANSA____________________
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizabal, 1.
PARA MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ 
HERRERO, Plaza S. Allende, 4.

24 grados de máxima
Según el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de 

Los Llanos la temperatura máxima en el día de ayer fue de 
24 grados a las 15:50 horas, mientras que la mínima registrada 
fue de 9,2 grados a las 7:00 horas. El viento sopló en dirección 
Este con una fuerza de 3,6 kms a la hora. El cielo estuvo 
despejado y la humedad relativa del aire fue del 69%.

Según el Instituto Nacional de Meteorología las temperaturas 
permanecerán hoy sin cambios en todas la comunidades, excepto 
en Castilla-La Mancha, Madrid, Extremadura y Andalucía, donde 
pueden subir ligeramente.

Predicción por comunidades

- Cataluña: Intervalos nubosos en Pirineos y poco nuboso en 
el resto, con algunas nubes de evolución en zonas de montaña. 
Brumas y bancos E^ niebla matinales. Temperaturas sin cambios. 
Vientos flojos variable y brisas costeras.

- Baleares: Poco nuboso. Temperaturas sin cambios. Vientos 
flojos variables. Brisas en Mallorca.

- Comunidad valenciana: Poco nuboso, excepto algún intervalo, 
vientos flojos variables con brisas. Temperaturas sin cambios 
significativos.

- Comunidad murciana: Intervalos nubosos matinales en la 
costa. Brumas. Vientos flojos predominando la componente este, 
con brisas. Temperaturas sin cambios.

- Castilla y León: Cielos poco nubosos con bancos de niebla 
matinales. Temperaturas sin cambios o en ligero ascenso. Vientos 
de dirección variable flojos.

- Castilla-La Mancha y Comunidad de Madrid: Poco nuboso. 
Temperaturas sin cambios o ligeramente más altas? Viento flojo 
variable.

- Extremadura: Poco nuboso. Temperatuas sin cambios o lige
ramente más altas. Vientos flojos variables.

- Andalucía: Cielos poco nubosos en general, con intervalos 
nubosos en el campo de Gibraltar, costa occidental malagueña, 
Ceuta y Melilla. Brumas matinales en el área del Estrecho. Tem
peraturas sin cambios, en ligero ascenso eri el interior. Vientos 
flojos a moderados de levante en el Estrecho.

ALBACETE
Parque de Bomberos....59 61 08
Policía Nacional...........22 33 62
Policía Municipal..........59 61 26
Guardia Civil ....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.......2107 23
Casa de Socorro.............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia..21 90 12
Urgencias..................... ,59 71 37
Hospital General..........59 7100
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril.21 02 02
Telégrafos......................22 20 00
0. Reclamación Precios 59 61 11
Protección Civil............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
.......... ..................... 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...................................... 50 33 31
Teléfono del Vecino 
............... ................  24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La

' Crucigrama ^^^^^^^^^^M Hi Calendario

lo

11

10 n
SANTORAL

Santos Teresa del Niño Jesús, 
Angel Custodio de España y 
Prisco.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 272
Días hasta finalizar el año:

93 días

EL SQL Y LA LUNA

El Sol sale mañana a las 06,11 
y se pone a las 17,57 (H.S.).

La Luna sale mañana a las 
11,53 y se pone a las 21,18 (H.S.).

Mancha...............................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal..........44 21 93
Guardia Civil......................44 13 05
Bomberos...........................44 14 14
Casa de Socorro ....^............ 44 13 28
Cruz Roja...........................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía.....30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos...........................30 00 80
Casa de Socorro........... 30 01 33
Cruz Roja...........................30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............34 10 80
Bomberos...........................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
................................  34 19 80
Policía Municipal..........3104 65
Guardia Civil................34 00 96
Cruz Roja.......................34 11 90
Casa de Socorro ........... 34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.......... 14 04 00
Centro de Salud............. 14 36 11
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría............................ 14 15 16
Guardia Civil.................14 01 27
Bomberos............................14 00 80

^H Carteleras ■

!*ttí”''''''*'®®; I: Ciudad santa 

^'^no ’’'®*®"os. Repugnancia. 2:
’’^^altern ^”5'’° poético. Empleado 

Í tribunales y ciertos 
Estado. 3: Al revés, expul- 

'.’^^'do en y niidosa del aire con- 
i^®’‘ionama P^’'’*^° r^’spiratorio. Nivel. 
^’^'’sona"'^ ’'''P'’“da tres veces. 4: 
In^'^stina'^V Montaña de
1 •’^'cula i °^^' repetida. 5: Artículo, 
t'''^- ^: Li^^'^P^’‘^^sle privativa o nega- 
‘^*' ^etrá>; ^''^^ masculino que 
¡^"^nte m ^*^”'^ '^”^ faldones. 7: Con-

‘• repetida. Notn „
.i?'"'”re n .nusicai. 8: Pro-
'^ Parte ^“^'^a. Contracción.

7 próxima a su desem-
'f^^ ''ecec*^'^ ^' ^’^'’ ^0^'31 repetida 
‘^'^’^arcapiA ><E Encallad la

u^'^ado n "' P®’’^® ^® un miembm 

’ ^Pu. ñ. i''-""anece adherida al 
Provincia española. Polo

positivo de un generador eléctrico.
VERTIC.ALES: 1: Asociación de 

ganaderos en lo antiguo. Fiera, horrible 
y que revela ira. 2: Al revés, pieza 
que siive para detener o limitar el 
movimiento de otra. Capa superior de 
la superficie terrestre. 3: Al revés. 
mOVinuento convulsivo habitual, en 
especial el de los riiÚSd’los de la cara. 
Contienda. Altar. 4; Al revés. iriíCf' 
jección. Lago de Italia. Al revp<^ ¿"¡ 
verbo ir. 7. Viciai. Ninguna cosa. 6: 
Flanco. Liga. 7: Utiliza. Parte del árbol. 
8: Exclamación de asco. Planta de las 
liliáceas que se cultiva por la belleza 
de sus flores. Artículo. 9: Preposición. 
Embarcación. Período- d- ^ÍTempo. 1(1: 
Eúmiüa nocturna. Al revés, domestica. 
11: Adornar. Dícese de un pueblo que 
invadió España en el siglo V.

EXCEPCIONAL ESTRENO.- Ha 
llegado al fin el último eran éxito de 

taquilla de CLINT EASfwOOD. Una 
película del-Oeste al estilo clásico, con 

la emoción del mejor cine de hoy.

“SIN PERÚON”
(No recomendada para menores 

de IS años)
Con Clint Eastwood, Gene Hackman.

Morgan Freeman y Richard Harrys 
SESIONES LABORABLES: 7,l.s lÓ.l.s.

FESTIVOS Y SABADOS; 5 - VAO Y lO l.S

PALAFOX
Sensacional estreno 

La mejor .película del Director 
BIGAS LUNA 

“JAMON JAMON”

? Hum^*^^ ^L CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
^^' 5' Huso. 2: Ubica. Gañán. 3: Res. Loe. abl. 4: 0c. Pausa, 
^^f^-Te 7^ ^^' ^' ^Hs. Mayo. 7: As. oJ. 8: Os. Aéreo. Do. 9: 

^^^RTi ^^^ ^^' ^®®^®- Tauro. 11: oznoB. Obrar.
O/p^^^ES: 1: Hurón. Ponto. 2: úbeC. Soez. 3: Mis. Ara. Non. 

'^^o. ag^^' ^®- 5: Alá. etoB. 6: oúD. Pre. 7: Ges. Esto. 8: Ha. 
^- Uña. Ayo. Sur, 10: Saba. Dora. 11: Onice. Color.

Es la historia de una madre 
que es una gran puta, de una 
puta que es una gran madre 
y de una entreñahip J*”¿ ^g 
puid.
Con Stefania Sandrelli, Anna 
Galiena, Juan Diego, Penélo
pe Cruz y Javier Barden.
No recomendada a menores 

de 18 años.
Pases: 6,30, 8,30 y 10,30 

“Jamón Jamón es una pelí
cula donde los Hombres 
comen jamón y las mujeres 
se comen a los Hombres”.
PREMIO 1^0“ 3; PLATA 

EN EL FESTIVAL DE CINE 
DE VENECIA 1992

f^ A K.TT\TT PT .4 C TT ■

¡¡¡5® SEMANA DE EXITO!!!
Sensacional continuación de 

estreno.- Sigue el increíble éxito 
de las últimas aventuras de dos 

policías muy especiales...
“ARMA LETAL III” 

(No recomendada para menores 
de 18 años).

Con Mel Gibson, Danny Glover. 
Joe Pesci v Rene Russo. 
PASES: 6 - 8.15 y 10.30

Excepcional continuación de 
estreno,- La gran superproducción 

sobre el descubrimiento de 
América. 

Marlom Brando, Tom Selleck y 
George Corraface en 

“CRISTOBAL COLON:
EL DESCUBRIMIENTO”

(Autorizada para todos los públicos) 
PASES: 5'45 - 8 y 10,15

SENSACIONAL ESTRENO.- La 
película más polémica de este año. 

“INSTINTO BASICO” 
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Michael Douglas. Sharon Stone y 

George Dzundza 
5ESíONES:L5-15 - 7-45 v 10'30 
PRECIO ptas.

SENSACIONAL ESTRENO. 
Nuestros peores temores se han 

hecho realidad. Ha vuelto..

“ALIEN 3”
(No recomendada para 

menores de 18 años)
Sesiones: 5'30 - 8 v 10'7(1

con: Sigourney Weaver, Charles S. 
Dutton y Paul McGann

SENSACIONAL ESTRENO. La última 
película de SEAN CONNERY. 

Defendió la selva 
amazónica...Descubrió que tenía poder 

para salvaría.

“LOS ULTIMOS DIAS 
Dí^L EDEÑ”

(Autorizada para todos los públicos) 
Sean Connery. Lorraine Braceo y 

Francisco Tsrirene 
SESIONES: 6 - 815 y 10,30

GRANDIOSO ESTRENO.- El destino 
unió u una burguesa consentida, y a un 

pobre y rudo campesino en el más 
apasionante romance.

“UN HORIZONTE 
MUY LEJANO”

(No recomendada para menores 
de 1.3 años) Del director de "Cwoon". 

"Llamaradas" y I. 2, 3... Splash!" con Tom 
Cruise. Nicole Kidman v Robert Prosk' 
SESIONES: LABORABLES; 7-|' . ,„-i’5 
SABADOS Y FESTIVOS; ' . 7 '4(). «y¡5
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VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

E INDUSTRIA

Campsa
Distribuidor Comercial

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES |

OPOSfCIONES
Comenzamos la preparación de:
* JUSTICIA
* ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL.

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS.
* MAGISTERIO.
* CORREOS
* POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL.
Información: Marqués de Villores, 18 - Tef. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES

IDIOMAS

INGLES-FRANCES-ALEMAN

-CURSOS INICIACION para niños apartir de 5 años
* E.Q.B. B.U.P. C.O.U. - F.P.I. ■ F.P.Il.
GRUPOS PARA ADULTOS * INGLES COMERCIAL
Preparación para Escuela Oficial de Idiomas.
Preparamos todos los exámenes de la U. de Cambridge.

Jefe Dpto.: Marisa Sánchez Morales
RESERVA TU PLAZA EN:

C/ Marqués de Villores, 18 * Tfno: 23 31 11 * ALBACETE .

"AZULEJOS VALDI, S.L
OFERTAS

i GRES ESPECIAL PISCINAS 
VENTA Y COLOCACION 

AZULEJOS PARA BAÑO Y COCINA 
ULTIMOS RESTOS 1“ 600 PTAS 

LISTELOS 20 PTAS. UNIDAD 
GRECAS;50 PTAS UNIDAD 

HORNOS, BARBACOAS Y CHIMENEAS 
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

ABIERTO SABADOS TARDE
otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

ALBACETE-MADRID

REGIONAL: 02’55-17’00

EXPRESO: 03'12-04’00

REG. EXPRESO: 07'10

TALGO: 08'18-10’38-11'09
12'52-16'01-18'54
19'07-20'07-21'21

INTERCITY: 08'50-10'52-13'52
15'22-18'22-19'52

21'14

LINCE: 20’40

SOL LEVANTE: X. V. D, 22'50

MADRID-ALBACETE

EXPRESO: 23'25-23'40-23'45
X. V, S, 04'00

REG. EXPRESO: 13'15-18’30

TALGO: 08'00-08’30-10'00
12'05-14'35-15'25
16'00-17'30-18'30

20'00

INTERCITY: 07'05-09'30-12'00
1 mn iA'in ic’m 
IT VV“t.V ^/VIU W

19'30

LINCE: 17'00

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOL-OGADÓ 

«ANTES DE 24 HORAS • 
PEDIDOS E INFORMACION

Campsa
Distribuidor Comercial

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa L
Distribuidor Comercial f

AYUNTAMIENTO
* Porteros escuela.
* Bomberos Conductores.
* Guardas pesadores.

y otros oficios
SOLO QUEDAN 3 MESES APROVECHALOS

Dionisio Guardiola, 56
Tfno. 22 67 66

CADEMIA Simón Abril, 13

EMAS 22 25 70
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* E.G.B. B.U.P. C.O.U. Idiomas. Universidades

Dionisio Guardiola, 56
■Tina ■P.2.£7..6fi_______

tCADBMlA 
EMAS

Simón Abril, 13 ^
22 25 TIL

ceñir» de estudios

GAONA, 5 
S 24 10 84

CURSO INTENSIVO DE

INlClAdON-VELOClDAD t 
CIASES ESPECIALES NlNOS 
cada alumno escoge su horario

Curso de 
INFORMATICA

«lnfonnAilcaM*lca.MS-OO$ i 
Trslamlerrto da textos,hoja dé 
cáiculojwse de datos.

* Totalmente préctioo.
* Curso trimestral.
* Un ordenador por alumno.
* Monitor en color.
* Horario# de mañana,tarde y 

noche.

ejS^Í^ A PAHFIRUEL PROXIMO CURSO ESCOLAR, 
, N*' ESOQUCATORIO ELSCGirsOO IDIOMA

DRSUELOSOCMOAÑOSO^tCJI.)
COK NOSOTROS LF5 .SERA

---------FAaLATUSKUOS

ULTIMAS PLAZAS PARA CURSOS DE

* PROnSORADO CSPCCIALIZADO
• GRITOS REbtrinOS (MAXIMO JÍ ALUMNOS)

TITULOS EXPEDIDOS POR UMVERSIOADOE 
CAMBRIDGE

• VÍDEOS: EJERCICIOS POR ORDE.>ADOR

Reunión jnformaln-a el dta 30 del 
Seplrcmbrc a las 9 de la nocne. I

GAONA, S 
0 24 1(1 84

r> MAYORES DE 25 AÑOS

«
ACCESO UNIVERSIDAD

[
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curso de
CONTABILIDAI

CURSO INTENSIVO 
ADAPTADO AL N.P.G.C.
- PATRIMO.MO
- PARTIDA DOBLE
- INMOVILIZADO
- CLE.NTAS DE 

GESTION.
- BENEFICIO DE 

LA EMPRESA.

. CO.Vr.ABILIDAD 
DE SOCIEDADES.

DURACION: 3 meses 
clases a cargo de 
Ido. en Económicas

Reunión Informativa 
el dia 30 de Septiembre 

a las 9 de la noche.

Azafatas, guías turísticos, secretaria 
comuhitaria, relaciones públicas... 
Prácticas y bolsa de trabajo garantizadas. 
Inscripción hasta el día 30 de septiembre.
Información: C/ Padre Romano, 1. TeIf: 52 03 66. Albacete |

ACADEMIA ATUtNTA 
Organiza cursos de

— Informática básica (MS-Dos, WP, Gestión...) ,
- Informática de programación (Cobol, Pascal, Unix-n
— Contabilidad Informatizada (Nuevo Plan Genera' 

Contable, Nóminas y Seguros Sociales) j
- Mecanografía, Uposiciones
— Idiomas. (Francés, inglés, Alemán, Italiano). .
- Matemáticas, Algebra, Química, E.G.B., BUP, Cu 
y Selectividad. .
Información: C/ Padre Romano, 1. Teléf: 52 030(.

C/ Zapateros, 27. Teléf: 21 86

HORARIO DE TRENES
ALRACEIEAALENCIA

08’30 
03’20-03'55-04’01
09’23-11’48-14'18
16’22-18'48-20'18 

21'44
L. X. V, 20’54
X, V, S, 07’35- 

14'46 
15'38

VALENCIA-ALBACETE

REGIONAL: 
EXPRESO: 
INTERCITY:

SOL LEVANTE: 
TORRE ORO: 
GARCIA LORCA:

■ 17’35
22’19-22’49-23’10 
07'00-09'00-12'00 
13’30-16’30-18’00

19’30
M, J, S, 15'30 

X, V, D, 19'45 
11'00 
11'30

ALBACETE-ALICANTE

EXPRESO:
REG. EXPRESO:
TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

04’38
11’28

10’30-12’38-14’32
17’07-17’58-20’03

21’06-22’26
M, J, S, D, 20’54

X, V, S, 07'05

ALICANTE-ALBACETE

EXPRESO:
REG, EXPRESO:
TALGO:

INTERCITY:
SOL LEVANTE:

23'30
16'40

06’45-08'55-10'30
11'15-14'30-17'20

18'12-20'00
L. X, V, D. 15'43

X, V, D, 20'50

ALBACnE-CAnEU^™R.ÁG0NA.BARCEI^ BARC'EL()NA-TARRA(,()\AAASTELIJ)\-ALBACETE OACETE-CARTAGENA MURCIA
EXPRESO: 03'30 06'55 09'39 11’10
EXPRESO: 03'55 07'10 10'24 11’35
EXPRESO: 09'23 12'23 14'30 1530,
TORRE ORO: 14'46 18'01 20'19 21’30

GARCIA LORCA: 1? JU 19'02 21’28 22’30

18'48 21'50 IC.

TORRE ORO:

M/AIWlZA CURVA: 

INTERCITY: 
EXPRESO: 
T^VDRpt^Q.

Ü7’00

07’25
15’30
17’30
18’00

07’59
0823

16’27
18’34
19’13

iC: 08’IÜ 

09’59 
tn-)8

18’30
21’03
21’50

.\LB.4CETE-C0RD0BA-SE\UL\-C.\DlZ-M.4tAGA-GR.LNADA..M,MERIA

10’50
13’08
13’29

21'12
00’46
01’05

REGIONAL: 
EXPRESO: 
TALGO:

Q

o s

REGIONAL: 
(Desde Murcia) 
EXFBESO: 

TALGO:

V. D. L"»'-^
19'2(1

Q
 

C

ALMER1A-GR.4N.WA.MALAGA-CADIZ-SEVILLA.C0RD0BA-ALBACETE

15'3f’ 
20'54 
03'12

uX?RÍI§0; 00’54 06'26 08’07 — 09’24 — TORRE ORO: . - - 07’15 08’53 10’12
EXPRESO: 01’13 00 ?o 2Í'''O 11’30 — GARCIA LORCA: 08’15 09’15 08’25 — - - - 10’40
TORRE ORO: 13’10 18'15 19’35 21’30 INTERCITY: — - - - . . . 15’15 16’34
GARCIA LORCA: 13'31 18'34 21'10 20'34 21’23 EXPRESO; - . - 19’05 - - - 20’15 21’57
IC.: * 17'26 21’32 23’01 EXPRESO: - - - 18’25 20’35 22’16
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• VENDEMOS 2 semi-re- 
molques cisternas. A.D.R., 
con o sin tarjeta, tef. 
953/25 50 17

• ALQUILO hatibación 
pensión completa, dos chi
cas. Tef. 24 23 75/2314 25

¡ • EMPRESA LIDER en el 
sector, necesita 1 comercial 

. profesional para trabajar en 
exclusiva. Interesantes con- 

; diciones. Interesados llamar 
teléfono. 50 51 61

• SE VENDE furgoneta 
Mercedes MB 100. Isotermo. 
Tef. 23 23 61

• ALQUILO apartamento 
amuebldo, nuevo en C/ Luis 
Badía. 60.000 ptas. Tef. 
21 08 90

• SE ALQUILA local en 
C/ Juan de Toledo, n® 7, de 
150 m2.-250/400 m^. Intere
sados llamar al teléfono 
22 49 54

• ALQUILO nave 1.000 m^ 
con 600 m^ aparcamiento, 
Campollano, con agua, luz 
y oficinas. Tef. 2114 42

TORREVIEJA

• GRUPO NACIONAL de 
' servicios en su proceso de 
expansión, selecciona para 
su organización comercial 
de Albacete, Asesores 
Comerciales. Teléfonó.
21 33 99

• ALCARAZ, finca, 4,3 hec
táreas, con cortijo, agua, luz. 
Bonita. Cerca pueblo. Tef. 
91/890 64 04 (noches)

• ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 37 22

• ALQUILO piso nuevo 
ambueblado, 4 dormitorios, 
salón comedor, cocina y 
dos baños. Tef. 2416 45

• ABONADORA remolca
dora seminueva, se vende. 
Tef. 50 00 74

• SE ALQUILAN habita
ciones. Tef. 22 03 52

• ALQUILO Hostal, pleno 
funcionamiento, buena 
clientela, 20 camas, salones, 
125.000 ptas. a 25 Km. Alba
cete. Tef. 20 51 51

• SANCHEZ DEL RIO tras
pasa local comercial, calle 
San Antonio. Totalmente 
instalado. Tef. 50 42 06

Su apartamento desde 
300.000 pts. 

de entrada y 
40.000 pts/mes 
¡unto al mar y pueblo

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tef. 21 61 32-22 48 80

• FACILITAMOS trabajo 
para cabeza tractora. Rutas 
nacionales. Pago contado. 
Tef. 953/25 6316

• VENDO Vespa PK-75. 
Buen estado. 70.000 ptas. 
Tef. 52 06 37

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 2317 59

• SI QUIERES ganar diñé
is extra hazte distribuidor de 
Golfi. Tef. 23 56 91. Mari 
Carmen

• VENDO Renault-18 
G.T.S. 280.000 ptas. Tef. 
49 7319/50 50 02 (noches)

• SE ALQUILA chalet de 
iujo totalmente amueblado. 
Teléfono. 22 21 45

• SANCHEZ DEL RIO 
alquila apartamento, nuevo 
a estrenar, garaje. C/ Dr. 
Beltrán. Tef. 50 42 06

HOMOCIONES ALBACETE 
22 54 99 

PEREZ GALDOS, 17

• VENDO 127. 50.000 ptas.
Tef. 22 02 02

• SE ALQUILA habitación 
doble en el centro de Alba
cete. Teléfono. 22 21 45

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52 ■

• ALQUILO piso amueblado 
en calle Rosario. Tel. 
49 50 27

-K

• SANCHEZ DEL RIO J 

alquila local comercial, calle «
Dr. Bonilla, 2 entradas.
Totalmente acondicionado. 3
Tef. 50 42 06 •

' • SE OFRECE conductor 
■ con el permiso de C2 y D. 
: Tef. 50 51 16

• VENDO piso en Albacete 
a estrenar. Teléfono. 
91/518 50 58

• ALQUILO local 150 m^. 12 
mt. fachada. C/ Santiago, 1, 
junto Caja Rural. Tef. 
2114 42

• ALQUILO piso amuebla
do, 2 dormitorios, céntrico, 
en Albacete. 40.000. 
91/518 50 58

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Ntra. Sra. de 
la Esperanza. 3 dormitorios. 
6.500.000 ptas. Tef. 50 42 06

AGENCIA INTERMEDIARIA 
DE PRESTAMOS

-Hipotecas
-Gestión con créditos 
personales
-Leasing y financiación
Tef. 50 71 01

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.S.

• VENDO Renault-11 GTL y
B.M.W. 528 I. Tef. 22 92 98

• ALQUILO piso amuebla
do. Tef. 22 02 02• SE NECESITA monitor 

o monitora Gimnasia y Aero
bic- Tef. 21 64 21

• VENDO apartamento lujo 
amueblado. 5.000.000 + 
2270 6?^ ^'P°'®^^’ ^®^’

* TORREVIEJA vendo 
’^Plio apartamento amu- 

'^^•’ atraje y tras- 
m inmejorable, 50 
5 P'®y® Los Locos.
,2:222:2?® *°^®- '’’®L 22 70 61

• SE ALQUILA apartamen
to, zona 'céntrica. Tef.
24 15 42

• SE ALQUILA apartamen
to lujo amueblado. Tesifonte 
Gallego. Tef. 23 3111

• SE ALQUILA piso amue
blado, en C/ María Marín. 
Tel. 22 76 05

• SE ALQUILA piso cén
trico, calefacción, garaje, 
agua caliente central. 
24 18 88 - 21 36 60

• SE ALQUILA habitación 
doble, céntrica, calefacción 
central. Tef. 26 00 64

S'

ULTIMAS 
VIVIENDAS 

LLAVE EN MANO
CON PISCINA 

EDIFICIO MASADA 
Calle Angel n® 39. 
Teléfono 967/23 22 77

ALQUILO 
APARTAMENTO

A ESTRENAR
Plaza de garaje y tras
tero, zona parque 
calle Angel n® 39. 
Teléfono 967/23 22 77

• ALQUILO piso atnuébla- 
do. Marqués de. Villores. 150 
m^ calefacción, 4 dormito
rios, salón, cocina, dos 
baños. Por curso escolar 
para profesores y estudian-

* tes. Tef. 91/554 45 52

• SANCHEZ DEL RIO ven
de local, calle Albarderos, 
500 m^., útiles. Tef. 50 42 06

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono;

■ 21 88 65. Albacete

• ALMACEN DE FLORES 
artificiales. Gran Liquida

ción por cambio a nuestras 
instalaciones. Más informa
ción. Tef. 926/56 32 87

• SANCHEZ DEL RIO ven
de piso, calle Alcalde 
Conangla. Parque Lineal. 
164 m’ Oportunidad. Tef. 
50 42 06

• SEÑORITA comparte 
piso con señorita que tra
baje. Presentarse a partir 7 
tarde, C/ Muelle, 10-4® Cen
tro

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.» (Edificio Capítol)
, 21 04 29 ALBACETE

' -eSfRACCIONDEFOSASaPTlCAS

■UMPEZAOe WBWIAS YAlCANT\BtLAD0S 
1 «VSION DE JUBERIAS POR EQUFOS OE 

JEIEVBON
TELEFONOS

-ORONA 22 08 38 
1 -FWgnOAAW 2144 81

LIMPIEZAS 
FERNANXZ GRACIAS 

PADRE PIO
GRACIAS 

SAN JUDAS 
TADEO

M.G.

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES

nes. martes, viernes; 14'00 y 18'00 
miércoles y jueves. 14'30

■—-

PROVINCIA
ZAbatana^---------- -------------------------------

LABORABLES SABADOS FESTIVOS
13'30-18'30

14’00

13'30 —

Amansa
09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

13’30-19'30 —

de Ves______
19'00 — —

-¿grcelén ~ 15'00-17'45

12'00-14'30-18'30

15'00-17'45

13'30

—

^*^5 Ibáñez
07'00-09'30-13'45

17'00-19'00

07'00-09'30-13'45

17'00

17'00

--¿udeie —------------------------------ 18'00 14'30 —

pigZrr _______

12'00-13'30-18'30

14'00-14'30-18'00

13'30-19'30

14'30

—

Salobral
08'00-12'45-15'00

18'00

14'15 —

06'40-08'15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40

14'30-16'00-18'00-20'15

20'40

14'00-15'00

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

14'00

06'40-13’40-20'40

----------------------------------
'ÍÍ2!!2Í^s2~~---------------------------------- 19'00

18'00 14'15

—

13'30-18'30 13'30 —
■^ -̂---------------- 14'00-17'00

12'45-16'00

14'00 —

‘■?§S3scosa^ “ - 15'00

18'00

15'00

15'00

15'00

------------ -- ----------------------
'^'''arfobürtr~—--------------------

13'45-18'00

12'00-14'30-19'00

08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-18'00-19'00

20'00

14'15

14'00 

12'30-19'00 —

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16'45 — —

Alicante y Benidorm (2) 03’10-04'10-06’30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03'10-04'10-06'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19'15-21'10-22'15

03'10-04'1006'30-11'25-13'15

17'20-18'15-19’15-21'10-22'15
Almería 03'05 03'05 . 03'05
Barcelona 00'30-00'45-06’45-14’15 00'30-00'45-06’45-14'15 00'30-00'45-06'45-14’15
Campoamor 03’10-12’45-19’05 03'10-12’45-19'05 03’10-12'45-19’05
Casasimarro 13’00-18’30 — —

Ciudad Real 05’00 05'00 —

Cuenca 06’00-06’00-15'00 06'00-15'00 09’00

El Picazo 18’30 — —

Iniesta 13’15-18'30 — —

Jaén 03'15-17'00 03'15-17'00 03’15-17'00

Jumilla 14'30 — —

La Manqa 12'00-19'05 12'00-19'05 12'00-19'05

Las Pedroñeras 14'30 — —

Los Alcázares 02'15-12'45-18'00 02’15-12'45-18'00 02'15-12'45-18'00

Madrid 02’15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17'35

18'15-19’00-19’45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-17’35

18’15-19’00-19’45

02'15-02'50-03'30-09'30-10'45

11'15-12'15-13'15-16'15-1735
18'15-19'00-19*45

Motilla del Palancar 06'00-14’15 14’15 —

Orcera 15’00 — —

Playa de Gandia 19’00 19'00 —

Puente Genave 15’00 15'00 —

Puertollano 12’30 12'30 —

Quintanar del Rey 06'00-08’15-11’00-13'15

14'15-17'00-19'00

14'15 —

Sevilla 02'00-05’45-12'15-12'45 02'00-05’45-12'15-12'45 02'00-05'45-12'15-12’45

Tébar 17'00 — —

Toledo 05'30 — —

Tomelloso 14'00-17'00 14'00 —

Torre Juan Abad 17'00 — —

Valencia 00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'00-18'00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'00-18'00

00'30-00'45-06’30

14’15-17’00-18’00

’Í



Jueves, 1 de
Octubre de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- PARA NOSOTROS; EL CAPI

TAN Z - DE LA ZONA Z. 
SCOOBY DOO EL 
CACHORRO. AVANCE TELE
DIARIO. EL MUNDO DE 
BOBBY. AVANCE TELEDIA
RIO. LA CORONA MAGICA.

09,35.- AVANCE TELEDIARIO
09,40.- DESTINO
10,00.- AVANCE TELEDIARIO
10,05.- GENERACIONES
11,30.- TALLER MECANICO-
12,00.- AVANCE TD
12,05.- CRISTAL
12,55. - AVANCE TD
13,00.- MAGAZINE TERRITORIAL
13,30. - EL MENU DE CADA DIA
13,55. - AVANCE TD
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25. - LAS CHICAS DE ORO
15,00.- TELEDIARIO -1
15,30. - ABIGAIL
16,25. - PASA LA VIDA
17,45. - AVANCE TELEDIARIO
17,50. - PARA NOSOTROS (Incluye): EL 

MUNDO DE MAXIE. LA ISLA 
DE LOS NIÑOS. MI DOBLE 
IDENTIDAD.

19,30. - VIDEOS DE PRIMERA
19,55. - AVANCE TELEDIARIO
20,00.- TIEMPOS DIFICILES PARA EL 

PLANETA TIERRA

21,00.- TELEDIARIO - 2
21,30.- SIN VERGÜENZA
22,15.- EL PRIMI-JUEGO
22,30.- SESION DE NOCHE; “Pistolas 

en la frontera” 1963. 90 min. Direc
ción: Tay Garnett. Intérpretes: 
Robert Taylor, Joan Caufield, 
Robert Middleton, Robert Loggia 

00,15.- UNA FORMA DE VIVIR; Direc
ción: Paul Harrison. Intérpretes: 
Richard Griffiths, Tim Healy, Ani
ta Carey. Como Trevor y Brian 
esperaban, Linda reacciona agria
mente cuando comprueba que su 

flamante prometido está dispuesto 
a romper su compromiso.

00,45.- DIARIO NOCHE
01,05.- LA CAMARA BLINDADA
01,45.- CINE 92. ESPECIAL LEOPOLDO 

TORRE NILSSON. “El crimen de 
Oribe” 1949. 80 min. Dirección: 
Leopoldo Torres Ríos, Leopoldo 
Torre Nilsson. Intérpretes: Roberto 
Escalada, Carlos Thompson, Raúl 
de Lange. Cuando cruzaba la Pata
gonia, Juan Luis, famoso periodis
ta, sufre una avería en su coche. 
Ayudado por el médico del lugar, 
se aloja esa noche en un pequeño 
hotel. Muy cerca se alza la mansión 
conocida como '‘del danés” habi
tada por un emigrante y sus cuatro 
hijas. Jamás salen de la casa ni 
hablan con los vecinos. Allí se 
encierra un misterio, Juan Luis no 
puede resistir la necesidad de 
desentrañarlo.

03,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

0730.- CARTA DE AJUSTE
07,29,- APERTURA
07,30.- CADENA DE LAS AMERICAS 
U,00.- ESCANDINAVIA .
12,00.- EL PALENQUE
12,30. - TAHITI. EL ULTIMO PARAIOSO 
13,00.- LA PELICULA DE LA MAÑANA;

“El vagabundo y la estrella” 1960. 
85 min. Dirección: José Luis Meri
no-Mateo Cano. Intérpretes: Alfredo 
Kraus, Mario Sola, Ana Esmeralda, 
Pepe Calvo, Antonio Casal

14,30. - JUEGO DE NIÑOS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,25. - EXPOSICIONES UNIVERSALES. 

EL MUNDO EN SEVILLA
16,25. - MUNDO DE FIERAS
17,00.- TOROS: TENDIDO CERO. Retrans

misión desde la Plaza de las ventas 
de Madrid de la corrida en la que 
se lidiarán toros de la ganadería de 
Sepúlveda por el diestro Enrique 
Ponce.

19,10. - LA PELICULA DE LA TARDE;

“Las minas del rey Salmonete” 1949. 
80 min. Dirección: Charles Barton. 
Intérpretes: Bud Abott, Lou Coste
llo, Clyde Beatty. Stanley trabaja en 
unos grandes almacenes como 
dependiente de la sección de libros. 
Deslumbrado por la oferta de mil 
dólares acepta el trato que le pro
ponen dos peligrosos matones. 
Reproducir de memoria el mapa que 
figura en la novela “Safaría Tene
broso” agotada en toda la ciudad. 
Minutos después otra bella joven le 
pide otra copia del mismo plano a

C
M

cambio de una suma aún mayor. Sin 
apenas darse cuenta se encuentra 
junto a su inseparable amigo Buzz, 
en el interior de Africa corno guía 
de una siniestra expedición que bus
ca la más fabulosa mina de diaman
tes que existe en el mundo.

20,30. - COMO SE HIZO PATRIOT 
GAMES (JUEGOS PATRIOTI
COS)

20,55. - FUTBOL. COPAS DE EUROPA. 
COPA DE LA UEFA. Partido de 
vuelta: REAL ZARAGOZA CAEN. 
En directo desde el estadio de La 

Romareda. En el intermedio se emi
te REDACCION DE LA 2

22,55. - JUEVES CINE; “Crazy, mujer obje
to” 1974. 87’42” min. Dirección: 
Pierre Granier Defcbre.

00.35.- AREA RESERVADA
01,00.- CINE CLUB. CICLO: GENTES DE 

EUROPA; “El otro enigma”. 1989. 
86 min. Dirección: Vittorio Gass- 
man. Intérpretes: Vittorio Gassman, 
Annie Girardor, Fanny Ardant, Giusi 
Cataldo. Un rico empresario atra
viesa por una fase en su vida en 
la que cuestiona filosóficamente todo 
su entorno. Como consecuencia, su 
esposa, preocupada, no reconoce el 
hombre con el que se casó y su 
hijo es permanentemente atormen- 

■ tado por sus características físicas y 
por su juventud. El, que se cree 
poseedor de la verdad, impone a los 
suyos su complicado proceder.

02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,20.- NOTICIAS
07,33.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
1130.- TELETIENDA
11,35.- MI BELLA GENIO
12,00.- ASI ES LA VIDA
12,25.- TELETIENDA
12,30.- SANTA BARBARA
13,20.- SUPERMARKET
13,50.- TELETIENDA

13,58. - DIBUJOS ANIMADOS
14,06.- BONANZA
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Vava marineros”
1730.- TELETIENDA
17,35.- DIBUJOS ANIMADOS
17,45.- LA MERIENDA
18,50.- OHARA
19,25.- TELETIENDA
1930.- LA RULETA DE LA FORTUNA
19,55.-TELETIENDA .
20,00.- MI HERMANA SAM
20,30.- NOTICIAS
21,00.- LAS AVENTURAS DEL JOVEN 

INDIANA JONES
22,45.- DE TU A TU
00,15.- NOTICIAS
00,45.- ANTENA DE CINE; “El gran 

serafín”. España, 1987. 77 min. 
Director: José. María Ulloque. 
Intérpretes: Ana Obregón, Laura 
del Sol y Fernando Fernán 
Gómez.

02,00 - CIERRE DE EMISION

07,00.- AVANCE PROGRAMACION. 
07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,40.- EL GRAN CHAPARRAL
10,30. - ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
11,00.- CINE CORAZON; “La rubia y 

vo”.
12,40. - VACACIONES EN EL MAR
13,30. . A MEDIODIA ALEGRIA

14,00.- TRES SON MOGOLLON
14,30. - RESUMEN DE “LAS DOS t 

DIANAS”
14,55. - ENTRE HOY Y MAÑANA .
15,30. - LAS DOS DIANAS
16,20. - CHARLAS DEL CORAZON
16,35. - MARIA DE NADIE f
17,30. - RESUMEN DE “LA LOBA 1 

HERIDA”
18,00.- SUPERGUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA , 

BASCA
20,05.- SU MEDIA NARANJA
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- AMOR. HUMOR Y MUSICA:

“Me has hecho perder el juicio’*-
23,55.- BENNY HILL
00,20.- HOMENAJE A MARY SANT- ‘ 

PERE
00,45.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,10.- PRESSING BOXEO
02,10.- UN OTOÑO LLENO DE AMI

GOS
03,45.- CIERRE DE PROGRAMA

CION.

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- LA ALDEA DE ARCE
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Doble personalidad”
U31.- SESION ESPECIAL V.O.: “El 

exorcista III”
13,17.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- LOS CHICOS DE BEVERLY 

HILLS
1430.- TELESERIE: “Los primeros de 

la clase”
15,00.- CINE: “Bienvenido al parais”

17,08.- DOCUMENTAL: “La cara oculta 
de la Antártida

18,03.- CINE: “Dos artistas en falsificar” 
1935.- DIBUJOS: WIDGET
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEDIA: ALF 
21,00.- PRIMOS LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO: “Tres camas para un 

soltero”. Comedia; USA, 1989. 
Dirección: Will Mackenzie. Intér
pretes: Mark Harmon, Lesley 
Ann Warren, Madeleine Stowc, 
María Holvoe.

23,42.- LA NOCHE DE DAVID 
LYNCH; CINE: “Corazón sal
vaje”

CINE: “Cabeza borradora”. Episodio 
piloto de “On the air”

04,15.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- CANAL EDUCATIVO
09,30.- TELENOVELA
1030.- ENTRE AMIGOS
11,20.- OLE TUS VIDEOS (Repetición). 
1230.- LA SORT DE CARA
13,00.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
14,30.- EL TIEMPO

14,35.- A LA BABALA
15,30.- CINE DE ESTUDIO; “Miss 

caribe”.
17,40.- MAQNUM
18,05.- SUPERNOU
18,30.- ANTOLOGIA DEL CINE ESPA

ÑOL: “Reina santa”.
20,10.- BELLEZA Y PODER. Intérpre

tes: Susan Flannery, Joanna John
son. Sally advierte a Mick. bajo 
amenazas, que deje en pa^ a 
Macy Ridge y Caroline llegan a 
la conclusión de que por ahora 
sus relaciones solo pueden ser 
profesionales. Tanto Spectra 
como Forrester tienen sus reu
niones finales anteriores al d^^' 
file.

21,00.- NOTICIAS 9
21,30.- EL TIEMPO
21,35.- GRANDES SUPERPRODUC

CIONES; “Hawai”.
01,45.- NOTICIAS 9
02,00.- FRESNO
03.00.- FIN DE EMISION
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La 2 retransmite esta corrida, de la que el diestro valenciano será protagonista absoluto

Enrique Ponce se enfrenta hoy con seis 
toros de Sepúlveda en Las Ventas
Real Zaragoza-Caen, última cita de la semana con las competiciones europeas de fútbol

Enrique Ponce, el torero 
valenciano que se ha con
vertido en la revelación de 
esta temporada, será hoy 
protagonista absoluto de la 
corrida que le enfrentará 
en solitario con seis toros 
de la ganadería de Sepúl
veda en la plaza de las 
Ventas.

MADRID. (Efe).- Corres
pondiente a la segunda corri
da de la Feria de Otoño de 
Madrid, será retransmitida 
por la 2 de TVE, dentro del 
programa “Tendido Cero”, 
cuyo director y presentador, 
Fernando Fernández Román, 
se encargará de los comen
tarios. Su emisión se incluye 
dentro de la política de emi
siones taurinas que mantiene 
esta temporada TVE, que 
según sus responsables trata 
de primar la calidad por enci
ela de la cantidad.

Esta corrida cumple perfec
tamente este requisito, ya que 
' Once, con tan sólo 21 años, 
®stá luchando por ocupar el 
Pfrner puesto del escalafón 
tauring de la temporada.

Ea lidia de seis toros nada 
trenos que en Lás Ventas, 
asistido por tres cuadrillas, ha 
evantado mucha expectación 

y puede convertirse en su con- 
■''^gración definitiva.

Fútbol europeo

El partido entre el Real

El diestro valenciano Enrique Ponce.

Zaragoza y el Caen francés, 
correspondiente a la Copa de 
la Uefa, que transmitirá hoy 
la 2 constituye la última cita 
del fútbol español, esta sema
na, en las competiciones euro
peas y quizá una de las más 
interesantes.

El partido de ida, disputado 
en Francia, que terminó con 
un 3-2 favorable al equipo 
galo, promete un buen espec
táculo, o por lo menos emo
ción.

Por otra parte. Canal Plus 
repite, por partida doble, una 

de sus experiencias más reco
nocidas por sus abonados, la 
emisión d^ diversos exponen
tes de la obra de algún direc
tor o actor de cierta calidad 
o capacidad innovadora.

Repetición por partida 
doble ya que el protagonista 
de este especial será David 
Lynch, a quien ya se le dedicó 
una noche con los mismos 
títulos que ahora se emiten.

El especial, incluido dentro 
de la programación codifica
da, se iniciará con el largo- 
metraje “Corazón salvaje”, al 

que le seguirá el cortometraje 
“Le cowboy et le french man”. 
A continuación se ofrecerá el 
largo “Cabeza borradora”, 
una de sus primeras películas, 
convertida en objeto de culto 
por los cinéfilos.

Cerrará el programa el epi
sodio piloto de la serie “Ón 
the air”, que todavía no se 
ha emitido en España y que 
tiene como protagonista los 
comienzos de la televisión. En 
esta serie aparece un David 
Lynch con toques de ternura 
y sentido del humor, algo bas
tante alejado del relato que 
le hizo famoso en España, la 
tremebunda “Twin Pecks”.

Nuevo episodio de “"El viaje 
infinito’’

Canal Plus también emitirá 
un nuevo episodio de la serie 
documental “El viaje infinito”, 
titulada ‘‘La cara oculta de la 
Antártida” y dentro de su emi
sión codificada.

Producido por un canal 
público estadounidense, en 
asociación con la Academia 
Nacional de Ciencias de este 
país, recoge un análisis de 
todas las investigaciones que 
se están realizando en el con
tinente antártico, un amplio 
repertorio de trabajos cientí
ficos que han convertido este 
helado paisaje en el labora
torio biológico más importan
te del Planeta.

lili í

José Miguel Hernández.

fe

- JOSE MIGUEL HERNAN
DEZ, ex secretario de Estado 
de Defensa; “Sabíamos que 
había que apretarse el cinturón, 
pero nos han bajado los pan
talones”.

- ALLEN H.NEUHARTH, 
fundador del periódico “USA 
Today”; “Los medios de comu
nicación establecen el orden del 
día del mundo”.

- MIJAIL GORBACHOV, ex 
presidente de la URSS; “Estoy 
absolutamente decepcionado 
con Yeltsin porque ha llevado 
al país al borde de la ban
carrota”.

- JOSE MANUEL CABA
LLERO BONALD, escritor; 
“Escribir es casi una enferme
dad de la que preferiría curar
me”.

- RAMON TAMAMES, eco
nomista y profesor; “La crisis 
financiera en España es el resul
tado de las orgías y francachelas 
de los últimos 4 años".

- MAGIC JOHNSON, juga
dor de baloncesto; “Dios me 
puso aquí para jugar al balon
cesto”.

Cumpleaños Durante su breve estancia en Rumania, en la que ofrecerá un concierto en el Estadio Nacional de Bucarest

'nd

i

c/
i

Michael Jackson duerme en la misma
cama del dictador Nicolae Ceaucescu

‘nos:’ octubre, cumplen

ANDREWS, actriz.
54 GEORGE PEPPaRD, actor,

59. '’''^HARD HARRIS, actor,

'MORATALLA CLA- 
t ■ STEl i I,““>oMMa, 34.
>5. ‘•LEA STEVENS, actriz, 

bor,'72 ''^^'^ MATTHAU,

BUCAREST. (Efe).- La 
estrella del “pop” norteameri
cano Michael Jackson se hos
peda actualmente en uno de los 
lujosos palacios que pertenecie
ron a Nicolae Ceausescu, el de 
Snagov, cerca de Bucarest, y 
duerme incluso en la cama del 
dictador rumano, ejecutado jun
to a su esposa el 25 de 'diciem
bre de 1989.

Jackson, que llegó el lunes 
en su avión privado a la capital 
rumana, dará un concierto hoy 
en el Estadio Nacional de la 
ciudad.

Asimismo, el cantante fue 
visto el martes pilotando una 
motora, que fue también de 
Ceausescu, por las aguas del 
lago que da nombre al palacio, 
situado a 45 kilómetros al norte 
de la capital rumana.

Ayer, Michael Jackson, cuyo 
interés por los niños es muy 
conocido, inauguró un patio de 
recreo financiado por su fun
dación “Heal the World” (Cu
rar el Mundo) en el orfanato 
“Santa Catalina”, donde viven 
450 niños de entre dos semanas 
y tres años. Al acto acudió el 
presidente rumano, Ion Iliescu.

Jackson, cuyo empresario, 
Marcel Avram, es de origen 
rumano, hasta ahora sólo ha 
permitido el acceso a su entor
no a dos personas; la conocida 
cantante rumana Loredana 
Groza y Dana Roman, hija del 
ex primer ministro y actual pre
sidente del Frente de Salvación 
Nacional, Petre Roman.

Dana Roman, de 16 años, 
declaró a Efe que el ídolo de 
tantos millones de jóvenes no 
le produjo ninguna impresión 
especial. “Estuve a dos metros 
de él, y no me estremecí, como 
pensaba que me ocurriría. 
Michael es pequeño y canijo”, 
manifestó.

Mientras tanto, en el Estadio 
Nacional se ultiman los prepa
rativos para recibir a la estrella; 
un equipo alemán se encargará 
de los fuegos artificiales, y los 
vigilantes son también de esa 
nacionalidad.

Se rumorea que un total de 
15.000 personas se encargarán 
de que no se produzcan dis
turbios entre los 70.000 “fans” 
que presenciarán el espectáculo 
al aire libre.

El diario “Adevarul” afirma

Michael Jackson cuenta con una gran cantidad de “fans’ rumanos.

que la Presidencia de la Repú
blica ha recibido diez entradas 
gratuitas para el espectáculo, y 
algunos dicen que Iliescu, pre
sidente del Frente Democrático 
de Salvación Nacional y can
didato a la reelección de la jefa
tura del país, podría dejarse ver 
entre los miles de jóvenes.

Lo cierto es que la mayoría

de los “fans” de Michael Jack
son son partidarios del líder de 
Convención Democrática, Emil 
Constantinescu, que se enfren
tará a Iliescu el 11 de octubre 
en la segunda vuelta de las elec
ciones presidenciales y al que 
se atribuyen pocas posibilidades 
de sustituir al actual presidente 
rumano.
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El organigrama 
de la Caja 
regional quedó 
definitivamente 
perfilado

P.M.

El organigrama de la Caja 
regional quedó perfilado 'en 
cuanto a la primera línea de 
mando, tras la reunión del Con
sejo de Administración, el pasa
do martes y fue dado a conocer 
en la mañana de-ayer.

Este consejo está formado 
por el presidente. Femando 
Novo, director general, Francis
co Hernanz y los tres directores 
generales adjuntos, Samuel 
Martínez, Raúl Molina y San
dalio de Castro.

El Consejo decidió otorgar 
la Dirección Territorial para la 
provincia de Ciudad Real al 
albacetense Pedro Narro 
Auñón, y antiguo subdirector de 
Negocio y Gestión de la extinta 
Caja de Ahorros de Albacete.

Para la Dirección Territorial 
de Albacete fue elegido José 
Manuel García, antiguo jefe de 
Area de Negocios de Caja Alba
cete, y segundo de a bordo del 
elegido para Ciudad Real en 
la etapa anterior; para Cuenca, 
Balbino Noeda y para Toledo 
no fue elegido nadie, por el 
momento.

Todas estas direcciones 
dependen en una línea directa 
del director general adjunto del 
Area Comercial de la entidad.

Por lo que respecta al resto 
del organigrama, entre otros fue 
acordado que la Secretaría 
General fuera Ramón Rodenas, 
el Gabinete Técnico de Presi
dencia para Vitaliano Sánchez 
y de Red, Juan Manuel de la 
Puente.

Según pudo conocer este dia
rio, todos los nombramientos 
son de “gente de la casa” que 

. había en las tres cajas fusio
nadas, excepto el nombramien
to de jefe de Personal. Tam
bién, según el gabinete de pren
sa, los cargos de relevancia han 
caído tanto en personas del Par
tido Socialista como del Partido 
Popular.

Por último, mencionar que 
aún falta por elegir puestos de 
relevancia dentro de la entidad, 
que no fueron otorgados en la 
pasada reunión del Consejo, 
como los representantes de 
departamentos de Riesgos, 
Mercados, Auditoría, gabinete 
de comunicación, etc.

Obesidad-Enfermedades de piel 
Acupuntura-Celuloterapia

Artrosis, reuma, problemas generados 
por bloqueos de columna vertebral

Consultas tef. 23 30 09
C/ Marqués de Villores. 9 
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Detenidos diez 
extranjeros en 
Balazote por 
carecer de carta 
de trabajo

López Carrasco 
pidió 
colaboración

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, 
pidió ayer la colaboración y par
ticipación de los alcaldes afec
tados por los acuíferos 23 y 24 
en el Programa de Compensa
ción de las rentas agrarias para 
los agricultores de estas zonas 
de regadío.

Premio de LA TRIBUNA-ANTENA TV.- El premio del concurso realizado por 
los suplementos dominicales de LA TRIBUNA de Albacete ha recaído en uno de nuestros 
28.600 lectores, ¡con perdón! En esta ocasión se ha tratado de Daniel Martínez García, 
de Almansa, que participó en el concurso y ha ganado uno de los “vídeo juego Sega”. 
Nuestro consejero delegado, Francisco Martínez Ortuño hizo entrega del regalo como se 
aprecia en la fotografía de Jesús Moreno.

Un total de diez personas 
resultaron ayer detenidas por 
fuerzas de la Guardia Civil al 
carecer de carta de trabajo y 
permiso de residencia.

Las personas detenidas fue
ron seis portugueses, tres uru
guayos y un súbdito del estado 
africano de Cabo Verde.

Por otra parte, según el pah^ 
de incidencias del Gobierno 
Civil, también resultó ayer dete
nido en Valdeganga, J.M.C., a' 
que se le incautaron 178 gramos 
de hachís y productos psicotró
picos, valorado todo ello enl 
unas 120.000 pesetas. ¡

Asimismo se procedió a¡ 
incautar en la localidad de 
Tarazona de la Mancha 39 y i 
42 gramos de marihuana a 
F.L.G. y A.G.L., respectivamen- 
te y fue detenido en Aimans»' 
J.J.S, quien se encontraba red»', 
mado por la autoridad judid»''
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Ana Luisa Espinosa triunfa en 
el Teatro Goya, de Barcelona

■ El primer periódico de 
Murcia anda un poco ner
vioso. Además de sufrir de 
xenofobia, desprecia al Estu
dio General de Medios que 
tantos gotazos le diera en 
otros tiempos.

■ El primer y único perió
dico de Albacete está acos
tumbrado a compartir el Pis
to y a repartir desde hace 
tres años dividendos entre 
sus accionistas. ¡Y sin ayudas 
indirectas de la administra
ción socialista!

■ Porque no hay cosa 
mejor que no deber favores 
a los Bonos y a las editoras 
provinciales de turno. Así, al 
menos, te ahorras las com
plicadas bajadas de panta
lones.

■ Y otra cosa: algunos
nenes .de esta redacción
aceptan el pecado capital de 
ser albaceteños sólo de 
adopción, aunque se encuen
tran bastante intrigados por 
saber de qué raza inferior 
les consideran los hombres 
puros; y para salir de dudas 
están dispuestos a regalar 
ramales de cáñamo de pre
mio, que como ya se sabe 
se colocan detrás de las ore
jas, según el animal de que 
se trate...

■ Y si queda alguna duda, 
la hemeroteca. El certificado 
del EGM nos coloca en 
nuestro lugar. 

***
■ No necesitamos de fal-

Vamos de boda...

LT

sedades publicitarias ni 
ventas para justificamos.

■ Aunque cuando

de

se
depende de otras regiones..., 
se entiende.

■ Para purificar el ambien
te, una buena noticia.

■ El sábado, nuestro sub
director, Dimas Cuevas, con
trae matrimonio con nuestra 
compañera de la redacción 
Felicidad Izaguirre.

■ El esperado aconteci
miento tendrá como marco 
incomparable el extremeño 
pantano de Orellana, aunque 
como es lógico los contra
yentes fijarán su domicilio en 
Albacete.

La soprano albacetense Ana 
Luisa Espinosa está cosechando 
un resonante triunfo artístico en 
el Teatro Goya, de Barcelona, 
como una de las primeras figu
ras de la Compañía de Zarzue
la, del maestro José María 
Damunt. '

La compañía debutó el pasa
do 22 de septiembre, como uno 
de los grandes alicientes de las 
Fiestas de la Merced, con el 
patrocinio de la Obra Cultural 
de Caja de Madrid, y cerrará 
el ciclo lírico el próximo domin
go, día 4.

En la primera jornada se 
representó “Doña Francisqui
ta”, actuando junto con nuestra 
paisana, Ana Siles, Ignacio 
Encinas, Miguel Elejalde y Félix 
Serraclara. En la segunda, vol
vió a repetirse el programa y 
en la tercera, Ana Luisa inter
pretó “El Conde de Luxembur
go”, con José Luis Blanch.

El pasado sábado, 26, repre
sentó “Luisa Fernanda”, con 
María de los Angeles Damunt, 
Mario Ferrer y J.L. Blanch, 
repitiendo el domingo, 27.

Ha sido un pograma de cinco 
actuaciones seguidas, en las que 
Ana Luisa, que está viviendo

E
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.'\na Luisa Espinosa.

unos momentos brillantísin^ 
en su breve carrera profesio 
ha justificado la calidad o^ 
voz y expectación que viene 
pertando en los medios ‘ 
ticos del pais, después de-^ 
brillantes y recientes triu’^'^ 
Madrid con la Compañía t-* 
Nacional. El público cal 
refrendó con clamorosos aP 
sos las intervenciones de a , 
tra admirada soprano, pl®'’ . 
ilusiones y situada, ya? j 
primerísimo plano dentf*’ 
género lírico.
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